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ACTADE LA TRIGESIMA PRIMERA SESI6N ORDINARIA DEL A YIT\TT AMIENTO 

CELEBRADA EL 16 DE NOVIEMBRE DEL 2023 

En el salon de sesiones del Ayuntamiento del Centro Integral de Servicios Zapopan 

(CISZ) del Municipio de Zapopan, Jalisco~ se convoc6 a una sesi6n ordinaria del 

Ayuntamiento, presidida por el ciudad ano Juan Jose Frangie Saade, en su canic:er de 

Presidente Municipal y en la que actu6 como Secretario de la sesi6n, la ciudadana Graciela 

De Obaldia Escalante, Secretario del Ayuntamiento. 

LISTA DE ASISTENClA: 

Al inicio de la sesi6n y de confonnidad alo previsto por el articulo 12 del Reglamento 

del Ayuntamiento de Zapopan, J alisco, la Secretario procedi6 en priIner termino a paSE.! lista 

de asistencia a las Regidoras y los Regidores, y habiendose procedido a ello, se dio fe de la 

presencia de los ciudadanos municipes JUAN JOSE FRANGlE SAADE, EMMANUEL 

ALEJANDRO PUERTO COV ARRUBIAS, KARLA AZUCENA DiAZ LOPEZ, ALBERTO URIBE 

CAMACHO, DULCE SARAH! CORTES VITE, GABRIELA ALEJANDRA MAGMA ENRiQUEZ, 

JOSE MIGUEL SAL"l"TOS ZEPEDA, NANCY NARALY GONzALEZ RAMiREZ~ CLAUDIO ALBERTO 

DE ANGELIS MARTiNEZ, MELINA ALATORRE NUNEZ, MANUEL RODRIGO ESCOTO LEAL, 

IvAN RICARDO eHAvEZ GOMEZ, XIMENA BUENFIL BERMEJO~ FABIAN ACEVES DAvALOS, 

ESTEFAc~iA JUAREZ LIMON, SANDRA GRACIELA VIZCAiNO MEZA, OMAR ANTONIO 

BORBOA BECERRA, ANA LUISA RAMIREZ RAMIREZ Y JOSE PEDRO KUMAMOTO AGUILAR. 

Acto seguido, la Secretario comunic6 la existencia de qu6rum. 

Estando presentes el Presidente Municipal y las Regidoras y Regidores que con el 

formaron la totalidad de los miembros del Ayuntamiento, el Presidente declar6 la exis:encia 

de qu6rum a las 13:47 horas, abierta la trigesima primera sesi6n ordinaria celebrada el dia 

jueves 16 de noviembre del ano en curso, considenindose legalmente instalada y validos los 

acuerdos que en ella se tomaron en los tenninos de la nonnatividad aplicable. 

En el uso de la voz, el Presidente manifest6: «Quisiera elnpezar mi intervenci6n, 

pidiendoles un minuto de aplausos, en honor a Carlos Manuel Flores Alnezcua, Subdirector 

Operativo de la Comisaria de Zapopan, si son tan amables». 

[Se !levo a cabo un minuto de apZausos I 

Continuando con el uso de la palabra, el Presidente mencion6: «Gracias, des de el 

primer minuto, he estado en contacto con la fmnilia y les he refrendado mi apoyo, saben que 

Pagina 1 de 120 



Gobiemode 
Zapopan 
2021-2024 

ACTADE LA TRIGESrMA PRIMERA SESI6N ORDINARlA D3L AYUNT AMIENTO 

CELEBRADA EL DiA 16 D3 NCVIEMBRE DEL 2023 

tienen las puertas abiertas de mi oficina y de este gobierno. El Comisario J-~mezcua, dedic6 27 

anos de su vida para cuidar a Zapopan, durante toda su trayectoria, fue un io::nbre de una sola 

pieza, fue un gran padre de familia, un elelnento integro; por esa y mucho mas, mi eterno 

agradecimiento a mi amigo Amezcua, que en paz descanse. A las Regidoras y Regidores, 

quiero agradecer1es por su sentido etico y por mantenerse respetuosos ante este lamentable y 

cobarde hecho, por respeto asu familia y por respeto a Zapopan; en estos lLorr..entos, la ciudad 

exige que estemos ala altura de las circunstancias. Como Presidente Municipal y de manera 

personal, tambien aprovecho este espacio para externar mi respeto, mi solidaridad, mi 

agradecimiento y Ini respaldo a cada elementa de la Comisaria de Zapopan, tengan la 

seguridad de que el Gobierno Municipal, hara toda 10 que este a su a1cance para que la 

investigaci6n permita llegar hasta los responsables de este acto. Hace unas horas, me reuni 

con los princip al es mandos de la Comisaria, junto con Candelario Hernandez quien, apartir 

de hoy, funge como Subdirector Operativo. Candelario, ha sido Pr:Jner Comandante, 

Supervisor Operativo en dos ocasiones y hasta hay, estuvo al frente de la Unidad Tactica 

Canina; estoy seguro que desempefiara una gran labor como Comisario por su amplia 

trayectoria y carrera policial que respalda su trabajo. Soy consciente de lo que vive nuestro 

pais y nuestra ciudad, soy consciente de que pasamos por un momento dificil, se que en las 

democracias existen diferencias y es natural que existan desacuerdos, perc tambien, se que lo 

mas importante ante estos sucesos, 10 mas importante es la uni6n. Por eso, tengo muy clara 

mi encomienda y mi principal responsabilidad, la gente me dio su confianza para gobernar 

Zapopan y esa es 10 que he hecho en estos mas de dos anos al frente del Municipio. Austedes, 

les consta que son parte de un gobierno que no descansa, he dedicado toda mi energia y toda 

mi capacidad a trabajar por Zapopan, han si do jornadas largas y aunque han sido pocos los 

momentos de descanso, siempre he estado al pendiente de nuestra ciudad. TJna de las mayores 

alegrias que he encontrado en mi vida, ha sido servir ala gente, poder ayudar y entregar buenos 

resultados. Por eso, quiero ser muy claro, voy a posponer la solicitud de mi licencia ami cargo 

como Presidente Municipal, mi aspiraci6n para seguir gobernando Zapopan esti vigente y 

hare solicitud de mi licencia mientras la ley electoral me 10 permita.~u~siera cerrar mi 

mensaje, haciendo un llamado a todas las fuerzas politicas de este Ayuntamiento. este no es 

un momento para lucrar con la politica; por eso les pido, de la manera muy respetuosa, que no 

haya espacio para el egoismo, que el unico interes que defendamos sea el de ~as zapopanas y 

los zapopanos. Los invito a actuar con Inadurez politi ca y les recuerdo que Zapopan necesita 

nuestro mayor esfuerzo, le reitero que las puertas de mi oficina siguen abiertas y que siempre 

que se trate de nuestra ciudad, con gusto dialogarernos; esto es por Zapopan y esto es por su 

gente. Muchisimas gracias». 

Pagina 2 de 120 



... 

Gobiemode 
Zapopan 
2021-2024 

ACTA DE LA TRIGESIMA PRIMERA SESI6N ORDINARIA D3L A YUNTAMlENTO 

CELEBRADA EL DIA 16 DE NOVIEMBRE DEL 2023 

Continuando con el desarrollo de la sesi6n y para ser regida, el Presidente concedi6 

el uso de la palabra a la Secretario, a efeeto de que diera cuenta a las Regidoras y los 

Regidores, del orden del dia propuesto, para consideraci6n de los lnislnos 

En cumplimiento de 10 anterior, la Secretario dio cuenta del siguiente: 

"ORDEN DEL DiA: 

1. DECLARATORIA DE QU6RUM Y LEGAL INSTALACr6N DE LA TRIGESIMA PRIMERA SESI6N 

ORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO DE FECHA JUEVES 16 DE NOVIEMBRE DEL 2023. 

2. LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACI6N DEL ACTA DE LA TRIGESIMA SESI6N ORDINARIA 

DEL AYUNTAMIENTO CELEBRA.DA EL DiA 18 DE OCTUBRE DEL 2023. 

3. TURNO DE ASUNTOS A COMISIONES. 

4. PRESENTACI6N DE INICIATIVAS DIVERSAS DE LOS CIUDADANOS REGIDORES. 

5. LECTURA, DISCUSI6N Y, EN SU CASO, APROBACI6N DE DICTAMENES. 

6. PRESENTACI6N Y, EN SU CASO, APROBACI6N DE PUNTOS DE ACUERDO QUE SE GLOSARON 

ALA SESI6N. 

7. PRESENTACI6N DE PUNTOS DE ACUERDO PARA SER GLOSADOS A LA SIGUIENTE SESI6N. 

8. PRESENACI6N Y, EN SU CASO, APROBACI6N DE PUNTOS DE ACUERDO DE OB VIA Y 

URGENTE RESOLUCI6N. 

9. ASUNTOS GENERALES. 

10. FORMAL CLAUSURA DE LA TRIGESIMA PRIMERA SESI6N ORDINARIA DEL 

AYUNTAMIENTO." 

No habiendo consideraciones respecto al orden del dia, en votaci6n econ6mica result6 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS. 

Conc1uida la votaci6n, el Presidente comunic6: «Gracias, aprobado por unanimidad». 

ASUNTOS Y ACUERDOS: 

1. DECLARATORIA DE QU6RUM Y LEGAL INSTALACI6N DE LA TR.I0ESIMA PRIMERA 

SESI6N ORDINARIA DEL A YUNTAMlENTO DE FECHA JUEVES 16 DE NOVIEMBRE ::JEL 2023. 
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A efecto de cumplimentar el primer punto del orden del dia, el Presidente lnanifest6: 

«Ya se ha constatado que existe el qu6rum legal para tener instalada la reuni6n plenaria, 

sesionar vaIidamente y tomar acuerdos». 

2. LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACI6N DEL ACTA DE LA TRIGESIMA SESI6N ORDINARIA 

DEL A YUNTAMlENTO CELEBRADA EL DIA 18 DE OCTUBRE DEL 2023. 

Con la finalidad de desahogar el segundo punto del orden del dia, el Presidente 

someti6 a consideraci6n de las Regidoras y los Regidores, la dispensa de la lectura del 

proyecto de acta, correspondiente ala trigesima sesi6n ordinaria del Ayuntamiento, celebrada 

el 18 de octubre del 2023. 

Sometido que fue 10 anterior, a consideraci6n del Pleno del Ayuntamiento, en votaci6n 

econ61nica result6 APROBADO POR MAYORlA DE VOTOS. 

[En la votaci6n, anterior el Regidor Alberto Uribe Camacho, no le-vant6 la mano para 

emitir el sentido de su vo to]. 

Finalizada la votaci6n, el Presidente comunic6: «Gracias, aprobado :;Jor unanimidad 

[SIC}». 

Acto seguido, el Presidente someti6 a consideraci6n del Pleno de! Ayuntamiento, el 

contenido del acta antes referida. 

No habiendo oradores en contra, ni lnanifestaci6n alguna por parte de las Regidoras y 

los Regidores, en votaci6n econ6mica resu1t6 APROBADO POR MAYORlA DE VOTOS. 

[En la votaci6n, anterior el Regidor Alberto Uribe Camacho, no lel'ant6 la mano para 

emitir el sentido de su voto]. 

Al termino de la votaci6n anterior, el Presidente indic6: «Gracias, aprobado por 

unanimidad [SIC}». 

3. TURNO DE ASUNTOS A COMISI6N. 

Con el objeto de cumplimentar el tercer punto del orden del dia, relarivo al turno de 

asuntos a comisiones para su estudio y posterior dictamen, el Presidente someti6 a 

consideraci6n del Ayuntamiento la dispensa de su lectura, por haber sido previamente 

circulados en tiempo y forma. 
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Sometido que fue 10 anterior, a consideraci6n del Pleno del Ayunt~mlento, en votaci6n 

econ6mica result6 APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS. 

Concluida la votaci6n, el Presidente comunic6: «Gracias, aprobado por unanimidad». 

El turno a comisiones de los asuntos propuestos para su estudio y posterior dictamen, 

se describe a continuaci6n: 

"3.1 Escrito que presenta la C. Miriam Bernal Ochoa, a efecto de que el Ayuntamiento 

estudie y, en su caso, autorice la venta de un inmueble ubicado en la coloni~ Agua Blanca. 

Para su estudio y dictaminaci6n, se propone turnar a la comisi6n colegiada y 

permanente de HACIENDA, PATRIMONIO y PRESUPUESTOS. 

3.2 Escrito presentado por la C. Erika Garcia Alcantar, quien se ostenta como 

Presidente del Consejo Social de la colonia 12 de Diciembre, a efecto de que el Ayuntamiento 

estudie y, en su caso, autorice la entrega, bajo la figura juridica respectiva, de un m6dulo de 

usos multiples para llevar a cabo diversos talleres. 

Para su estudio y dictaminaci6n, se propone turnar a la comisi6n colegiada y 

permanente de HACIENDA, P ATRIMONIO Y PRESUPUESTOS. 

3.3 Oficio numero PCI1220/2023/UVOI0505/5332 suscrito po:- vladimir Gerardo 

Rico Tostado, Director de Participaci6n Ciudadana, a efecto de que el Ayuntamiento estudie 

y, en su caso, autorice el registro y reconocimiento del Condominio denominado Savia 

Jazmin, del fraccionatniento Valle de San Isidro. 

Para su estudio y dictaminaci6n, se propone turnar a la comisi6n colegiada y 

permanente de P ARTICIPACI6N CIUDADANA. 

3.4 Escrito que presenta el C. Hector Ruiz Souza, a efecto de que el Ayuntamiento 

estudie y, en su caso, autorice la enajenaci6n de un terreno localizadCt en Calzada de los 

Alarnos, esquina con Calzada de los Fresnos, de la colonia Ciudad Granja. 

Para su estudio y dictaminaci6n, se propone turnar a la comisi6n colegiada y 

permanente de HACIENDA, PATRIMONIO y PRESUPUESTOS. 

3.5 Oficio numero 0803/202311737 suscrito por Alejandra Elizabeth Dominguez 

L6pez, Jefe de la Unidadde Patrimonio, a efecto de que el Ayuntamie::1to estudie y, en su 
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caso, autorice la baja definitiva y desincorporaci6n el patrimonio municipal, de 85 vehiculos 

que fueron determinados como de incosteable su reparaci6n. 

Para su estudio y dictaminaci6n, se propone tumar a la comis:..6n colegiada y 

permanente de HACIENDA, P ATRIMONIO Y PRESUPUESTOS. 

3.6 Oficio numero 0803/202311739 suscrito por Alejandra Elizabeth Dominguez 

L6pez, Jefe de la Unidad de Patrimonio, a efeeto de que el Ayuntamiento estudie y, en su 

caso, autorice el destino final de un vehiculo que fue enajenado mediante subasta publica y 

que, a la fecha, no se han presentado a reco ger. 

Para su estudio y dictaminaci6n, se propone tumar a la comis::,.Jn colegiada y 

permanente de HACIENDA, PATRIMONIO y PRESUPUESTOS. 

3.7 Escrito presentado por el C. Jesus Martin Rosas C., qUlen ~e ostenta como 

Presidente de la Asociaci6n Vecinal Indigena de Mezquitan, a efecto de que el Ayuntamiento 

estudie y, en su caso, autorice la entrega, bajo la figura juridica respectiva, de unos m6dulos 

localizados sobre la glorieta ubicada en las calles 27 de Junio e Hidalgo, pc.:-a ser utilizados 

como oficinas. 

Para su estudio y dictaminaci6n, se propone tum ar a la comiSIon colegiada y 

permanente de HACIENDA, PATRIMONIO y PRESUPUESTOS. 

3.8 Escrito que presentan los ciudadanos Daniel, Ram6n y Maria Luisa Is aura, de 

apellidos Torres Baeza, representantes legales de la C. Maria Luisa Baeza So::nellera, a efecto 

de que el Ayuntamiento estudie y, en su caso, autorice fonnalizar la transmisi6n de la 

propiedad del inmueble conocido como El Chicalote, asi como la indemnizaci6n 

correspondiente, por la construcci6n de la ampliaci6n de la avenida Ec6nomos. 

Para su estudio y dictaminaci6n, se propone tumar a la comiSIon colegiada y 

permanente de HACIENDA, P ATRIMONIO Y PRESUPUESTOS. 

3.9 Escrito presentado por la C. Edith Patricia Chevarria Chavez, ?residenta de la 

Asociaci6n Vecinal de la colonia Milpillas Mesa de San Juan, a efecto de que el A)untamiento 

estudie y, en su caso, autorice la utilizaci6n de un centro de salud que se encuentran 

inhabilitado en dicha colonia, como oficina y para impartir diversos cursos. 

Para su estudio y dictaminaci6n, se propone tum ar a la comiSIon colegiada y 

permanente de HACIENDA, PATRIMONIO y PRESUPUESTOS. 
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3.10 Oficio numero 0803/2023/0258 suscrito por Alejandra Elizabeth Dominguez 

L6pez, J efe de la Unidad de Patrimonio, a efecto de que el Ayuntamier.to estudie y, en su 

caso, autorice recibir en donaci6n diversos muebles, de parte de la Direcci6n de Programas 

del DIF Zapopan, para su asignaci6n ala Direcci6n de Justicia Civica Municipal de Zapopan. 

Para su estudio y dictaminaci6n, se propone tumar a la comisi6n colegiada y 

permanente de HACIENDA, P ATRIMONIO Y PRESUPUESTOS. 

3.11 Escrito que presenta el C. Miguel Mercado Gonzalez, a efecto de que el 

Ayuntamiento estudie y, en su caso, emita la dec1aratoria de valor cultural y patrimonial, de 

un arbol que se encuentra localizado dentro del Balneario de Huaxt1a, localiz3.do en carretera 

a Colot1an kil6metro 17.5, en la localidad de Huaxt1a. 

Para su estudio y di ctaminaci6n, se propone tum ar a la comisi6n colegiada y 

permanente de MEDlO AMBIENTE y DESARROLLO SOSTENIBLE. 

3.12 Escrito presentado por la C. Ver6nica del Rodo Urzua Mor~ a efecto de que el 

Ayuntamiento estudie y, en su caso, autorice la celebraci6n de un convenio cie colaboraci6n, 

para el cuidado y mantenimiento de un area verde localizada a un costado de su vivienda. 

Para su estudio y dictaminaci6n, se propone tumar a la comisi6n colegiada y 

permanente de HACIENDA, PATRIMONIO y PRESUPUESTOS." 

El Presidente someti6 a consideraci6n del Plena del Ayunta1niento, el turno de los 

asuntos enlistados a las cOlnisiones edilicias propuestas. 

Tumandose el uso de la palabra a la Regidora KARLA AZUCENA DiAZ LOPEZ, 

mencion6: «Para solicitar eI3.11, ala comisi6n de Cambio Climatico». 

La Regidora GABRIELA ALEJANDRA MAGANA ENRlQUEZ, coment6: {(S oli ci tar el 3.7, 

ala comisi6n de Medio Ambiente y Desarrallo Sostenible». 

En uso de la palabra, la Regidora MELINAALATORRE NUNEZ, expres6: «Para solicitar 

el 3.2, ala comisi6n de Participaci6n Ciudadana». 

Concediendose el uso de la voz ala Regidora XIMENA BUENFIL BERl\1EJO, manifest6: 

«Solicitar el 3.2 y 3.9 ala comisi6n de Desarrol1o Econ6mico». 
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La Regidora ESTEFANIA JuAREZ LIMON, en usa de la palabra, mencion6: «Muchas 

gracias Presidente, solicitar el 3.1, el 3.4, el 3.7, el 3.8 yel 3.9 ala cOln=-si6n de Desarrollo 

Urbano, por favor». 

Habiendose tumado el uso de la voz a la Regidora ANA LUISA R-\MlREZ RAMIREz, 

coment6: «Gracias, solicitar el 3.2, 3.7, 3.9 y 3.11, ala comisi6n de Cultura». 

Tumandose el uso de la palabra a la Regidora DULCE SARAHj: CORTES VITE, expres6: 

«Gracias Presidente, para solicitar el turno ala comisi6n de Juventudes, del 3.1, 3.2, 3.4 y 3.7, 

por favor». 

Concediendose el usa de la voz al Regidor JOSE PEDRO KUMAMOTO AGUILAR, 

manifest6: «Gracias Presidente, para solicitar a la comisi6n de Educaci6n, el 3.2, 3.7 Y 3.9, 

por favon>. 

En usa de la palabra, el Regidor IvAN RICARDO CHAVEZ GOMEZ, mencion6: 

«Gracias Presidente, para solicitar a la comisi6n de Gobemaci6n y Asuntos Met:-opolitanos, 

el 3.2, 3.3, 3.7, 3.9 y 3.11 y; de la misma forma, ala comisi6n de Inspecci6n y Vigilancia, el 

3.2,3.9 y 3.11, gracias». 

No habiendo mas oradores, el Presidente someti6 a consideraci6n del Ayuntamiento, 

el tuma de los asuntos enlistados, a las comisiones edilicias propuestas~ con las adiciones 

realizadas previamente, para su estudio y posterior dietamen; el cual, en votaci6n econ6mica 

resu1t6 APROBADO POR UNA.l'1"IMIDAD DE VOTOS. 

Finalizada la votaci6n, el Presidente senal6: «Gracias, aprobado p0r unanimidad». 

4. PRESENTACI6N DE INICIATIVA S DIVERSAS, DE LOS CIUDADANOS REGIDORES. 

A efeeto de desahogar el cuarto punto del orden del· dia, el Presidente someti6 a 

consideraci6n del Ayuntalniento, la dispensa de la lectura de las iniciativas presentadas previo 

al ini cio de la sesi6n, e identificadas con los numeros del 4.1 al 4.5; la cual, en votaci6n 

econ6mica result6 APROBADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS. 

Al termino de la votaci6n anterior, el Presidente indic6: «Gracias~ aprobado por 

unanimidad» . 

Las iniciativas previamente referidas~ se describen a continuaci6n: 
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4.1 Iniciativa presentada por la Regidora Ximena Buenfil Bermejo, a efecto de que el 

Ayuntamiento estudie y, en su caso, autorice reformar diversos titulos, capitulos y secciones 

del Reglamento para el Comercio, la Industria y la Prestaci6n de Servicios en el Municipio de 

Zapopan, J alisco; proponiendo para su determinaci6n, a las comisiones colegiadas y 

permanentes de Desarrol1o Econ6mico, Competitividad y Asuntos Internacionales y de 

Reglamentos y Puntos Constitucionales. 

4.2 Iniciativa que presenta la Regidora Sandra Graciela Vizcaino Meza, a efecto de 

que el Ayuntmniento estudie y, en su caso, autorice refonnar el Reglamento del Sistema 

Muni cip al Anticorrupci6n del Municipio de Zapopan, J alisco, y el Reglamento de la 

Administraci6n Publica Municipal de Zapopan, Jalisco, asi como la abrogaci6n del 

Reglamento Interno del Consejo Ciudadano de Control del Municipio de Zapopan, Jalisco; 

proponiendo para su detenninaci6n, a las comisiones colegiadas y permanentes de 

Reglamentos y Puntos Constitucionales y de Transparencia y Acceso ala Infonnaci6n Publica 

y Mejoramiento de la Funci6n Publica. 

4.3 Iniciativa presentada por la Regidora Sandra Graciela Vizcaino Meza, a efecto de 

que el Ayuntamiento estudie y, en su caso, autorice reformar el Reglament.J de Transparencia 

e Infonnaci6n Publica de Zapopan, Jalisco; proponiendo para su determinaci6n, a las 

comisiones colegiadas y pennanentes de Reglamentos y Puntos ConstitJ.cionales y de 

Transparencia y Acceso ala Informaci6n Publica y Mejoramiento de la Funci6n Publica. 

4.4 Iniciativa que presentan los Regidores Ana Luisa Ramirez Ramirez y Jose Pedro 

Kumamoto Aguilar, a efecto de que el Ayuntamiento estudie y, en su caso, autorice diversas 

reformas al Reglamento de Sanidad, Protecci6n y Trato Digno para los Animales del 

Municipio de Zapopan, Jalisco; proponiendo para su determinaci6n, ala comisi6n colegiada 

y permanente de Reglamentos y Puntos Constitucionales. 

4.5 Iniciativa presentada por el Presidente Municipal, Juan Jose Frangie Saade, a 

efecto de que el Ayuntamiento estudie y, en su caso, autorice el Presupuesto de Egresos del 

Municipio de Zapopan, Jalisco, para el Ejercicio Fiscal del A .. fio 2024; pr.Jponiendo para su 

determinaci6n, a la comisi6n colegiada y permanente de Hacienda, Patrimonio y 

Presupuestos. 

En consecuencia, Presidente consult6 a las Regidoras y Regidores, si tenian alguna 

iniciativa adicional que presentar, sefialando las comisiones edilicias para su estudio y 

posterior dictamen 0, en su caso, proponer alglin turno adicional, respecto de las glosadas. 
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Tumandose el uso de la voz a la Regidora GABRIELA ALEJANDRA MAGMA 

ENRlQUEZ, coment6: «Quisiera solicitar el turno a la comisi6n de I\-1edio Ambiente y 

Desarroll0 Sostenible del 4.4, por favor». 

En uso de la palabra, la Regidora KARLA AZUCENA DiAZ LOPEZ, exrres6: «Para 

solicitar el turno de la 4.4, ala comisi6n de Salud». 

Concediendose el uso de la voz, a la Regidora DULCE SARAHi CORTES VITE, 

manifest6: «Gracias Presidente, para solicitar el turno de la 4.1, 4.2, 4.3 Y 4.4 a la comisi6n 

de Juventudes». 

El Regidor JosE MIGUEL SANTOS ZEPEDA, mencion6: «Para solicitar el turno de la 

4.4 ala comisi6n de Desarrollo Social y Humano». 

Habiendose tumado el uso de la palabra al Regidor CLAUDIO ALBERTO DE ANGELIS 

MARTiNEZ, coment6: «Igual, tambien para solicitar el 4.4 ala comisi6n de Depo:ies». 

La Regidora, MELINA ALATORRE NUNEZ en uso de la voz, expres6: «P;tra solicitar 

tambien el turno del 4.4 ala comisi6n de Participaci6n Ciudadana, gracias». 

Tumandose el uso de la palabra a la Regidora XIMENA BUENFIL BER.MEJo, manifest6: 

«Gracias Presidente, solicitar se tume la 4.3, ala comisi6n de Desarroll0 Eco:16mico». 

En uso de la voz, la Regidora SANDRA GRACIELA VIZCAiNO MEZA, mencion6: 

«Gracias Presidente, se tume a la comisi6n de Transparencia y Acceso a Ic. Informaci6n y 

Mejoramiento de la Funci6n Publica, el 4.4, por favor». 

Concediendose el uso de la palabra al Regidor y Sindico Municipal, MANUEL 

RODRIGO ESCOTO LEAL, coment6: «Tambien solicitar el 4.4, ala comisi6n de Hacienda». 

No habiendo mas oradores, el Presidente someti6 a consideraci6n de las Regidoras y 

los Regidores, el turno de la iniciativa presentadas, a las comisiones edilicias propuestas, con 

las adiciones realizadas previamente; el cual, en votaci6n econ6mica resuh6 APROBADO POR 

UNANIMIDAD DE VOTOS. 

Concluida la votaci6n, el Presidente comunic6: «Gracias, aprobado por ur.animidad». 
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5. LECTURA, DISCUSI6N Y, EN SU CASO, APROBACI6N DE DICTAMEN3S. 

A efecto de desahogar el siguiente punto del orden del dia y por economia procesal, el 

Presidente someti6 a consideraci6n del Pleno del Ayuntamiento, la dispe:1sa de la lectura de 

los dictamenes enlistados con los numeros del 5.1 al 5.29, por haber sido publicados 

electr6nicmuente en tiempo y forma. 

Sometido que fue 10 anterior, a consideraci6n del Ayuntamiento, en votaci6n 

econ6mica result6 PROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS. 

Finalizada la votaci6n, el Presidente sena16: «Gracias, aprobado por unar:imidad». 

El texto integro de la parte conducente de los dictamenes se anexa a esta acta y se 

transcribe a continuaci6n: 

5.1 (Expediente 146/21) Dietamen mediante el eual se autoriza la 

desineorporacion del dominio publieo, la ineorporacion al dominio privado y la entrega 

en eomodato de una fraecion de 4,000.00 m2, de un predio de propiedad munieipal, 

ubieado en la Avenida Treboles, Avenida Progreso, Avenida La Vida y Avenida Bilbao, 

en el Fraecionamiento Los Treboles, a la Arquidioeesis de Guadalajara, Asoeiaeion 

Religiosa. 

"Los suscritos Regidores integrantes de la Comisi6n Colegiada y Permanente de 

HACIENDA, P ATRIMONIO Y PRESUPUESTOS, nos permitimos someter a la alta y distinguida 

consideraci6n de este Ayuntamiento en Pleno, el presente dietamen, el cllal :iene por objeto 

el que se analice y, en su caso, se resuelva la petici6n formulada por el Arzohispo de 

Guadalajara, Jose Francisco Cardenal Robles Ortega y el Dr. Javier ~v1agdaleno Cueva, 

Secretario Canciller del Arzobispado de Guadalajara, a efecto de estudiar y en su casa 

autorizar la entrega en comodato de un predi o propiedad municipal a fin de poder construir en 

el un templo, en raz6n de 10 cual procedemos hacer de su conocimiento los siguientes 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se autoriza la desincorporaci6n del dominio publico, la incorporaci6n al 

dominio privado y la entrega en comodato de una fracci6n de 4,000.00 m2 (cuatro mil metros 

cuadrados), de un predio de propiedad municipal, ubicado en la Avenida Treboles, Avenida 

Progreso, Avenida La Vida y Avenida Bilbao, en el Fraccionamiento Los Tre"boles. 
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El resto del predio de propiedad municipal se reserva en raz6n de que otra fracci6n se 

entreg6 en comodato a la Secretaria de Educaci6n J alisco, otra se conserva como area verde 

y la restante como vaso regulador de aguas pluviales. 

En los terminos de las fracciones 1 y V del articulo 36 de la Ley del Gobiemo y la 

Administraci6n Publica Municipal del Estado de J alisco, este Acuerdo par]. ser vaIido, debera 

ser aprobado por mayoria calificada de los miembros de este Ayuntamiento. 

SEGUNDO. Se autoriza la celebraci6n de un contrato de comodato entre el Municipio 

de Zapopan, Jalisco, y la Arquidi6cesis de Guadalajara, Asociaci6n Religiosa, respecto de una 

fracci6n del predi o propiedad municipal identificado en el punto primero de acuerdos, 

destinado a la construcci6n de un conjunto pastoral que incluye un templo de culto cat6lico 

con una extensi6n de 4,000.00 m2 (cuatro Inil metros cuadrados), ubicado en la Avenida 

Treboles, Avenida Progreso, Avenida La Vida y Avenida Bilbao, en el Fraccionamiento Los 

Treboles por un termino de 33 treinta y tres anos apartir de la suscripci6n del mismo. 

La propiedad municipal se acredita mediante la escritura publica numeros 16,678 

(dieciseis mil seiscientos setenta y ocho), pasada ante la fe del N otario Publico numero 51 

cincuenta y uno de la Municipalidad de Guadalajara, J alisco, Licenciado Arturo Ramos 

Alatorre, la cual acredita una superficie de 13,034.95 m2 (trece mil trei:1ta y cuatro punto 

noventa y cinco metros cuadrados), y cuyos limites y linderos se describen a continuaci6n: 

Al Norte, en un trazo curvo de 7.85 m. (siete metros ochenta y cin~o centimetros) , 

linda con vialidad publica Av. Bilbao, continua al oriente en 46.41 m. (cuarenta y seis metros 

euarenta y un centimetros), linda con vialidad publica Bilbao y con litmte del area de 

aplicaci6n continua al oriente en 29.34 m. (veintinueve Inetros treinta Y C-.latro centimetros), 

continua al sur oriente en un trazo curvo de 8.17 m. (oeho metros diecisie:e centimetros), 

lindando ambos trazos con limite del area de aplicaci6n; 

AlOriente, en 141.12 m. (ciento cuarenta y un metros doce centimetros), eontinua al 

sur poniente en un trazo curvo de 7.58 m. (siete metros eincuenta y oeho centimetros), 

lindando todos los trazos con Umite del area de aplicaci6n; 

Al Sur, en 76.12 m. (setenta y seis metros doce centimetro~), linda con Umite del area 

de aplicaci6n; y 
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Al Poniente, en un trazo curvo de 8.13 m. (ocho metros trece centimet:-os)~ continua al 

norte en 143.49 m. (ciento cuarenta y tres metros cuarenta y nueve cen:hnetros), lindando 

ambos trazos con li1nite del area de aplicaci6n. 

La fracci6n de 4,000.00 m2 (cuatro Inil metros cuadrados), mater~a del comodato se 

identifica con sus medidas y linderos, con el siguiente cuadro de construcci6n: 

TERCERO. El contrato de comodato que se celebre derivado del presente Acuerdo, 

estara sujeto, por lo menos, a las siguientes condiciones y clausulas: 

a) La Arquidi6cesis de Guadalajara, Asociaci6n Religiosa, debe renunClar 

expresamente a cualquier tipo de indemnizaci6n, respecto de la edificaci6n, ampliaci6n o 

mejora de obras que lleve a cabo en el predio municipal. 

b) Se autoriza la entrega en comodato del predio lTlunicipal hasta por un termino de 33 

treinta y tres anos, apartir de la suscripci6n del contrato correspondiente: el cual debera ser 

destinado de confonnidad con lo descrito en el Segundo Punto de Acuerdo, unica y 

exclusivamente a la edificaci6n de un conjunto religioso que incluye un tempI o , salones, 

criptas, comedor comunitario y casa sacerdotal cuya operaci6n y adminlstraci6n estara 

solamente a cargo de la Arquidi6cesis de Guadalajara, Asociaci6n Religiosa. Dicha entidad 

debera de utilizar la totalidad de la superficie para la prestaci6n del serviclo mencionado, sin 

que pueda ser utilizada para objetivos diversos a aquellos materia del comrato de comodato, 

bajo pena que de no cumplirse esta condici6n, sera rescindido el mismo. 

c) Los gastos, impuestos y derechos que se deriven de la celebraci6n del contrato, asi 

COlno las obligaciones laborales, correran por cuenta de la Arquidi6cesis de Guadalajara, 
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Asociaci6n Religiosa" quedando exento el Municipio de cualquier 01:ligaci6n por estos 

conceptos, inc1uyendo aquellos que se generen por el sUlninistro de servicios a las 

instalaciones, tales como el de energia electrica, agua, servicio telef6nico y demas que 

requiera contratar la Arquidi6cesis de Guadalaj ara, Asociaci6n Religiosa. 

d) El comodatario no puede construir dentro del inmueble materia del contrato, criptas, 

osarios o nichos para su venta y/o renta, sin los permisos sanitarios correspondientes. 

Asirnismo, para las obras de edificaci6n del templo y conjunto pastoral igualmente se debe de 

tramitar la licencia de edificaci6n ante la Direcci6n de Pennisos y Licencias de Construcci6n. 

e) El comodatario no puede conceder a un tercero el uso total o parcial del inmueble 

materia del contrato, sin el consentimiento previo, expreso y por escrito če este Municipio a 

traves del Ayuntamiento. 

f) El comodatario queda obligado a poner toda diiigencia en la conservaci6n de la 

superficie comodatada y aresponder de toda deterioro de la misrna, dEbiendo reparar los 

danos. Asirnismo, debera pagar el importe de los gastos ordinarios que se necesiten para su 

usa y conservaci6n, sin tener en ninguno de los anteriores casos, el derecho de repetir en contra 

del Municipio. 

g) El Municipio podra dar por concluido el contrato de comodato y, en consecuencia, 

exigir la devoluci6n total o parcial del inmueble municipal, antes de que termine el plazo 

convenido, en el casa de que el comodatario no cumpla con las obligaciones a su cargo, exista 

causa de interes publico debidamente justificada, o abandone o de al inmueble un usa diverso 

al fin para el que fue entregado. En estos casos, la parte comodataria quedara obligada a 

devolver el inmueble al Municipio de Zapopan, en un plazo de 30 (treinta) d.ias contados a 

partir de la fecha de notificaci6n de la extinci6n del contrata de comodato y, en consecuencia, 

el Municipio quedani facultado atomar posesi6n del bien objeto del cO:1.trato, una vez 

transcurrido dicho plazo, tomando en cuenta para ello 10 dispuesto por lE. legislaci6n en 

materia civil vigente en el Estado de Jalisco. 

h) El comodatario debera colocar al frente de la construcci6n, en u:1lugar visible, una 

placa suficientemente legible a prilnera vista que contenga la leyenda: '-Este predio es 

municipal y fue entregado en comodato a la Arquidi6cesis de Guadc.lajara, Asociaci6n 
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Religiosa". Dicha placa se realizani de acuerdo a las especificaciones indicadas por la J efatura 

de la Unidad de Patrimonio, elaborada y colocada por cuenta y cargo de la Asociaci6n 

Religiosa. 

i) Para resoiver las controversias que se derivan POf la interpretaci6n y cmnplimiento 

del convenio, ambas partes aceptan resoiverlas de mutuo acuerdo, y de no ser esto posible, se 

sometenin a lajurisdicci6n de los tribunales del Primer Partido Judi ci al del Estado de Jalisco, 

renunciando expresamente a la que pudiera corresponder1es en raz6n de sus domicilios 

presentes o futuros. 

CUARTO. Notifiquese el contenido del presente Acuerdo a la Arquidi6cesis de 

Guadalajara, Asociaci6n Religiosa, a traves de Jose Francisco Cardenal Robles Ortega y/o 

Javier Magdaleno Cueva, en el domicilio que para tal efecto se sefiala a foj a 002 del expediente 

que hoy se resuelve para su conocimiento y efectos legal es. 

QUINTO. De igual forma, notifiquese a la Sindicatura Municipal, para que a traves de 

la Direcci6n Juridico Consultivo, se proceda a la elaboraci6n y suscripcion del contrato 

correspondiente, conforme alo sefialado en esta resoluci6n y en los terminos que 10 exija la 

protecci6n de los intereses municipales, para 10 cual, se instruye a la Secretaria del 

Ayuntamiento para efecto de que le proporcione ala Direcci6n Juridico Consultivo copia de 

la escritura p'ublica numero 16,678 dieciseis mil seiscientos setenta y ocho pasaca ante la fe 

del Notario Publica numero 51 cincuenta y uno de la Municipalidad de Guadalajara, Jalisco, 

Licenciado ArtUfO Ramos Alatorre, la cual acredita la titularidad a favor del Municipio de 

Zapopan, Jalisco, de la superficie de 13,034.95 m2 (tre ce mil treinta y cuatro punto noventa y 

cinco lnetros cuadrados), y de la fracci6n del mismo que es materia del comodato, segtin el 

levantamiento topognifico UPIIT-15-23/018-22 en donde se desprende el cuadro de 

construcci6n que especifica la ubicaci6n exacta de dicho pafio. 

SEXTO. 19ualmente, notifiquese a la Direcci6n de Catastro Muni cip al , para que 

consigne el uso del predio municipal en la cuenta catastral correspondiente, conforme a 10 

sefialado en el articulo 93, fracci6n VI, de la Ley de Hacienda Municipal del Estado de Jalisco. 

SEPTIMO. Notifiquese ala Direcci6n de Administraci6n, ala Jefatura de la Unidad de 

Patrimonio Municipal, adscritas a la Coordinaci6n General de Administraci6n e Innovaci6n 
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Gubemamental, ala Direcci6n de Ordenamiento del Territorio y a la Direccion de Permisos 

y Licencias de Construcci6n, dependientes de la Coordinaci6n General de Gesti6r Integral de 

la Ciudad para su conocimiento y efectos legales correspondientes. 

Se instruye a la J efatura de la Unidad de Patrimonio Municipal: para ~ue una vez 

firmado el contrato de comodato, efectue la entrega fisica del inmueble a la parte comodataria, 

se:fialando los limites y linderos del mismo para su correcta identificaci6n. 

OCTAVO. Se autoriza a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIPAL, al SiNDICO 

MUNICIPAL Y a la SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, para que celebren los actos juridicos 

necesarios y convenientes para cumplimentar el presente Acuerdo." 

5.2 (Expediente 276/22) Dictamen por el que se resuelve improcedente la solicitud 

de "Granja El Rinc6n", Sociedad de Producci6n Rural de Responsabilidad Limitada, 

respecto ala venta directa a favor de su representada, del predio de propiedad municipal 

donde se encuentran las instalaciones del Rastro Municipal de Cerdos. 

"Los suscritos Regidores integrantes de las Comisiones Colegiadas y ?eIT1anentes de 

DESARROLLO RURAL y de HACIENDA, PATRIMONIO Y PRESUPUESTOS, nos permitimos 

presentar a la alta y distinguida consideraci6n de este Ayuntamiento en Pleno, el presente 

dictamen, el cual tiene por objeto que se estudie y, en su caso, se resuelva la solicitud 

presentada por el apoderado de la personajuridica denominada "Granja El Rinc6n", Sociedad 

de Producci6n Rural de Responsabilidad Limitada, C. Alberto de Alba Valle, a efecto de que 

el Ayuntamiento estudie y, en su caso, autorice la celebraci6n de un contrato de compraventa 

respecto de un predio de propiedad municipal donde se encuentran las instalaciones del rastro 

municipal de cerdos, ubicado en la caHe Privada L6pez Cotilla numero 111 (enfrente del rastro 

TIF #238), en la colonia Atemajac del Valle, en raz6n de lo cual nos perm:timos formular los 

siguientes 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se resuelve improcedente el expediente 276/22, el cual integra la solicitud 

de la persona juridica denominada "Oranja El Rinc6n", Sociedad de Pr;)ducci6n Rural de 

Responsabilidad Limitada, respecto de se autorice la venta directa a favor de su representada, 

respecto del predi o de propiedad municipal donde se encuentran las instalaciones del Rastro 

Municipal de Cerdos, ubicado en la caHe Privada L6pez Cotilla numero 111 ciento. once, 

colonia Atemajac del Valle de este Municipio, concretamente la fracci6n 1 U::1ocon una 
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superficie de 832.19 m2 (ochocientos treinta y dos punto diecinueve metros cuadrados), en 

virtud de que actualmente conforme con los articulos 115 fracci6n III de la Constituci6n 

Politica de los Estados Unidos Mexicanos; 79 fracci6n VII de la Constituci6n Politica del 

Estado de J alisco y el articul0 94 fracci6n V de la Ley del Gobiemo y la Administraci6n 

Publica Municipal del Estado de J alisco, el Municipio de Zapopan se encuentra prestando y 

en operaci6n el servicio publico de rastro en dicho espacio de propiedad n:unicipal a favor de 

la zona de Atemajac y colonias circunvecinas, para 10 cuallos bienes de dominio publica son 

destinados y cumplen su objeto y fin constituciona1. 

Se instruye el archivo del presente asunto C01no totalmente conc1uido, en razan de que 

en diversas ocasiones se ha reiterado la improcedencia de dicha venta a favor de la persona 

juridica solicitante, asi como el particular, por las razones y motivos que se desprenden del 

cuerpo del presente dictamen. 

SEGUNDO. Notifiquese el presente dictamen ala personajuridica deno::ninada "Granja 

El Rinc6n", Sociedad de Producci6n Rura! de Responsabilidad Limitada, :;Jor conducto de su 

apoderado general C. Alberto de Alba Valle, en el domicilio que para tal efecto sena16 en su 

escrito inicial de solicitud, para su conocimiento. 

TERCERO. Notifiquese ala Direcci6n de Administraci6n, ala Jefatura je la Unidad de 

Patrimonio, a la Direcci6n de Rastro Municipal y a la Direcci6n de Inspecci6n y Vigilancia, 

para su conocimiento y efeetos legales procedentes. 

CUARTO. Se facu1ta a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIPAL y a la SECRETARIO DEL 

A YUNTAMIENTO, para que suscriban la documentaci6n necesaria Y cO:lveniente para 

cumplimentar este Acuerdo." 

5.3 (Expediente 300/22) Dictamen que autoriza suscribir un ad en dum o convenio 

modificatorio al Convenio de Colaboraci6n CO-1219/2022, suscrito entre el Municipio 

de Zapopan, Jalisco y el Condominio Parques Tepeyac 2 Manzana 2, respecto al area 

verde propiedad municipal conocida como parque "Cri Cri". 

"Los Regidores integrantes de las Comisiones Colegiadas y Permanentes de 

DESARROLLO URBANO, de HACIENDA, PATRIMONIO y PRESUPUESTOS Y de RECUPERACI6N DE 

ESPACIOS PUBLICOS, nos permitimos presentar a la a1ta y distinguida cocsideraci6n de este 

Ayuntamiento en Pleno, el presente dictamen, el cual tiene por objeto estc..diar y, en su caso, 
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se autorice la solicitud del Condominio Parques Tepeyac 2, Manzana 2, a efecto de atllpliar el 

horario para el uso del area verde propiedad municipal, conocida como parque "Cri Cri", 

ubicada en la ca11e Cerrada del Capulin, lateral de Periferico Norte y A .. venida del Co11i, 

colonia Parques Tepeyac, en el Municipio de Zapopan, Jalisco, en raz.Jn je 10 cu al , nos 

permitimos formular los siguientes: 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se autoriza suscribir un adendum o convenio modificatorio al Convenlo de Colaboraci6n 

CO-1219/2022, suscrito entre el Municipio de Zap op an, Jalisco yel Condominio Parques T~peyac 2 Manzana 

2, respecto al area verde propiedad municipal conocida como parque "Cri Cri", ubicado en la caHe Cerrada del 

Capulin, lateral de Periferico Norte y Avenida del ColIi, en la colonia Parques Tepeyac, en el Municipio de 

Zapopan, Jalisco, con la finalidad de modificar los horarios de los ingresos al misrno, se:fialz.dos en la clausula 

terc era, inciso h), numeral 5, ratificandose en todos sus terminos las demas clausulas de :licho contrato, de 

acuerdo a lo siguiente: 

5. La puerta de acceso al parque, que se encuentra en lateral de Periferico, debera de 

encontrarse abierta de las 08.'00 a.m. a las 08.'00 p.m. 

La puerta de acceso al parque, que se encuentra sobre la calle Ce.rrrada del Capulin, 

podra encontrarse abierta a partir de las 07:00 a.m. a las 09:00 p.m. 

SEGUNDO. Notifiquese la presente resoluci6n al Condominio ParqJes Tepeyac 2 

Manzana 2, por conducto de la ciudadana Gabriela Vazquez Garcia, para su ~onocimiento y 

efectos procedentes, en el domicilio sefialado en el presente expediente a foja 01. 

TERCERO. Notifiquese a la Sindicatura Municipal y a la Direcci6n Juridico 

Consultivo, con copia de los docUlllentos integrados a este expediente, pa::-a la elaboraci6n y 

suscripci6n del adendulll o convenio lllodificatorio en los tenninos de le dispuesto en este 

dictamen y conforme 10 exija la protecci6n del interes municipal, pues el resto de la 

documentaci6n ya ob ra en su poder por la suscripci6n del Convenio de C01aboraci6n co-
1219/2022. 

CUARTO. De la misma manera, notifiquese la presente resoluci6r a ~a Direcci6n de 

Administraci6n, a la Jefatura de la Unidad de Patrimonio y a la Direcci6n cie Inspecci6n y 

Vigilancia, por conducto de sus titulares, para su conocimiento y efectos legales procedentes. 
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QUINTO. Se autoriza a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIP AL, al SiNDICO MUNICIP AL 

Y a la SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, para que celebren los actos juridicos necesarios y 

convenientes para cumplimentar el presente Acuerdo." 

5.4 (Expediente 21/23) Dictamen mediante el cual se autoriza la suscripci6n de un 

nuevo convenio de colaboraci6n con la asociaci6n "Sitio 40 Las Aguilas", A.C., a fin de 

que continue prestando el servicio de taxi, en el inmueble municipal ubbado en la calle 

Sierra de Bola:fios numero 2175, colonia las Aguilas. 

"Los Regidores integrantes de las Comisiones Colegiadas y Pennanentes de 

HACIENDA, PATRIMONIO Y PRESUPUESTOS, Y de RECUPERACI6N DE ESPACIOS PUBLICOS, nos 

permitimos someter a la a1ta y distinguida consideraci6n de este Ayuntamiento en Pleno el 

presente dictamen, el cual tiene por objeto que se analice y, en su caso~ se autorice la 

renovaci6n de un convenio de colaboraci6n con el antecedente del previo de numero CO-

012112020, celebrado entre este Municipio y la Asociaci6n denominada "Srtio 40 Las Aguilas, 

A.C.", respecto a un inmueble propiedad municipal ubicado en la caHe Sierra de Bolafios 

numero 2175 dos mil ciento setenta y cinco, esquina Avenida L6pez Mate0s, colonia Las 

Aguilas, donde opera un sitio de taxis desde hace 51 cincuenta y un afias, para 10 cual nos 

permitimos manifestar a ustedes los siguientes 

ACUERDO 

PRIMERO. Se autoriza la suscripci6n de un nuevo convenio de colaboraci6n con la 

asociaci6n "Sitio 40 Las Aguilas", A.C., a fin de que continue prestando el servicio de taxi 

que por mas de 51 cincuenta yun afios ha venido ofreciendo en el inmueble municipal ubicado 

en la caHe Sierra de Bolafios numero 2175 dos mil ciento setenta y cinco, colonia Las Aguilas, 

con una superficie de 52.168 m2 (cincuenta y dos metros cientos sesenta y oeho centimetros 

cuadrados ). 

El Municipio acredita la propiedad de dicho inmueble, mediante escritura publica 

numero 240 doscientos cuarenta, de fecha 28 veintiocho de junio de 1969 mil novecientos 

sesenta y nueve, pasada ante la fe dellicenciado Jose Montes de Oca y Si1Ya, ~otario Publico 

numero 5 cinco del municipio de Tlaquepaque, Jalisco. 

Para ser valido el presente Acuerdo, de conformidad con 10 dispuestc por el articulo 

36 fracci6n 1 de la Ley del Gobiemo y la Administraci6n Publica Municipai del Estado de 

J alisco, se requiere el vo to de la por mayoria calificada de los integrantes del A.yuntamiento. 
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SEGUNDO. El Convenio de Colaboraci6n que se autoriza sus~ribir faculta a la 

asociaci6n civil denolninada "Sitio 40 Las Aguilas", A.C., en lo sucesivo "La Asociaci6n", 

para continuar con el cui dado y mantenimiento del inmueble municipal se:fiaj ada en el punto 

Primero de Acuerdo, garantizando el cumplimiento de los siguientes objetivos y condiciones: 

1. El Convenio de Colaboraci6n no confiere a La Asociaci6n, ninglin tipo de derecho 

real respecto al inmueble, el cual seguini conservando su caracter de bien če dominio publico, 

y debera permitir a la autoridad el uso del inmueble en cualquier mOlnento que se requiera 

para brindar alglin servicio a la comunidad. 

2. El Municipio se des linda de cualquier obligaci6n juridica u onerosa que contraiga 

"La Asociaci6n", la cual se obliga a continuar con el cuidado y mantenimiento del inmueble, 

debiendo pagar el importe de los gastos ordinarios que se necesiten para su uso y 

conservaci6n, inc1uyendo el pago de la energia electrica y el agua, sin tener en ninguno de los 

anteriores casos, el derecho de repetir en contra del Municipio. 

3. "La Asociaci6n" debera colocar y mantener en un lugar visible del area de propiedad 

municipal una placa suficientemente legible a primera vista que contenga la leyenda: 

"Este inmueble es propiedad municipal y Jue entregado mediante Convenio de 

Colaboraci6n a la Asociaci6n Sitio 40 Las Aguilas, A. C. ~y 

La permanencia y cuidado de la referida placa sera por cuenta ~" costo de ·'La 

Asociaci6n" . 

4. La vigencia del Convenio de Colaboraci6n sera de 10 diez a:1os, apartir de su 

suscripci6n, pudiendo cualquiera de las partes darIo por terminado en cualquier mOlnento, sin 

necesidad de determinaci6n judicial, dandose unica1nente mediante notificaci6n por escrito a 

la otra parte, con 30 treinta dias de anticipaci6n. Asimismo, podra prorrogarse previo tnimite 

ante el Ayuntamiento, en funci6n de los resultados y del cumplimiento Ge las c1ausulas 

establecidas en el citado convenio. 

5. En contraprestaci6n, "La Asociaci6n", debeni continuar con el cuidado de un area 

verde municipal ubicada en las inmediaciones del lugar. "La Asociaci6n~', debenimantener 
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en el lugar un letrero que indique que el area asignada se encuentra baja el cuidado y 

mantenimiento del Sitio 40 Las Aguilas, A.C. 

6. "La Asociaci6n" no puede conceder a un tercero el modula materia del convenio, 

sin el consentimiento previo, expreso y por escrito del Municipio, a traves del Ayuntamiento. 

7. Senin causales de rescisi6n inmediata de manera enuneiativa maE no limitativa y sin 

necesidad de dec1araci6n judicial y por consecuencia se dani por terminado en cualquier 

'momento el presente convenio, en los casos de que "La Asociaci6n": 

a) Desatienda el mantenimiento del inrnueble; 

b) Utilice el espacio con fines de lucro; 

c) Abandone o de al imnueble un uso diverso al fin materia del cor:venio; y 

d) No atienda las observaciones emitidas por las dependencias encargadas del 

seguilniento y vigilqncia del cUlnplimiento del presente convenio, o 

e) Por causa de interes publico debidamente justiticada. 

Esto independientemente de las sanCl0nes a que se pudiera ha~er acreedora "La 

Asociaci6n" . 

8. El Municipio designa a la Direcci6n de Inspecci6n y Vigilancia, a la Direcci6n de 

Administraci6n, por conducto de la Jefatura de la Unidad de Patrimonio, y ala Direcci6n de 

Parques y Jardines, para que se encargu.en del seguimiento y cumplimiento del presente 

Acuerdo, cada una en el ambito de sus respectivas competencias. 

9. Para resoiver las controversias que se derivan por la interpretaci6n y cu::.nplimiento 

del convenio, ambas partes aceptan resoiverlas de m.utuo acuerdo, y de no ser esto posible, se 

someteran a lajurisdicci6n de los tribunales del Prilner Partido Judi ci al del Estade de Jalisco, 

renunciando expresamente a la que pudiera corresponderles en raz6n :le sus domicilios 

presentes o futuros. 

TERCERO. Notifiquese el contenido de la presente resoluci6n a la Sindicatura 

Municipal y a la Direcci6n Juridico Consultivo de este Municipio, para que procedan a la 

elaboraci6n del nuevo Convenio de Colaboraci6n confonne a lo sefialado en este documento, 
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al antecedente del convenio previo (convenio de colaboraci6n CO-O 12112020) y en los 

tenninos que 10 exija la protecci6n del interes Inunicipal. 

Para tal efecto, se remite copia simple de las escrituras pub li cas que acreditan la 

personalidad juridica del promovente, asi como aquellos que se requieran :;Jara la elaboraci6n 

del respectivo instrumento juridico, como son los datos de su ubicaci6n y contacto (domicilio 

y telefono). 

En consecuencia, se instruye ala Secretaria del Ayuntamiento para que le proporcione 

ala Direcci6n Juridico Consultivo copia de los siguientes documentos: 

a) Escritura Publica numero 4,585 cuatro mil quinientos ochenta y cinco, de fecha 14 

catorce de agosto de 2008 dos mil oeho, pasada ante la fe del Lic. Jorge G6mez Carre6n, 

Notario Publico Numero 109 ciento nueve del Munieipio de Guadalajara, :::nediante la cual se 

constituy6 la Asociaci6n Civil "Sitio 40 Las Aguilas", A.C.; y 

b) Escritura Publica numero 1,401 mil cuatrocientos uno, de fecha 13 trece de julio de 

2023 dos mil v eintitre s , pasada ante la fe dellicenciado Sergio Beas Casarrubias, Notario 

Publico Titular numero 66 sesenta y seis del Municipio de Guadalajara, Jalisco, mediante la 

cual se protocoliz6 el Acta de Asamblea General Extraordinaria de la asociaci6n Sitio 40 Las 

Aguilas, A.C., celebrada el 28 veintiocho de febrero de 2023 dos mil veintitres, en la que se 

nOlnbr6 nuevo Consejo Directivo, designandose como Presidente al Sr. Mario Galvan 

Hernandez, promovente del presente asunto (Puntos 3, inciso e) y 8 del apartado de 

Antecedentes ). 

c) Credencial para Votar, expedida por el Instituto Nacional ElecI:oral, a nombre de 

Mario Hernandez Galvan, con vigencia al 2024 dos mil veinticuatro. 

CUARTO. Notifiquese este Acuerdo a los titulares de la Direcci6n de Inspecci6n y 

Vigilancia, de la Direcci6n de Parques y Jardines, y a la Jefatura de la Unidad de Patrimonio, 

en virtud de ser las autoridades competentes para dar seguimiento y c'Jmplimiento a las 

disposiciones del presente Dietamen, cada una en el ambito de sus respect1vas competencias. 
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QUINTO. Notifiquese esta resoluci6n al "Sitio 40 Las Aguilas", A.C, por conducto de 

su Presidente, Sr. Mario Galvan Hernandez, en el domicilio ubicado en Sierra de Bolafios 

2175, Colonia Las Aguilas, de este Municipio, para su conocimiento, asi COlnc para que acuda 

ante la Direcci6n Juridico Consultivo adscrita a la Sindicatura Municipai a suscribir el 

Convenio de Colaboraci6n materia del presente Acuerdo, el cual no tendra efecto hasta que 

se suscriba dicho instrumento juridico, y se entendera que si no com~:>are~e a dicha 

dependencia dentro de los 30 treinta dias habiles siguientes ala notificaci6n que se le haga del 

presente, esta resoluci6n quedara sin efectos por falta de interes de parte. 

SEXTO. Se faculta a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIPAL, al SiKDICO MUNICIPAL y 

a la SECRETARIO DEL A YUNTAMlENTO, para que celebren los actos jurijicos necesarios y 

convenientes para cumplimentar el presente Acuerdo." 

5.5 (Expediente 154/23) Dictamen por el que se resuelve la improcedencia de la 

soUcitud planteada por Claudio J acobo Arias Diaz, quien se ostent6 como copropietario 

y representante legal de los CC. Alma EUa Delgado Gonzalez, Ma. del Refugio Delgado 

Gonzalez y Francisco Javier Martinez Orendain, relativa a la permuta del bim inmueble 

propiedad de los antes citados, ubicado en el poblado de San Esteban, denominado "La 

Sidra". 

"Los Regidores integrantes de las Comisiones Colegiadas y Permanentes de 

DESARROLLO RURAL, de DESARROLLO URBANO, de HACIENDA, P ATRIMONIO Y 

PRESUPUESTOS, de JUVENTUDES y de RECUPERACI6N DE Esp ACIOS PUBLICOS, nos pennitimos 

presentar a la alta y distinguida consideraci6n de este Ayuntamiento en Plena, el presente 

dictamen, el cual tiene por objeto se estudie y, en su caso, se resuelva una solicitud de permuta 

presentada por el C. Ing. Carlos J acobo Arias Diaz, en raz6n de 10 cua1 nos permitimos 

formular los siguientes: 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se resuelve la improcedencia de la solicitud planteada por :laudio J acobo 

Arias Diaz, quien se ostent6 como copropietario y representante legal de los CC Alma E1ia 

Delgado Gonzalez, Ma. del Refugio Delgado Gonzalez y Francisco J avi er ~v1artinez Orendain, 

a efecto de que el Ayuntamiento estudie y, en su caso, autorice la pennuta del bi en inmueble 

propiedad de los antes citados, ubicado en el poblado de San Esteban, denOlTlinado "La Sidra" 

en este Municipio de Zapopan, Jalisco, por 10 motivos que se desprenden del presente 

dictamen en sus puntos 4, 5, 6 y 7 del apartado de '~Consideraciones", consistentes en: 
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a. La unica vialidad colectora prevista en los Planes Parciales no atraviesa el 

predi o ni lo inutiliza para los usos pennitidos en el Decreto del Area Natural Protegida del 

Bosque el Nixticuil- San Esteban- El Diente, pues se localiza en ellimite nor:e del inmueble, 

confonne se aprecia en el plano anexo a este dictamen de la Direcci6n de Ordenamiento del 

Territorio. 

b. El C6digo Urbano para el Estado de Jalisco sefiala en su articulo 177 que no se 

pueden pennutar areas de cesi6n para vialidad si no son vialidades primarias (principales), 

esto es una prohibici6n expresa de esta nonna. 

c. El trazo de una vialidad colectora en una pequefia fracci6n del predio de 

propiedad privada en su parte norte, no justifica negociar la adquisici6n de 136,200.00 m2 

(ciento treinta y seis mil doscientos metros cuadrados (seglin la inscripci6n catastral), y 

196,000.00 m2 (ciento noventa y seis mil metros cuadrados), seg6.n la oferta y:nedici6n fisica. 

Ademas esta diferencia de mas del 10% diez por ciento de diferencia requiere un apeo y 

deslinde por via jurisdiccional para reconocer formalmente esa superficie. 

d. La protecci6n medioambiental del predio de propiedad privada esta garantizada 

por el decreto del H. Congreso del Estado de Jalisco, sin que para ello se reqciera adquirirlo. 

e. En el Presupuesto de Egresos del Municipio de Zapopan J a1isco, para este 

eJerclclo fiscal 2023 el Capitulo 5,000 denominado "Bienes Muebles~. Inmuebles e 

Intangibles", Concepto 5,800 denolninado "Bienes Inmuebles" , partida 581 denominada 

"Terrenos", el monta para adquisici6n de predios de este afio es de $0.00 (cero pesos). 

f. Permutar bienes de patrimonio municipal por esta superficie de propiedad 

privada que fonna parte del Area Natural protegida implicaria destinar areas de cesi6n para 

destinos donadas al Municipio de Zapopan, J alisco, para el servicio y equipa1niento de las 

Colonias en que se generan~ privandolas de espacios verdes y recreativos, sin que la 

adquisici6n del predio privado aporte algo diverso al Municipio de 10 que actualmente 

representa este inmueble que por sus condiciones juridicas, morfol6gicas, a1nbientales, del 

medio fisico y bio16gico ya esta protegido. 

SEGUNDO. Notifiquese el presente Acuerdo al C, Claudio Jacobo Ar.J.as Diaz, para su 

conocimiento, ello, en el domicilio sefialado en la foja numero 45 cuarenta y cinco, del 

expediente que se resuelve. 
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TERCERO. Notifiquese el presente Acuerdo a los titulares de la Direcci6n de 

Ordenamiento del Terri tori o , de la Direcci6n de Medio Ambiente, de la Direcci6n de 

Administraci6n y de la J efatura de la de la Unidad de Patrimonio, para su~onocimiento. 

CUARTO. Se autoriza a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIPAL Y a ~a SECRETARIO DEL 

A YUNTAMlENTO, para que celebren los actos juridicos necesarios y convenientes para 

cUlnplimentar el presente Acuerdo." 

5.6 (Expediente 181/23) Dietamen que autoriza la celebraci6n de un convenio de 

colaboraci6n con el Organismo Descentralizado de la Administraci6n Publica Federal 

Telecomunicaciones de Mexico (Financiera del Bienestar), respecto de un local comercial 

de propiedad municipal ubicado en la caHe Luis Manuel Rojas 3640, local 01, Exterior 

Planta Baja del Mercado Municipal Obreros de Cananea. 

"Los suscritos Regidores integrantes de las Comisiones Colegiadas y Permanentes de 

GOBERNACI6N Y ASUNTOS METROPOLITANOS, de HACIENDA, PATRIMONIO Y PRESUPUESTOS, 

de JUVENTUDES y de RECUPERACI6N DE Esp ACIOS PUBLICOS, nos permitimos presentar a la 

a1ta y distinguida consideraci6n de este Ayuntamiento en Pleno, el presente dictamen, el cual 

tiene por objeto resoiver la solicitud presentada por parte del Encargado del Area de 

Recuperaci6n de Espacios Publicos de la Sindicatura Municipal Roman Garcia Quintero, 

respecto de la autorizaci6n de reubicaci6n de una sucursal de la paraestarai Telecom de 

Mexico (Financiera del Bienestar), al Mercado Obreros de Cananea, en raz6n de 10 cual 

hacemos de su conocimiento los siguientes: 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se autoriza la celebraci6n de un convenlO de colaboraci6n entre este 

Municipio de Zapopan, J alisco y el Organismo Descentralizado de la Adrr.inistraci6n PUblica 

Federal Telecomunicaciones de Mexico (Financiera del Bienestar), respeClO de un local 

comercial de propiedad municipal ubicada en la caHe Luis Manuel RO~ias 3640, local 01, 

Exterior Planta Baja del Mercado Municipal Obreros de Cananea, para ubicar en el mismo 

una sucursal, en los siguientes terminos: 

a) El Municipio facu1ta al Organismo Descentralizado de la Adrrinistraci6n Publica 

Federal Telecomunicaciones de Mexico (Financiera del Bienestar), para q-..le utilice local 

comercial de propiedad municipal ubicada en la caHe Luis Manuel Ro]as 3640, local 01, 
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Exterior Planta Baja del Mercado Municipal Obreros de Cananea, para que este instale en el 

mismo una sucursal que preste los servicios de telecomunicaciones y financieros. 

b) La celebraci6n del referido convenio no confiere al Organi smo Descentralizado de 

la Administraci6n Publica Federal Telecomunicaciones de Mexico (Financiera del Bienestar), 

ninglin tipo de derecho real respecto del inmueble materia del convenio je ~0Iaboraci6n, el 

cual seguini conservando su canicter de bien del dominio publico, COnCedlendole unicamente 

la autorizaci6n para realizar los actos necesarios para usarIo en cumplimiento de sus fines 

publicos. 

c) Senin causales de revocaci6n inmediata del convenio de colaboracic.n el que al 

Organi smo Descentralizado de la Administraci6n Publica Federal Telecomunicaciones de 

Mexico (Financiera del Bienestar) desatienda el mantenimiento debido al a:ea o lo utilice para 

otros fines ajenos a los propios de su constituci6n y competencia. 

d) El Organi smo Descentralizado de la Administraci6n P-.lblica Federal 

Telecomunicaciones de Mexico (Financiera del Bienestar), queda obligado a poner toda 

diiigencia en la conservaci6n del inmueble y aresponder del deterioro del mismo, debiendo 

reparar los da:fios. Asirnismo, debeni pagar el ilnporte de los gastos ordinarios que se necesiten 

para su uso y conservaci6n. 

El convenio de colaboraci6n no eximini a la contraparte de cuidar ~' mantener en buen 

estado el inmueble y de acatar las disposiciones del administrador del inmueble para permitir 

que todo el espacio Inunicipal (mercado municipal Obreros de Cananea), funcione de manera 

ordenada, en los dias y horas establecidos al efecto y en beneficio de la comun.idad, debiendo 

de hacer los pagos de lnantenimiento que le correspondan como los demas locatarios. 

e) El convenio entrara en vi gor al momento de su firma y tendra vigen:)ia por un plazo 

de 5 cinco a:fios, pudiendo cualquiera de las partes darIo por terminado en cualquier momento, 

sin necesidad de determinaci6n judicial, dandose unicamente mediante notificaci6n por 

escrito ala otra parte, con 30 treinta dias de anticipaci6n. 

f) El Organi smo Descentralizado de la Administraci6n Publica Federal 

Telecomunicaciones de Mexico (Financiera del Bienestar) en un plazo de 60 ses.enta dias previo 
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al tennino del convenio de colaboraci6n debeni solicitar la ampliaci6n del m~smo, en casa de 

ser de su interes continuar con el mismo, en casa contrario, se dani por tenninado dicho 

convenlo. 

g) Para resoiver las controversias que se derivan por la interpretaci6n y cumplimiento 

del convenio, ambas partes aceptan resoiverlas de mutuo acuerdo, y de no ser esto posible, se 

sometenin ala jurisdicci6n de los tribunales del Primer Partido Judi ci al del Estado de J alisco, 

renunciando expresamente a la que pudiera corresponderles en raz6n de sus domicilios 

presentes o futuros. 

SEGUNDO. N otifiquese la presente resoluci6n a la Direcci6n de Administraci6n, a la 

J efatura de la Unidad de Patrimonio, a la Direcci6n de Mercados, a la Sindicatura Municipal 

y a la Direcci6n Juridico Consultivo y al area de Recuperaci6n de Espacios, para su 

conocimiento y efectos legales procedentes. 

Se instruye a la Sindicatura Municipal y a la Direcci6n Juridico ConEultivo para que 

elaboren el convenio de colaboraci6n con el Organismo Descentralizado de la Administraci6n 

Publica Federal Telecomunicaciones de Mexico (Financiera del Bienestar), bajo las bases y 

condiciones descritas en el cuerpo del presente dicta1nen y confonne convenga al interes 

municipal. 

TERCERO. Notifiquese el presente Acuerdo al Organi smo Des~entralizado de la 

Administraci6n Publica Federal Telecomtmicaciones de Mexico (Financiera del Bienestar), para 

que se apersone ante la Direcci6n Juridico Consultivo, representada por persona legalmente 

autorizada a la finna del convenio respectivo, que cuente con poder cor;;. facultades de 

administraci6n, otorgandoles para tal fin, un plazo de 60 sesenta dias habiles despues de que 

surta sus efectos la notificaci6n que se les haga de este acuerdo para suscribir el convenio de 

colaboraci6n. Este dictamen no hace las veces del convenio, por 10 cual ce' no suscribirse el 

mismo, no podra hacer uso del local materia del mismo, y se entendera que transcurrido el 

plazo antes sefialado sin que comparezca a suscribir el instrumento citado, este acuerdo 

quedara sin efectos por falta de interes de parte. 
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CUARTO. Se facu1ta a los ciudadanos PRESIDENTE MlJNICIP AL, al SiNDICO MUNICIP AL 

Y a la SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, para que suscriban la documentaci6n necesaria y 

conveniente para cumplimentar este Acuerdo." 

5.7 (Expediente 222/23) Dietamen mediante el eual se resuelve improeedente la 

solicitud formulada por veeinos de la Unidad Habitacional Cerrada Monarquia Brunei, 

del Fraccionamiento Real del Bosque, referente ala compra venta de h::s areas verdes 

que colin dan a sus inmuebles. 

"Los Regidores integrantes de la Comisi6n Colegiada y Permanente de D3SARROLLO 

URBANO, de HACIENDA PATRIMONIO Y PRESUPUESTOS, de JUVENTUDES y de RECUPERACI6N 

DE ESPACIOS PUBLICOS, nos permitimos presentar ala a1ta y distinguida consideraei6n de este 

Ayuntamiento en Pleno, el presente dictamen, el cual tiene por objeto estudiar y, en su caso, 

estudiar y reso Iver la solicitud de diversos vecinos de la Unidad Habitacional Cerrada 

Monarquia de Brunei, el Fraccionamiento Real del Bosque, a efecto de que el Ayuntmniento 

autorice la compra venta de las areas verdes que colindan a sus inmuebles, en yirtud de lo cual 

nos pennitimos hacer de su conocimiento los siguientes 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se resuelve improcedente la solicitud fonnulada por los CC. Francisco 

Javier Olea Le6n, Ma. del Cannen GUZlnan Herrera, Abel Chavez Vargas, Luciano Perez 

Gonzalez, Ofelia Hernandez Tavares, Carmen Ramirez Maga116n y Jose Luis Espinosa 

Gonzalez, vecinos de la Unidad Habitacional Cerrada Monarquia Brunei, del F~accionamiento 

Real del Bosque, a efeeto de que se les autorice la compra venta de las areas verdes que 

colindan a sus inmuebles, se debe de tomar en consideraci6n lo establecido por el crticulo 1.06 

fracci6n 1 del Reglamento de Construcci6n para el Municipio de Zapopan,· J alisco, sefiala que 

los predios que en su parte posterior colinden con espacios publicos destinados como espacios 

verdes y abiertos, pero no se podra utilizar esa parte de los predios para ingreso y s:tlida de los 

mIsrnos. 

Lo anterior, sin perjuicio de permitir que la puerta lateral ubicada en el accesosobre la 

caHe Calzada de las Flores, al lado de la parte posterior de las viviendas de los solicitantes, 

pueda permanecer cerrada por la noche, para evitar actos de vandalismo o robJs, esto, sien~o 

posible ya que el acceso al area verde se puede libremente efectuar directmnente :;Jor la caHe 

Cerrada Monarquia de ,Brunei. 
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SEGUNDO. Notifiquese la presente resoluci6n a la Direcci6n de .Adninistraci6n, a la 

Direcci6n de Inspecci6n y Vigilancia y a la Jefatura de la Unidad de Patrimonio, para su 

conocimiento y efeetos legales procedentes. 

TERCERO. Asimismo, notifiquese la presente resoluci6n para su :;onocimiento a los 

CC. Francisco Javier Olea Le6n, Ma. del Cannen Guzman Herrera, Abel :=havez Vargas, 

Luciano Perez Gonzalez, Ofe1ia Hernandez Tavares, Cannen Rmnirez Maga1l6n y Jose Luis 

Espinosa Gonzalez, vecinos de la Unidad Habitacional Cerrada Monarquia Brunei, del 

Fraccionamiento Real del Bosque, en el domicilio sefialado en su petici6n que obra a foja 1 

uno de actuaciones. 

CUARTO. Se facu1ta a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIPAL y a ~a SECRETARIO DEL 

A YUNTAMIENTO, para que suscriban la documentaci6n necesaria y conveniente para 

cump1imentar este Acuerdo." 

5.8 (Expediente 158/23) Dietamen por el que se autoriza la suscripci6n de un 

convenio de colaboraci6n con la Asociaci6n Vecinal de la Colonia Lomas de Zapopan, 

respecto del inmueble de propiedad municipal ubicado calle Escorial No. 2170, entre las 

calles Covadonga y Campo Alegre, en la colonia Lomas de Zapopan. 

"Los suscritos Regidores integrantes de las Comisiones Colegiadas y Pennanentes de 

EDUCACI6N, de GOBERNACI6N Y ASUNTOS METROPOLITANOS, de HACIENDA, PATRIMONIO Y 

PRESUPUESTOS, de INSPECCI6N Y VIGILANCIA y de PROMOCl(~)N CULTURA.L nos pennitimos 

presentar a la a1ta y distinguida consideraci6n de este Ayuntamiento en Pleno, el presente 

dietamen el cual tiene por objeto que el Ayuntamiento autorice la renovaci6n del Convenio 

de Comodato numero CO-197/20 15, con la Asociaci6n de Vecinos de Lomas de Zapopan, 

para continuar con el cui dado y mantenimiento del m6dulo ubicado en la confluencia de la 

Avenida Escorial y Covadonga, motivo por el cual se fonnulan los siguientes: 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se autoriza la suscripci6n de un Convenio de Colaboraci6n entre el 

Municipio de Zapopan, J alisco y la Asociaci6n Vecinal de la Colonia Lomas de Zapopan, 

respecto del inmueble de propiedad municipal ubicado caHe Escorial No. 2~ 70, entre las caHes 

Covadonga y Campo Alegre, en la colonia Lomas de Zapopan, con una superficie de 300.00 
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m2 (trescientos metros cuadrados), para el mantenimiento, rehabilitacicn, con3ervaci6n y 

ocupaci6n sin fines de lucro para los nifios, j6venes yadultos. 

La propiedad municipal se acredita con la escritura publica numerc 2,175 dos mil 

ciento setenta y cinco, de fecha 19 diecinueve de diciembre de 1979 mil novecie:ltos setenta 

y nueve, pasada ante la fe de la Licenciada Alberto Animbula Magafia, Notaric Publico Titular 

Numero 02 dos de Zapopan, J alisco. 

Este inmueble de ubicado calle Escorial No. 2170, entre las calles Covadonga y Campo 

Alegre, en la colonia Lomas de Zapopan, con una superficie de 300.00 m2 :trescientos metros 

cuadrados) se dec1ara reincorporado al dominio publico, para celebrar respeCI:O del mismo el 

convenio de colaboraci6n materia de este dictamen, para tal efecto, publiquese dicha 

dec1aratoria en la Gaceta Municipal del Ayuntamiento de Zapopan, J aliscc. 

Este dictamen para ser vaIido debe ser aprobado por mayoria calificada de los 

integrantes del Ayuntamiento, de conformidad con el articulo 36 fracci6n 1 de la Ley de 

Gobiemo y la Administraci6n Publica Municipal del Estado de Jalisco. 

SEGUNDO. El convenio de colaboraci6n respecto del inmueble debeni contener como 

minimo las siguientes c1ausulas: 

1) El Municipio autoriza a la Asociaci6n Vecinal de la Colonia L.Jmas de Zapopan, 

respecto del inmueble de propiedad muni cip al , para otorgar el debioo mantenimiento, 

rehabilitaci6n, conservaci6n y ocupaci6n en el desarrollo de actividades cuI-:urEles, deportivas, 

sociales y de talleres, en beneficio de la comunidad y las propias de su representaci6n vecinal, 

como oficina de colonos. 

2) El convenio de colaboraci6n no confiere a la Asociaci6n V ec~nal de la Colonia 

Lomas de Zapopan, ninglin tipo de derecho real ni personal respecto del mis.mo, el cual seguira 

conservando su caracter de bien del dominio publico, concediendole a la .Asociaci6n Vecinal 

unicamente la autorizaci6n para realizar los actos necesarios pare. lograr el buen 

mantenimiento, rehabilitaci6n, conservaci6n y ocupaci6n en el desarroilo de 3.ctividades 

culturales, deportivas, sociales y de talleres, en beneficio de la comunidad y 12s propias de su 

representaci6n vecinal, como oficina de colonos. 
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El Municipio podni requerir el inmueble en cualquier momento, para 10 cual hani el 

aviso correspondiente con 30 treinta dias naturales por conducto de la J e:atura de la Unidad 

de Patrimonio. 

3) El Municipio se deslinda de cualquier obligaci6n juridica u onerosa que contraiga 

la Asociaci6n Vecinal Lomas de Zapopan, para cumplir con este convenio, siendo esta 

responsable de los gastos que se realicen para el mantenimiento, rehabilitaci6n y conservaci6n 

del misIno y del pago de servicios como agua potable y energia electrica c cualquier otro que 

requiera contratar. 

4) El convenio entrani en vigor al momento de su firma y tendni -.:ma vigencia de 10 

diez afios. En casa de renovaci6n de la mesa directiva de la Asociaci6n Vecinal dentro de la 

vigencia de este instrumento juridico, esta debera dentro de un plazo de 60 sesenta dias habiles 

en que entre en funciones manifestar de manera expresa y por escrito ala J efatura de la Unidad 

de Patrimonio la voluntad de continuar haciendose cargo del inmueble, bajo el convenio de 

colaboraci6n. En casa de no hacerIo, se dara por tenninado de manera anti cip ada dicho 

instrumento juridico. 

Asimismo, cualquiera de las partes puede darIo por terminado en cualquier momento, 

SIn necesidad de determinaci6n judicial, dandose unicamente mediante notificaci6n por 

escrito ala otra parte, con 30 treinta dias naturales de anticipaci6n. 

5) Se establecen como causales de rescisi6n del convenio, el que la Asociaci6n Vecinal 

Lomas de Zapopan, no cumpla las obligaciones a su cargo, desatienda el ::nantenilniento del 

mismo, utilice dicho espacio con fines de lucro, abandone o de al predio un uso diverso al fin 

materia del convenio, no atienda las observaciones emitidas por las dependencias encargadas 

del seguimiento y vigilancia del cumplimiento del convenio o por causa de interes publico 

debidamente justificada. Esto, independientemente de las sanciones a que se pudiere hacer 

acreedora. 

En los anteriores casos, el Municipio podra exigir la devoluci6n total o parcial del 

inmueble antes de que termine el plazo convenido y, en consecuencia, la .Asociaci6n Vecinal 

Lomas de Zapopan, quedara obligada a devolverIo al Municipio de Zapopan, en un plazo de 
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30 (treinta) dias naturales contados apartir de la fecha de notificaci6n de ~a extinci6n del 

Convenio de Colaboraci6n. 

6) El Municipio designa de fonna enunciativa mas no limitativa a ~a Direcci6n de 

Administraci6n, por conducto de la Jefatura de la Unidad de Patrimonio y ala Direcci6n de 

Inspecci6n y Vigilancia, para que se encarguen del seguimiento y cUlnpjmiento de las 

obligaciones establecidas en este convenio de colaboraci6n, respecto en el ambito de 

competencia de cada una. 

7) La Asociaci6n Vecinal Lomas de Zapopan, no puede conceder el mantenimiento, 

rehabilitaci6n y conservaci6n a un tercero respecto del predia lnateria de este convenio sin el 

consentimiento previo, expreso y por escrito de este Municipio a traves del Ayuntamiento. 

8) Asimismo, la Asociaci6n Vecinal Lomas de Zapopan, debera pennitir ala autoridad 

el uso del inmueble en cualquier momento que se requiera, para brindar alglln servicio a la 

comunidad, realizar alguna actividad publica, ya sea Inunicipal, estatal o federal, o cualquiera 

que sea necesaria y del interes del Municipio. 

9) La Asociaci6n Vecinal Lomas de Zapopan, queda obligada apener toda diligencia 

en el mantenimiento, cuidado, rehabilitaci6n y conservaci6n del inmueble y aresponder del 

deterioro del mismo, debiendo reparar los danos. Asilnislno, debera pagar el importe de los 

gastos ordinarios que se necesiten para su cuidado, mantenilniento y conservaci6n, inc1uyendo 

el pago de la energia electrica, el agua correspondiente o cualquier otro que se requiera, sin 

tener en ninguno de los anteriores casos, el derecho de repetir en contra del Municipio. 

10) La Asociaci6n Vecinal Lomas de Zapopan, debera colocar al frente del predio 

materia del convenio y en un lugar visible, una placa suficientemente legible a prilnera vista 

que contenga la leyenda: "Este predio es municipal y es de uso publico. Fue entregado en 

convenio de colaboraci6n para su mantenimiento, rehabilitaci6n, conservaci6n y ocupaci6n 

sin fines de lucro a la Asociaci6n Vecinal de la Colonia Lomas de Zapopan. 

La caracteristica de la placa sera proporcionada por la Jefatura de la Unidad de 

Patrimonio y la misma se realizara a costa de la Asociaci6n Vecinal Lomas de Zapopan. 
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11) Para resoiver las controversias que se derivan por la interpretaclon y cumplimiento 

del convenio, ambas partes aceptan resoiverlas de mutuo acuerdo, y de no ser esto posible, se 

sOlnetenin a lajurisdicci6n de los tribunal es del Primer Partido Judicial del Estado de Jalisco, 

renunciando expresamente a la que pudiera corresponder1es en raz6n de sus domicilios 

presentes o futuros. 

TERCERO. Notifiquese la presente resoluci6n a la Sindicatura Municipal y a la 

Direcci6n Juridico Consu1tivo, para su conocimiento y para efectos de que se sirvan a elaborar 

el convenio de colaboraci6n que por este Acuerdo se aprueba, conforme a los terminos del 

presente dictamen y en cuidado del interes del Municipio, anexando a diche notificaci6n el 

antecedente de la escritura de propiedad, el convenio previo CO-197/20 15 y la acreditaci6n 

del Presidente de la Asociaci6n Ve cin a1. 

CUARTO. Tambien notifiquese a la Direcci6n de Administraci6n, a la Jefatura de la 

Unidad de Patrimonio, a la Direcci6n de Inspecci6n y Vigilancia y a la Direcci6n de 

Participaci6n Ciudadana, para su conocimiento y efeetos conducentes respecto del imbito de 

sus competencias. 

QUINTO. Notifiquese la presente resoluci6n a el C. Efrain Isaac de la Cruz G6mez, en 

su caricter de Presidente de Asociaci6n Vecinal de la Colonia Lomas de Zapopan, para su 

conocimiento y efectos legales correspondientes, en el domicilio que para tal efecto senal6 en 

su escrito inicial de solicitud integrada en el presente expediente, y para efecto de que 

comparezca ante la Direcci6n Juridico Consu1tivo, dentro de los 20 veinte dias hibiles 

siguientes a la fecha en que se 10 notifique este Acuerdo, para la suscripci6n del convenio de 

colaboraci6n, pues este Acuerdo no sustituye ni tiene el efecto legal del convenio respectivo; 

de no hacerlo en dicho plazo, se entenderi que se hace por fa1ta de interes, y por ello, este 

acuerdo quedari sin efectos. 

SEXTO. Se faculta a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIPAL, SiNDICO MUNICIPAL Y a 

la SECRETARIO DEL A YUNTAMIENTO, para que suscriban la documentaci6n necesaria y 

conveniente para cumplimentar este Acuerdo." 

5.9 (Expediente 190/23) Dictamen que otorga el reconodmiento por parte de este 

Ayuntamiento como organismo auxiliar de la administrad6n publica a la Asociad6n 

Vednal de la Colonia Parque Real. 
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"Los Regidores integrantes de las Comisiones Colegiadas ~l ? ennanentes de 

EDucAcr6N, de PARTlcrPAcI6N CIUDADANA y de PRoMocr6N CULTURAL, :lOS permitimos 

presentar a la a1ta y distinguida consideraci6n de este Ayuntamiento er Pleno el presente 

dictamen, el cual tiene por objeto que se estudie y en su caso, se apruebe el reconocimiento y 

registro de la Asociaci6n Veeinal de la Colonia Parque Real como Organismo Auxiliar de la 

Administraci6n Publica, en raz6n de lo cual nos permitimos hacer de su conocimiento los 

siguientes 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se otorga el reconocimiento por parte de este Ayumamiento como 

organismo auxiliar de la administraci6n publica ala Asociaci6n Veeinal de la Colonia Parque 

Real. 

Este reconocimiento queda sujeto al cumplimiento en toda momen~o cie los siguientes 

requisitos: 

a) Se debera permitir que cualquier vecino propietario o titular oe un inmueble, 

en el <lInbito territorial sefialado a la Asociaci6n, pueda part::.cipar en ella como 

asociado; 

b) Se compromete a renovar sus 6rganos de direcci6n, de conformidad a lo 

estipulado por el articulo 162 del Reglamento de Participaci6n Ciudadana y 

Popular para la Gobemanza del Municipio de Zapopan, J alisco; 

c) Se obliga arendir cuentas a sus asociados en los terminos sefia2ados por el del 

Reglamento de Participaci6n Ciudadana y Popular para la Gobemanza del 

Municipio de Zapopan, Jalisco; y 

d) No puede asumir funciones que correspondan a las autoridades federales, 

estatales o municipales. 

SEGUNDO. Se autoriza la inscripci6n de la Asociaci6nVecinal de la Colonia Parque 

Real, en el Registro Municipal que neva a cabo la Direcci6n de Participaci6n Ciudadana, en 

los terminos del reglamento de la materia. 
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TERCERO. Notifiquese el presente Acuerdo ala Direcci6n de Participaci6n Ciudadana, 

para que, por su conducto, notifique el contenido del presente acuerdo ala Asociaci6n Vecinal 

de la Colonia Parque Real. 

CUARTO. Se facu1ta a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIPAL Y a ~a SECRETARIO DEL 

A YUNTAMlENTO, a efecto de suscribir la documentaci6n inherente para e~ cumplimiento del 

presente dictamen." 

5.10 (Expediente 36/23) Dictamen mediante el cual se autoriza la 

desincorporaci6n del dominio publico, la incorporaci6n al dominio privado y la baja del 

inv en tari o del equino hembra de 5 a:fios de edad, raza azteca, capa o color retinta, de 

nombre Macao. 

"Los Regidores integrantes de la Comisi6n Colegiada y Permanente de HACIENDA, 

PATRIMONIO Y PRESUPUESTOS, nos permitimos someter a la a1ta y distingLlida consideraci6n 

de este Ayuntamiento en Pleno el presente dictamen, el cual tiene por objeto estudiar y, en su 

caso, autorizar la desincorporaci6n del dominio publico, la incorporaci6n al dominio privado 

y la baja del inventario municipal al cual se encontraba sujeto un semov:..en:e de propiedad 

municipal, de conformidad a los siguientes: 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se autoriza la desincorporaci6n del dominio publico, la incorporaci6n al 

dotninio privado y la baj a del inventario del equino hetnbra de 5 anos de edad, raza azteca, 

capa o color retinta, de nombre Macao, con PAMU 576-0303-0001-000065 :;Jor los motivos 

ya descritos y de conformidad a los documentos anexos. 

Este Acuerdo para ser vaIido debe de aprobarse por mayoria calificada de los 

integrantes del Ayuntamiento, de confonnidad con el articulo 36 fracciones \r- y VI de la Ley 

del Gobiemo y la Administraci6n Publica Municipal del Estado de J alisco 

SEGUNDO. N otifiquese este Acuerdo a la Direcci6n de Adtninistraci6n y a la J efatura 

de la Unidad de Patrimonio, para que procedan a realizar la baja de inventario lTlunicipal del 

semoviente desincorporado, conforme a 10 dispuesto en este dietamen, actualizandose a su 

vez el registro correspondiente. 
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TERCERO. Notifiquese ala Comisaria General de Seguridad Publica y a la Contraloria 

Ciudadana, para su conocimiento y efeetos legales procedentes. 

CUARTO. Se instruye a la Direcci6n de Adlllinistraci6n para q-.:le una vez que el 

semoviente sefialado en este Acuerdo sea dada de baja del inventario del patrimonio 

municipal, se informe por su conducto a la Auditoria Superior del Estado, a mas tardar el dia 

cinco del mes siguiente al en que se haya efectuado el movimiento, de ser necesario y 

encontrarse en dicho supuesto, para dar cumplimiento a 10 sefialado por el articulo 182 de la 

Ley de Hacienda Municipal del Estado de J alisco. 

QUINTO. Se autoriza a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIP AL, al SiNDICO MUNICIPAL 

y a la SECRETARIO DEL A YUNTAMlENTO, para que suscriban la documentaci61l necesaria a fin 

de cumplimentar el presente Acuerdo." 

5.11 (Expediente 54/19) Dictamen por el que se resuelve la baja administrativa de 

la petici6n realizada por el C. Guillermo Ramos Cordero, quien se ostent6 sin 

acreditarlo, como presidente de colonos del fraccionamiento Tabachines a efecto de que 

el Ayuntamiento estudie y, en su caso, autorice el derribo o remodelaci6n de un predio 

propiedad municipal. 

"Los suscritos Regidores integrantes de la Comisi6n Colegiada y Permanente de 

HACIENDA, P ATRIMONIO Y PRESUPUESTOS, nos permitimos presentar a la alta y distinguida 

consideraci6n de este Ayuntamiento en Pleno, el presente dietamen, el cual tiene por objeto 

que se estudie y, en su caso, se resuelva la solicitud presentada por el C. Guillermo Ramos 

Cordero, quien se ostent6 sin acreditar1o, como Presidente de Colonos del fraccionamiento 

Tabachines a efeeto de que el Ayuntamiento estudie y, en su caso, autorice el derrumbe o 

remodelaci6n de un predio propiedad municipal, ubicado sobre la calle Paseo de los 

Ahuehuetes, en un area verde de propiedad municipal, dentro del fraccionamie:1.to en cuesti6n, 

en raz6n de 10 cual nos permitimos formular los siguientes 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se resuelve la baja administrativa de la petici6n del expediente 54119, el 

cual integra la solicitud de por el C. Guillermo Ramos Cordero, quien se ostent6 sin 

acreditarlo, como presidente de colonos del fraccionamiento Tabachines a efeeto de que el 

Ayuntamiento estudie y, en su caso, autorice el derribo o retllodelaci6n de U:l predi o propiedad 

tlluni cip al, ubicado sobre la caHe Paseo de los Ahuehuetes, dentro del f:-accionamiento en 
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cuesti6n, en virtud de que, lnediante Acuerdo del Ayuntamiento de :echa 20 veinte de 

diciembre del ano 2022 dos mil veintid6s, se autoriz6 dicha acci6n, raz6n por la cual, no se 

entra al estudio de fondo de la solicitud de cuenta, por estar plenamente a~endida 

SEGUNDO. Notifiquese el presente dietamen ala Direcci6n de Administraci6n y a la 

Jefatura de la Unidad de Patrimonio, por conducto de sus titulares, para su conocimiento y 

efeetos conducentes. 

TERCERO. Notifiquese tambien al C. Guillermo Ramos Cordero, c;.uien se ostent6 

como Presidente de colonos del fraccionamiento Tabachines, para su cono cimiento, en el 

domicilio que dej6 para tal efeeto en su escrito inicial de solicitud. 

CUARTO. Se facu1ta a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIPAL y a la SECRETARIO DEL 

A YUNTAMlENTO, para que suscriban la documentaci6n necesaria y conveniente para 

cumplimentar este Acuerdo." 

5.12 (Expediente 73/23) Dietamen que autoriza la sustitucion de placas de 

cenimica en chalecos baHsticos por haber sido extraviadas las misrnas. 

"Los Regidores integrantes de la Comisi6n Colegiada y Pennanente de HACIENDA, 

PATRlMONlO Y PRESUPUESTOS, nos pennitimos someter a la alta y distinguida consideraci6n 

de este Ayuntamiento en Pleno el presente dietamen, el cual tiene por objeto estudiar y, en su 

caso, autorizar la sustituci6n de placas de cenimica en chalecos balisti~os por haber sido 

extraviadas, de conformidad a los siguientes: 

ACUERDO: 

PRIMERO. Por los motivos y razones expresados en el punto 6 del aparatado de 

"Consideraciones", el Ayuntamiento como autoridad competente para acordar las bajas 

patrimoniales de activos e ilnponerse del estatus de a1tas y bajas de bienes, acuerda: 

a) Al haberse extraviado las placas de ceramica de numeros de serie 055694-001-8 

y 055694-001-9, respecto al chaleco balistico con nUlnero de activo 551-0303-0082-000564, 

se acuerda la baja de dichas placas ceramicas respecto del activo 551-0303-0082-000564 y la 

actualizaci6n en el registro de bienes lnuebles con las dos placas nuevas q-.le las sustituyeron. 
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b) Al haberse extraviado las placas de cenlmica de mlmeros de serie 056908-001-

0165 y056956-001-0160, respecto al chaleco balistico connumero de activo 551-0303-0022-

002039, se acuerda la baja de dichas placas cenlmicas respecto del activo 551-0303-0022-

002039 Y la actualizaci6n en el registro de bienes muebles con las dos placas nuevas que las 

sustituyeron. 

Este Acuerdo para ser vaIido debe de aprobarse por mayoria. c.alificada de los 

integrantes del Ayuntamiento, de conformidad con el articulo 36 fracciones ~I y VI de la Ley 

del Gobierno y la Adtninistraci6n Publica Municipal del Estado de Jalisco. 

SEGUNDO. N otifiquese este Acuerdo a la Direcci6n de Administraci6n y a la J efatura 

de la Unidad de Patrimonio, para que procedan a realizar la baja de inve::ltario Dunicipal de 

las placas de cenlmica de numeros de serie 055694-001-8, 055694-001-9, 056908-001-0165 

Y 056956-001-0160, Y a fin de actualizar el registro por las nuevas placas cenimicas adquiridas 

para los chalecos balisticos con numeros de activos 551-0303-0082-000564 y 551-0303-0022-

002039. 

TERCERO. Comuniquese esta resoluci6n ala Sindicatura Municipal y a la Direcci6n 

de Investigaci6n y Supervisi6n Interna, para su conocimiento y por ser las dependencias 

encargadas del seguimiento de las acciones juridicas (penales y/o civiles) y de 

responsabilidades administrativa que correspondan, seglin sus competencias. 

CUARTO. Se instruye ala Direcci6n de Administraci6n para que una vez que las placas 

extraviadas sefialadas en este Acuerdo sean dadas de baj a del inventario del patrimonio 

municipal, se informe por su conducto a la Auditoria Superior del Estado, a mas tardar el dia 

cinco del mes siguiente al en que se haya efectuado el movimiento, ::le ser necesario y 

encontrarse en dicho supuesto, para dar cumplimiento a lo sefialado por el articulo 182 de la 

Ley de Hacienda Municipal del Estado de J alisco. 

QUINTO. Se autoriza a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIPAL, al SiN='ICO MUNICIPAL 

Y a la SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, para que suscriban la documentaci6n r.ecesaria a fin 

de cumplimentar el presente Acuerdo." 
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5.13 (Expediente 74/20) Dietamen mediante el cual se resuelve la baja 

administrativa de la solicitud presentada por el C. Oscar Samuel Orozco N avarro, 

Secretario General del Sindicato Alternativo de Trabajadores del Ayuntamiento de 

Zapopan, a efeeto de que se autorice la entrega en comodato de diversos bienes muebles. 

"Los suseritos Regidores integrantes de la Comisi6n Colegiada y Pennanente de 

HACIENDA, P ATRIMONIO Y PRESUPUESTOS, nos permitimos presentar a IJ. aja y distinguida 

eonsideraei6n de este Ayuntamiento en Pleno, el presente dietmnen, el e-.1al tiene por objeto 

que se estudie y, en su easo, se resuelva la solieitud presentada por el C. 6sear Samuel Grozeo 

Navarro, Secretario General del Sindicato Alternativo de Trabajadores del J-~yur..tamiento de 

Zapopan, a efeeto de que se autorice la entrega en eomodato de diversos bienes muebles, para 

las actividades propias de dieho sindicato, en raz6n de 10 eual nos permitimos formular los 

siguientes 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se resuelve la baja administrativa del expediente 74/20, el eual integra la 

solieitud presentada por el C. 6sear Samuel Grozeo Navarro, Secretario General del Sindicato 

Alternativo de Trabajadores del Ayuntamiento de Zapopan, a efeeto de que se autorice la 

entrega en eomodato de diversos bienes muebles, para las actividades p:-opias de dieho 

sindicato, en virtud de no contar el Munieipio con bienes lnuebles disponibles, que pudieran 

ser susceptibles de atender la solieitud en refereneia. 

SEGUNDO. Notifiquese el presente dietamen ala Direeei6n de Administraei6n y ala 

J efatura de la Unidad de Patrimonio, por eondueto de sus titulares, para su eonoeimiento y 

efeetos eondueentes. 

TERCERO. Notifiquese tambi6n al C. 6sear Samuel Grozeo Navarro, Secretario 

General del Sindicato Alternativo de Trabajadores del Ayuntmniento de Zapopan, para su 

eonoeimiento. Lo anterior en el domieilio que para tal efeeto sefia16 en su escrito ini ci al de 

solieitud. 

CUARTO. Se faeulta a los eiudadanos PRESIDENTE MUNICIPAL Y a _a SECRETARIO DEL 

AYUNTAMIENTO, para que suseriban la doeumentaci6n necesaria y eonveniente para 

eumplimentar este Aeuerdo." 
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5.14 (Expediente 140/23) Dictamen por el que se resuelve como improcedente la 

solicitud de compraventa del inmueble municipal ubicado en la calle Luis G. Monzon, 

numero 442, en la colonia Constitucion, y se autoriza la suscripci6n de un convenio 

modificatorio para ampliar la vigencia del Contrato de Comodato CO-OI2/2010-B, 

celebrado con el Patronato de Apoyo del Hospital General de Occidente.., A.C., respecto 

del predio en cuestion. 

"Los suscritos Regidores integrantes de las Comisiones Colegiadas y Permanentes de 

DESARROLLO SOCIAL y HUMANO Y de HACIENDA, PATRIMONIO y PRESUPUESTOS, nos 

permitilnos someter a la alta y distinguida consideraci6n de este Ayunta:niento en Pleno, el 

presente dictamen el cual tiene por objeto se estudie y, en su caso, se resuelva la solicitud del 

ciudadano Manuel Corona Castillo, en su caraeter de Presidente del Patronaro de Apoyo del 

Hospital General de Occidente, A.C., para la ampliaci6n de la vigencia del contrato de 

comodato de un inmueble municipal en donde se encuentra funcionando un albergue, en raz6n 

de lo cual procedelnos hacer de su conocimiento los siguientes 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se resuelve COlno improcedente la solicitud de cOlnpraventa del inmueble 

municipal ubicado en la calle Luis G. Monz6n, nll1nerO 442, en la colonia Constituci6n, en 

este Municipio, por los motivos y razones que se desprenden del presente dietamen en el 

primer parrafo del punto 5 de consideraciones. 

SEGUNDO. Se autoriza suscribir un convenio modificatorio para ampliar la vigencia 

del Contrato de Comodato CO-OI2/2010-B, celebrado con fecha 28 veirtiocho de enero de 

2010 dos mil diez, entre el Municipio de Zapopan, Jalisco, y el PatrO::1ato de Apoyo del 

Hospital General de Occidente, A.C., respecto al inmueble propiedad municipal ubicado en la 

calle Luis G. Monz6n, numero 442, en la colonia Constituci6n, en el Munici?io de Zapopan, 

Jalisco, el cu'al cuenta con una superficie de 342.122 m2 (trescientos cuarenta y dos punto 

ciento veintid6s metros cuadrados), por un tennino de 25 veinticinco afios, c0ntados apartir 

de la suscripci6n del convenio modificatorio que por el presente dicTamen se autoriza, 

ratificandose en todos sus terminos las demas clausulas del citado con:::rat:) de comodato, 

incluidas las de terminaci6n anticipada por incumplimiento del objeto del comodato, por 

destinarlo a otros fines o dejar de cumplir con sus obligaciones, por los motivos y 

razonamientos expuestos en el punto 5 cinco de consideraciones. 
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En los tenninos de lo establecido en la fracci6n 1 del articulo 36 de la ~ey del Gobiemo 

y la Administraci6n Publica Municipal del Estado de J alisco, este Acue:do para ser valido, 

debera ser aprobado por mayoria calificada de los miembros de este Ayuntamiento. 

TERCERO. N otifiquese la presente resoluci6n a la Sindicatura l\lunicipal y a la 

Direcci6n Juridico Consultivo, con copia de los documentos integrados a este expediente, para 

la elaboraci6n y suscripci6n del convenio modificatorio en los tenninos de lo dispuesto en 

este dictamen y confonne lo exija la protecci6n del interes municipal, pues el resto de la 

documentaci6n ya obra en su poder por la suscripci6n del contrato CO-012/2010-B. 

Por tal motivo, remitanse por la Secretaria del Ayuntamiento, a traves de la Direcci6n 

de Actas, Acuerdos y Seguimiento a la a la Direcci6n Juridico Consu1tivo, los siguientes 

documentos: 

a) Copia de la escritura publica numero 7764 siete mil setecientos sesenta y cuatro, 

de fecha 15 quince de noviembre de 1999 mil novecientos noventa y nueve, pasada ante la fe 

del Licenciado Alberto Garcia Ruvalcaba, Notario Publico Numero 34 de Guadalajara, 

J alisco, en donde se constituy6 el Patronato de Apoyo del Hospital General de Occidente, 

A.C. 

b) Copia de la escritura publica numero 49,160 cuarenta y nueve mil ciento sesenta, 

de fecha 14 catorce de marzo de 2023 dos mil veintitres, pasada ante Ic fe del Licenciado 

Miguel Heded Maldonado, Notario Publico Numero 31 de Zapopan, Jalisco, en donde consta 

la ratificaci6n del Consejo de Administraci6n del Patronato de Apoyo del Hospital General de 

Occidente, A.C., designandose como Presidente al ciudad ano Manuel Comna Castillo. 

c) Comprobante de domicilio del Patronato de Apoyo del Hospital General de 

Occidente, A.C., de fecha 15 quince de lnayo de 2023 dos mil veintitres. 

d) Credencial para votar con fotografia de Manuel Corona Castillo. 

CUARTO. Notifiquese este Acuerdo para su conocimiento a la Direcci6n de 

Administraci6n, a la Jefatura de la Unidad de Patrimonio, a la Coordi:laci6n General de 

Construcci6n de Comunidad, ala Direcci6n de Participaci6n Ciudadana, a la Coordinaci6n 
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General de DesarrolIo Econ6mico y Combate a la Desigualdad y a la Direcci6n de 

Asociaciones Civiles, para su conocilniento y efectos legales procedentes. 

QUINTO. Notifiquese el presente Acuerdo al ciudad ano Manuel Cerona CastilIo, en su 

canicter de Presidente del Patronato de Apoyo del Hospital General de Occidente, A.C., con 

domicilio en la calIe Luis G. Monz6n, nll1nero 422, colonia Constituci6n: en este Municipio, 

para su conocimiento y efectos procedentes. 

SEXTO. Se faculta a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIPAL Y a ~a SECRETARIO DEL 

A YUNTAMlENTO, para que suscriban la documentaci6n inherente al cumplimiento del presente 

Acuerdo." 

5.15 (Expediente 159/21) Dietamen que autoriza la incorporaci6n al dominio 

public o y la suscripci6n de un convenio de colaboraci6n con el Condominio Residencial 

Valle Norte respecto del area de cesi6n para destinos 1. 

"Los Regidores integrantes de la Comisi6n Colegiada y Permanente de HACIENDA, 

PATRIMONIO Y PRESUPUESTOS, nos permitimos presentar ala alta y distinguicia consideraci6n 

de este Ayuntamiento en Pleno, el presente dictamen, el cual tiene por objeto estudiar y, en su 

caso, autorizar la celebraci6n de un convenio de colaboraci6n para el mejoramiento, 

conservaci6n y mantenimiento del area de cesi6n correspondiente a la acci6n urbanistica 

Residencial Valle Norte, en virtud de 10 cual, nos pennitimos hacer de su conocimiento los 

siguientes: 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se autoriza la incorporaci6n al dominio publico y la suscripci6n de un 

convenio de colaboraci6n con el Condominio Residencial Valle Norte del area de cesi6n para 

destinos 1 uno, con una superficie de 2,973.19 m2 (dos mil novecientos sete:Jta y tres metros 

con diecinueve centimetros cuadrados), ubicado sobre Avenida Juan Gil P~eciado numero 

6640, en el Municipio de Zapopan, J alisco, cuya titularidad se acredita con la escritura publica 

numero 15,691 (quince mil seiscientos noventa y uno), de fecha 1 primero de diciembre del 

afio 2011 dos mil once, pasada ante la fe del Notario Publico Titular numerc 54 cincuenta y 

cuatro del Municipio de Guadalajara, Jalisco, Lic. Hector Arce UlIoa, y :Jue cuenta con las 

siguientes medidas y linderos: 
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Al Norte: 9.565 (nueve metros con quinientos sesenta y cinco lnili.l1etros con vialidad 

condominal numero dos denominada Privada del Bosque); 

Al Norte: 9.565 (nueve metros con quinientos sesenta y cinco lnilime:ros con vialidad 

condominal numero dos denominada Privada del Bosque), en 5.00 (cin co ::netros con cero 

centimetros ), con estacionamiento de condominio habitacional numero 23 veintitres, y en 

57.50 (cincuenta y siete metros cincuenta centimetros), con area de estacionamientos de uso 

comun del condominio marcado del numero "E" 23 veintitres hasta terminar en el "E" 1 uno; 

AlOriente: 71.888 (setenta yun metros con ochocientos ochenta y ocho milimetros), 

con propiedad privada; 

Al Surponiente: 43.18 (cuarenta y tres metros con dieciocho centimetr)s), con vialidad 

municipal denominada Avenida Juan Gil Preciado, 9.68 (nueve metros ~OL. sesenta y ocho 

centimetros), 7.26 (siete metros con veintiseis centimetros), 11.20 (once metros con veinte 

centimetros), y 1.39 (un metro treinta y nueve centimetros), con Yialidad numero 1 

denominada Avenida del Valle); y al Norte en 3.37 (tres metros con treinta y siete 

centimetros), con vialidad condominal numero 1 uno denominada Avenida del Valle. 

SEGUNDO. El Convenio de Colaboraci6n que se autoriza s-.:lsc:-ibir faculta al 

condolninio denominado "Condolninio Residencial Valle Narte", en lo sucesivo "El 

Condominio", para continuar con el cui dado y mantenimiento del inmueble municipal 

sefialado en el punto Pri1nero de Acuerdo, garantizando el cumplimiento de los siguientes 

objetivos y condiciones: 

1. El Convenio de Colaboraci6n no confiere al Condominio Residencial Valle Norte, 

ninglin tipo de derecho real respecto al inmueble, el cual seguira conservando su caracter de 

bien de dominio publico, y debera permitir a la autoridad el uso del inmueble en cualquier 

momento que se requiera para brindar alglin servicio ala comunidad, como parque publico. 

Se pennitini que este espacio de propiedad municipal maHa cicl6n, permitiendo su 

visibilidad exterior, con puerta(s) de acceso libre(s) y abierta(s) durante el dia, y cerradas 

durante la noche, para evitar el vandalismo del mismo bajo condiciones de noctumidad y para 

prevenir actos de vandalismo o la cOlnisi6n de delitos en la noche. 

2. El Municipio se deslinda de cualquier obligaci6n juridica u oneros.a que contraiga 

el Condominio Residencial Valle Norte, el cual se obli ga a continuar con el cuidado y 
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mantenimiento del inmueble, debiendo pagar el importe de los gastos ordinE-rios que se 

necesiten para su uso y conservaci6n, incluyendo el pago de la energia electrica Ji el agua, sin 

tener en ninguno de los anteriores casos, el derecho de repetir en contra del ~\'lunicipio. 

3. El Condolninio Residencial Valle Norte, debeni colocar y mantener en un lugar 

visible del area de propiedad municipal una placa suficientemente legible a prilnera vista que 

contenga la leyenda: 

({Este inmueble es propiedad municipal y Jue entregado medianre Convenio de 

Colaboraci6n al Condominio Residencial Valle No rte " 

La pennanencia y cuidado de la referida placa sera por cuenta y costo del Condominio 

Residencial vane N orte. 

4. La vigencia del Convenio de Colaboraci6n sera de 10 diez anos" a ?artir de su 

suscripci6n, pudiendo cualquiera de las partes darlo por tenninado en cualquier momento, sin 

necesidad de detenninaci6n judicial, dandose unicamente mediante notificaci6n por escrito a 

la otra parte, con 30 treinta dias de anticipaci6n. Asimismo, podra prorrogarse previo tnimite 

ante el Ayuntamiento, en funci6n de los resultados y del cumplimiento ie las clausulas 

establecidas en el citado convenio. 

5. El Condolninio Residencial Valle Norte no puede conceder a un :ercero el inmueble 

materia del convenio, sin el consentimiento previo, expreso y por escrito del ~funicipio, a 

traves del Ayuntamiento. 

6. Seran causales de rescisi6n inmediata de manera enunciativa mas no limitativa y sin 

necesidad de declaraci6n judicial y por consecuencia se dara por terminacio en cualquier 

momento el presente convenio, en los casos de que el Condominio Reside::1cial Valle Norte 

a) Desatienda ellnantenimiento del inmueble; 

b) U-tilice el espacio con fines de lucro; 

c) Abandone o de al inmueble un uso diverso al fin lnateria del cor.venio; y 

d) No atienda las observaciones emitidas por las dependencias enccrgadas del 

seguimiento y vigilancia del cumplimiento del presente convenio, o 
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e) Por causa de interes publico debidamente justificada. 

Esto independientemente de las sanciones a que se pudiera hacer acreedor el 

Condominio Residencial Valle N orte. 

7. El Municipio designa a la Direcci6n de Inspecci6n y Vigilancia, a la Direcci6n de 

Administraci6n, por conducto de la Jefatura de la Unidad de Patrilnonio, y a la Direcci6n de 

Parques y Jardines, para que se encarguen del seguimiento y cumplimiento del presente 

Acuerdo, cada una en el ambito de sus respectivas competencias. 

8. Para resoiver las controversias que se derivan por la interpretac16r: y cUlnplimiento 

del convenio, ambas partes aceptan resoiverlas de mutuo acuerdo, y de no ser esto posible, se 

someteran a lajurisdicci6n de los tribunales del Primer Partido Judicial del Estado de Jalisco, 

renunciando expresamente a la que pudiera corresponderles en raz6n de sus domicilios 

presentes o futuros. 

TERCERO. Notifiquese el contenido de la presente resoluci6n a la Sindicatura 

Municipal y a la Direcci6n Juridico Consultivo de este Municipio, para que procedan a la 

elaboraci6n del nuevo Convenio de Colaboraci6n conforme a lo sefialado en este documento, 

al antecedente del convenio previo (convenio de colaboraci6n CO-036/20 14) y en los terminos 

que lo exija la protecci6n del interes municipal. 

Para tal efecto, se remite copia simple de las escrituras public2s que acreditan la 

personalidad juridica del promovente, asi como aquellos que se requieran pa:a la elaboraci6n 

del respectivo instrumento juridico, como son los datos de su ubicaci6n y comacto (domicilio 

y telefono). 

En consecuencia, se instruye ala Secretaria del Ayuntamiento para que le proporcione 

ala Direcci6n Juridico Consultivo copia de los siguientes documentos: 

a) Escritura publica numero 44,396 (cuarenta y cuatro mil trescienIos noventa y seis), 

de fecha 27 veintisiete de octubre del afio 2020 dos mil veinte, pasada ante la fe del Lic. 

Miguel Heded Maldonado, Notario Publico numero 31 treinta y uno de~ Municipio de 

Zapopan, J alisco, mediante la cual se protocoliz6 el Acta de la Asamblea General Ordinaria 
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de Cond6minos del Condominio denominado "Condominio Residencial \.ralle Norte" 

celebrada el dia 7 siete de junio del ano 2020, dos mil veinte; y 

b) Escritura publica numero 15,691 (quince mil seiscientos noventa y uno), de fecha 

1 de diciembre del ano 2011, pasada ante la fe del Lic. Rector Arce Ulloa, Notario Publico 

numero 51 del Municipio de Guadalajara, Jalisco, mediante la cual, el :J\lunlcipio acredita la 

propiedad del area de cesi6n para destinos identificada como ACD 1, con una superficie de 

2,973.19 m2 (dos mil novecientos setenta y tres punto diecinueve metros cuadrados), utilizada 

como parque y ubicada en la Avenida Juan Gil Preciado numero 6640 seis mil seiscientos 

cuarenta, materia del presente dictamen. 

c). Datos de contacto del Consejo de Administraci6n del Cond::>mmio Residencial 

Valle N orte. 

CUARTO. Notifiquese este Acuerdo a los titulares de la Direcci6n je Inspecci6n y 

Vigilancia, de la Direcci6n de Parques y Jardines, y a la Jefatura de la Unidad de Patrimonio, 

en virtud de ser las autoridades competentes para dar seguimiento y cumplimiento a las 

disposiciones del presente Dictamen, cada una en el ambito de sus respec:iv2.s competencias .. 

QUINTO. Notifiquese este Acuerdo ala Direcci6n de Administraci6n:, a la Jefatura de 

la Unidad de Patrimonio, para que procedan a realizar la reincorporaci6n al dominio publico 

del area de cesi6n para destinos identificada como ACD1, con una superficie de 2,973.19 m2 

(dos mil novecientos setenta y tres punto diecinueve metros cuadrados), utilizada como parque 

y ubicada en la Avenida Juan Gil Preciado numero 6640 seis mil seiscientos cuarenta, 

conforme a lo dispuesto en este dictamen, actualizandose a su vez el registro correspondiente. 

SEXTO. Notifiquese esta resoluci6n al Condominio Residencial "Valle Norte, por 

conducto del Presidente de su Consejo de Administraci6n, en el domi::ilio ubicado en la 

Avenida Juan Gil Preciado numero 6640, de este Municipio, para su conc·cimiento, asi como 

para que acuda ante la Direcci6n Juridico Consultivo adscrita a la Sindicatura ~unicipal a 

suscribir el Convenio de Colaboraci6n materia de la presente Acuerdo, el cual no tendra efecto 

hasta que se suscriba dicho instrumento juridico, y se entendera que si no co:nparece a dicha 

dependencia dentro de los 30 treinta dias habiles siguientes ala notificaci6n que se le haga del 

presente, esta resoluci6n quedara sin efeetos por falta de interes de parte. 
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SEPTIMO. Se faculta a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIP AL, al SiN:::>ICO MUNICIPAL 

ya la SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, para que suscriban la documentaci6n inherente al 

cumplimiento del presente Acuerdo." 

5.16 (Expediente 169/16) Dietamen mediante el cual se resuelve la baja 

administrativa de la solicitud del entonces Consejo de Administraci6n de la Unidad 

Condominal Real Quintas del Valle, a efeeto de que se estudie y, en su cas o, se autorice 

la instalaci6n de plumas de control de acceso al Condominio Real Quintas del Valle. 

"Los suscritos Regidores integrantes de la Comisi6n Colegiada y Pennanente de 

HACIENDA, P ATRIMONIO Y PRESUPUESTOS, nos permitimos presentar a la alta y distinguida 

consideraci6n de este Ayuntamiento en Pleno, el presente dictamen, el c-.lal tiene por objeto 

se estudie y, en su caso, se atienda la solicitud presentada por el Consejo de Administraci6n 

de la Unidad Condominal Quintas del Valle, a efecto de que se autorice la instalaci6n de 

plurnas de control de acceso al Condominio Real Quintas del Valle, ubicado en Avenida 

Acueducto numero 3570, en la colonia Jardines del Valle, en raz6n de las cuales nos 

permitimos formular los siguientes 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se resuelve la baja administrativa del expediente numero 169116, el cual 

integra la solicitud del entonces Consejo de Administraci6n de la Unidad C;)ndominal Real 

Quintas del Valle, a efeeto de que se estudie y, en su caso, se autorice la instalaci6n de plurnas 

de control de acceso al Condominio Real Quintas del Valle, ubicado en Avenida Acueducto 

numero 3570, en la colonia Jardines del Valle, en los tenninos y por los motivos que se 

desprenden del cuerpo del presente dictamen, y que en obvio de repeticiones se tienen por 

reproducidas para sus efectos legales a que haya lugar. 

En raz6n de 10 anterior, se dejan a salvo los derechos de la Unidad C;)ndominal Real 

Quintas del Valle, por conducto de la Organizaci6n que corresponda, a efeeto de que si es del 

interes se analice y, en su caso, se soliciten los controles de acceso objeto de este dictamen, 

apegindose a las condiciones que para tal efeeto se establecen en "Linemnientos rara Regular 

la Autorizaci6n de Controles de Acceso, los Convenios de Colaboraci6n de Areas de Cesi6n 

para Destinos y la Concesi6n de Servicios Publicos relacionados con los Controles de Acceso, 

del Municipio de Zapopan, J alisco", vigentes y aplicables para el casa en GoncretJ. 
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SEGUNDO. Notifiquese esta resoluci6n a la Direcci6n de Ordenamier:lo del Territorio, 

a la Direcci6n de Inspecci6n y Vigilancia y a la Direcci6n de Participaci6n Ciudadana, por 

conducto de sus titulares, para su conocimiento y efectos legales a que haya ~ugar. 

TERCERO. Comuniquese esta resoluci6n a la Unidad Condominal Q-.lintas del vane, 

por conducto de su representaci6n, para su conocimiento y efectos ~onducentes, en el 

domicilio que para tal efecto sefialaron en su escrito inicial de solicitud. 

Asirnismo, se hace del conocimiento que se dejan a salvo los derechcs a efecto de que 

si es del interes se analice y, en su caso, se soliciten los controles de acceso respectivos, 

apegandose a las condiciones que para tal efecto se establecen en "Lineamiemos para Regular 

la Autorizaci6n de Controles de Acceso, los Convenios de Colaboraci6n de A.reas de Cesi6n 

para Destinos y la Concesi6n de Servicios Publicos relacionados con los ConToles de Acceso, 

del Municipio de Zapopan, Jalisco", vigentes y aplicab1es para el casa en CO::1creto. 

CUARTO. Se facu1ta a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIPAL y a la SECRETARIO DEL 

AYUNTAMIENTO, para que suscriban la documentaci6n necesaria y ccnveniente para 

cumplimentar este Acuerdo." 

5.17 (Expediente 192/21) Dietamen por el que se reconocen los terminos y 

compromisos del acuerdo del Ayuntamiento tornado en sesi6rr ordinaria del 

Ayuntamiento, que tuvo verificativo el dia 31 de enero del ano 2006, y se ordena 

cumplimentar el Contrato de Donaci6n Anticipada de Areas de Cesi6n para Destinos 

numero CO-157/09-C. 

"Los suscritos Regidores integrantes de la Comisi6n Colegiadc. y Permanente de 

HACIENDA, PATRIMONIO y PRESUPUESTOS, nos permitimos presentar a la ata y distinguida 

consideraci6n de este Ayuntamiento en Pleno, el presente dictmnen, el cual ::iene por objeto 

dar cumplilniento al Convenio de Donaci6n Anticipada de Areas de Cesi6n para Destinos para 

la Apertura de la Vialidad Calzada del Servidor Publico identificado cJn el nUlnero CO-

157/09-C, en raz6n de 10 cual nos permitimos formular a U stedes los sigu:.entes 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se reconocen los terminos y compromisos del Acuerdc del Ayuntamiento 

tornado en Sesi6n Ordinaria del Ayuntamiento, que tuvo verificativo el dia 31 treinta y uno 

de enero del afio 2006 dos mil seis, y se ordena cumplimentar el Contrato de Donaci6n 
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Anticipada de Areas de Cesi6n para Destinos nll1nero CO-lS7/09-C, de fecha 19 diecinueve 

de octubre de 2009 dos mil nueve, con el objeto de que el municipio consolide la pro:;Jiedad 

de la fracci6n de 8,054.68 m2 (ocho Inil cincuenta y cuatro metros con sesenta y ocho 

centimetros cuadrados) , que corresponde a una secci6n dela vialidad Calzada del Servidor 

Publico o Valle de las Palmas, entre en su tramo comprendido entre la Avenida Santa 

Margarita y la Avenida Valle de Aternaj ac, esto con relaci6n a la propiedad de la cual fue 

designado en clausula testamentaria o de designaci6n de beneficiario el C. Salvador Martin 

Perez, ello, por su madre, la C. Antonia Perez Padilla, y como consecuencia, se de 

cumplimiento a las obligaciones contraidas con el particular en el citado instrumento. 

SEGUNDO.- Para el cumpliIniento del acuerdo anterior se debeni de seguir el siguiente 

proceso: 

1. El C. Salvador Martin Perez, en su canicter de beneficiario de la C. Antonia Perez 

Padilla, dentro del termino de 30 dias habiles posteriores ala notificaci6n que reciba 

respecto del presente acuerdo, debeni de presentar por escrito ante la Jefatura de la 

Unidad de Patrimonio Municipal su aceptaci6n para dar continuidad al tnimite de 

regularizaci6n del Convenio de Donaci6n Anti cip ada de Areas de Cesi6n para 

Destinos numero CO-IS7/09-C de fecha 19 diecinueve de octubre cie 2009 dos mil 

nueve. 

2. Una vez recibido el escrito de aceptaci6n, la Jefatura de la Unidad de Patrimonio 

Municipal procedeni a realizar las gestiones correspondientes a fm de que realice la 

Escritura Publica de Donaci6n de las Areas de Cesi6n para Destinos a ::Jue se refiere el 

convenio numero CO-IS7/09-C, de fecha 19 diecinueve de octubre cie 2009 dos mil 

nueve, en cuyo cas o el pago de honorarios, impuestos, derechos, Inultas o recargos que 

se generen por la operaci6n senin pagados por el Municipio, con excepci6n de aquellos 

que se generen por actos previos a la consolidaci6n de la propiedad en favor del C. 

Salvador Martin Perez, sin perjuicio que pueda tramitar los beneficios que la Ley de 

Hacienda Municipal del Estado de J alisco y la Ley de Ingresos del Municipio de 

Zapopan, Jalisco para el Ejercicio Fiscal 2023 preve, en el casa de reducciones de 

accesorios (recargos y multas). Como la cuenta especifica para la secci6n de vialidad 

principal de 8,054.68 m2 (ocho mil cincuenta y cuatro metros con sesenta y ocho 

centimetros cuadrados), ha si do usada como publica desde su inauguraci6n por el 
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entonces Presidente Municipal Hector Robles Peiro (el 28 veintiocho de febrero de 

2013 dos mil tre ce) , el adeudo de esa cuenta predi al se debeni de cancelar como 

posesionario y beneficiario que es des de entonces el Municipio de Zapopan, J alisco, a 

quien se entreg6 para el servicio publico desde esa fecha, a fin de permitir la 

escrituraci6n de la Ini srna bajo la figura juridica de la donaci6n. La escritu:-a de 

donaci6n recogera los terminos de esta resoluci6n en sus a:J.tecedentes, 

reproduciendola textualmente. 

3. Con el testimonio de dicha escritura publica de donaci6n, procedera a su registro 

como bien del dominio publico y notificara a la Sindicatura Municipal y a la Secretaria 

del Ayuntamiento para su conocimiento, y a la Tesoreria Municipal, ala Direcci6n de 

Ordenamiento del Territorio y a la Direcci6n de Conservaci6n de lnmuebles para los 

fines que mas adelante se precisaran. 

4. Para el cumplimiento de las clausulas septima, octava, no-.;ena y decima del 

Convenio referido, se procedera de la siguiente manera: 

5. Una vez recibida la notificaci6n de escrituraci6n del area donada a favor del 

Munieipio de Zapopan, J alisco, la Direcci6n de Conservaci6n de lnmuebles procedera, 

en coordinaci6n con la Tesoreria Municipal, a realizar el pago o convenio de pago que 

corresponda por concepto de incorporaci6n para el uso y apro"';echamiento de la 

infraestructura de agua potable y alcantarillado del Sistema lntennunicipal de los 

Servicios de i\gua Potable y Alcantarillado (SlAPA) correspondiente al resto de la 

propiedad que se reserva el C, Salvador Martin Perez del pano de 10 hectareas, 

restando la vialidad principal de 8,054.68 In2 (oeho mil cincuenta y euatro Inetros con 

sesenta y ocho centimetros cuadrados), que se escriture a favor del M-.. :micipio de 

Zapopan, J alisco, debiendo informar de ello a la Secretaria del A:mntamiento y a la 

Direcci6n de Ordenamiento del Territorio. 

6. La Direcci6n de Ordenamiento del Territorio, con las constancias de 

escrituraci6n del area donada y el traInite de incorporaci6n :;Jara el uso y 

aprovechamiento de la infraestructura de agua potable y alcantarillado del Sistema 

lntermunicipal de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado, registrara y emitira 

la constancia que dec1are que el resto de la propiedad que se rese:-ve el C. Salvador 
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Martin Perez COlno suelo urbanizado, lo cual debeni de enterar a la Direcci6n de 

Catastro, para su inscripci6n en el asiento catastral correspondiente. 

7. Una vez recibida la notificaci6n de escrituraci6n del area donada, la Tesoreria 

Municipal procedera a generar un registro de control con el objeto de gue se condone, 

en cumplimiento del convenio y del presente Dictamen, el pago de los permisos o 

licencias de urbanizaci6n, edificaci6n y habitabilidad correspondientes al resto de la 

propiedad que se reserve el C. Salvador Martin Perez (derecho que se conservara si se 

efectuara translnisi6n sucesoria, enajenaci6n o aportaci6n de les inmuebles a 

fideicomiso en que siga siendo titular de los derechos Salvador Martin Perez, sin que 

exista transmisi6n a terceras personas como titulares de los predios o de los derechos 

sobre ellos), los cuales se sujetaran a los tramites que en su momento re ali ce y por una 

sola ocasi6n para las edificaciones permanentes que se efectuen en el predi o o 

fracciones del misrno, sin que se pueda solicitar de nuevo este beneficio cuando ya se 

aprovech6 para construcciones definitivas de usos comerciales, industriales o de 

servicios (exc1uyendo el uso de pennisos para actividades temporales, que no 

requieren licencia de edificaci6n o usos de equipamiento institucional (deportivos), 

quedando adernas exceptuada de la condonaci6n la contribuci6n que pudieran 

corresponder por concepto de aplicaci6n del Coeficiente de Utilizaci6n del Suelo 

Maximo Optativo. 

8. Los tramites, pennisos o licencias de urbanizaci6n, edificaci6n 0 habitabilidad, 

correspondientes al resto de la propiedad del particular que se reserve el C. Salvador 

Martin Perez, que no se comprendan como prestaci6n en este acuerdo derivados . del 

Convenio CO-I57/09-C relativo a la donaci6n Anticipada de Areas de Cesi6n para 

Destinos para la Apertura de la Vialidad Calzada del Servidor Publico, se deberan de 

sujetar al cumplimiento de las disposiciones normativas en materia urbana vigentes al 

momento de la solicitud que corresponda. 

9. La Sindicatura Municipal quedara facultada para la detenninaci6n que 

corresponda a toda lo no previsto en el convenio que por este Dictalnen se regula, por 

10 que debera ve1ar en toda momento por la legal ejecuci6n del ccnvenio en cita y la 

defensa de los intereses municipales. 
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10. Los pagos ya efectuados por derechos de licencias y penni.sos cubiertos al 

Municipio de Zapopan, J alisco, cuya devoluci6n fue requerida por los tenninos 

pactados en el convenio numero CO-lS7/09-C, de fecha 19 diecinueve de octubre de 

2009 dos mil nueve, podnin ser materia de compensaci6n por aceudos de impuesto 

predi al o pagos del impuesto sobre trasmisiones patrimoniales que tenga pendientes 

por cubrir el promovente o que deba de hacer al Municipio de Zapopan, J alisco, 

incluyendo sus accesorios. 

TERCERO. Notifiquese el presente acuerdo ala Sindicatura Municipc1, ala Tesoreria 

Municipal, a la Direcci6n de Ingresos, a la Direcci6n de Catastro, a la Direcci6n de 

Presupuesto y Egresos, a la Direcci6n de Contabilidad, a la Coordinaci6n Ge::1eral de Gesti6n 

Integral de la Ciudad, a la Direcci6n de Ordenamiento del Territorio, a ~a Direcci6n de 

Licencias y Pennisos de Construcci6n, a la Coordinaci6n General de Administraci6n e 

Innovaci6n Gubemamental, a la Direcci6n de Administraci6n, a la Direcci6n de Conservaci6n 

de Inmuebles y a la J efatura de la Unidad de Patrimonio Municipal, para su conocimiento y 

debido cumplimiento, en sus respectivas esferas de competencia. 

COllluniquese tambien ala Contraloria Municipal, para su conocimiento. 

CUARTO. Se faculta a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIPAL, al S iNT ICO MUNICIP AL 

Y al SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, para que suscriban la documentaci6n inherente al 

cumplimiento del presente Acuerdo." 

5.18 (Expedientes 257/23, 258/23, 261/23 Y 262/23) Dictamell que autoriza la 

desincorporacion del dominio piiblico, la incorporaci6n al dominio privado y la baja del 

inventario de diversos bienes. 

"Los Regidores integrantes de la Comisi6n Colegiada y Pennanente de HACIENDA, 

PATRIMONIO Y PRESUPUESTOS, nos permitimos someter ala alta y distingu.ida consideraci6n 

de este Ayuntamiento en Pleno el presente dictamen, el cua! tiene por objeto estudiar y, en su 

caso, autorizar la desincorporaci6n del dominio publico, la incorporaci6n al dominio privado 

y la baja del inventario muni cip al al cual se encontraban sujetos diversos bienes, de 

confonnidad a los siguientes: 

ACUERDO: 
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PRIMERO. Se autoriza la desincorporaci6n del dominio publico, la ~ncorporaci6n al 

dominio privado y la baja del inventario de los bienes sefialados en el Apartado de 

"Antecedentes", de los expedientes numeros 257/23 (vehiculo siniestrado del cual ya se cobr6 

el seguro de dafios), 261/23 (equino de la montada que falleci6) y 262123 (bombas de gasolina 

y diesel y equipo de las misrnas ya entregadas al DIF Zapopan), y por uhimo expediente 

258/23 (solo se determina su destino, pues el vehiculo inservible ya habia ~idc desincorporado 

del servicio publico), conforme a lo dispuesto en el cuerpo del presente <iictamen, en los 

terminos y por los motivos que en cada casa corresponde de conformidad a los documentos 

anexos. 

En cuanto a los bienes muebles incluidos que se sefialan en los expecientes 258/23 y 

262123, se autoriza su donaci6n al Sistema Municipal Desarrollo Integral de la Familia (DIF 

Municipal), para destinarse a su venta como chatarra y con el producto de st: venta financiar 

sus progratnas sociales. 

Este Acuerdo para ser vaIido debe de aprobarse por mayoria ccJificada de los 

integrantes del Ayuntamiento, de conformidad con el articulo 36 fracciones \T y VI de la Ley 

del Gobiemo y la Administraci6n Publica Municipal del Estado de J alisco. 

SEGUNDO. N otifiquese este Acuerdo a la Direcci6n de Administraci6n y a la J efatura 

de la Unidad de Patrimonio, para que procedan a realizar la baja de invertano municipal de 

los bienes desincorporados, conforme a lo dispuesto en este dictamen, respeClO de los bienes 

materia de los expedientes 257/23, 258/23, 261123 y 262123 que fonnan parte de este 

dictamen, actualizandose a su vez el registro correspondiente. 

Notifiquese a la Direcci6n General del Sistema Municipal Desarrollo Integral de la 

Familia (DIF Municipal) y ala Contraloria Ciudadana, para su conocimiento y efectos legales 

procedentes. Notifiquese tambien ala Comisaria General de Seguridad Ptblica de Zapopan, 

para su conocimiento. 

TERCERO. Se instruye a la Direcci6n de Administraci6n para que una vez que los 

bienes sefialados en este Acuerdo sean dados de baja del inventario del patrimonio municipal, 

se informe por su conducto ala Auditoria Superior del Estado, a mas tardar el dia cin co del 

mes siguiente al en que se haya efectuado el lnovimi ento , de ser necesario y encontrarse en 
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dicho supuesto, para dar cumplimiento alo sefialado por el articulo 182 de la =.,ey de Hacienda 

Municipal del Estado de Jalisco. 

CUARTO. Se instruye a la Sindicatura Municipal a que proceda con la elaboraci6n y 

celebraci6n del respectivo contrato de donaci6n de los bienes muebles sefialados en los 

Expedientes 258/23 y 262/23 entre el Gobiemo Municipal de Zapopan, ':ali3co yel Sistema 

Municipal Desarrollo Integral de la Familia (DIF Municipal). 

QUINTO. Se autoriza a los ciudadanos PRESIDEI\TE MUNICIPAL, al SiNDICO MUNICIPAL 

y a la SECRETARIO DEL A YUNTAMlENTO, para que suscriban la documentaci6n necesaria a fin 

de cumplimentar el presente Acuerdo." 

5.19 (Expediente 260/23 Dietamen mediante el eual se autoriza al Municipio de 

Zapopan, J aliseo, a recibir en donaei6n pura y simple un montaeargas eh~etrieo para 

hombre parado, asi eomo la eelebracion del eontrato de donaei6n correspondiente. 

"Los Regidores integrantes de las Comisi6n Colegiada y Permanente de HACIENDA, 

P ATRIMONIO Y PRESUPUESTOS, nos permitimos someter a la a1ta y distinguiea consideraci6n 

de este Ayuntamiento en Pleno el presente dictamen, el cual tiene por obje::o se autorice al 

Municipio a recibir en donaci6n pura y simple un montacargas de la :o.arca "K.ingsman", 

donado por parte de la persona juridica "HM HIGHMIL", S.A. de C.-V., para 10 cual nos 

permitimos hacer de su conocimiento los siguientes 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se autoriza al Municipio de Zapopan, J alisco, a recibir en donaci6n pura y 

simple un montacargas electrico para hombre parado, mismo que a continuaci6n se describe: 

DESCRIPCION MARCA MODELO OBSERV ACIONES 

Montacargas apilador sernielectrico cap. 2 ton. Kingsrnan ICX-BDCG20 S in mirnero de serie 

Altura 3 rnetros KXBDCG20 Kingsrnan 

En los terminos de los articulos 36 fracciones 1 de la Ley del Gobiemo y la 

Administraci6n Publica Municipal del Estado de J alisco, este Acuerdo para ser vili do debeni 

ser aprobado por mayoria calificada del Ayuntamiento en Pleno. 
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SEGUNDO. Notifiquese este Acuerdo a la Sindicatura Municipal y a la Direcci6n 

Juridico Consu1tiva, para efecto de que procedan a elaborar y gestionar la :=inna de un contrato 

de donaci6n respecto a la unidad ya descrita en el punto que antecede, mismo contrato que 

debeni celebrarse con la personajuridica "HM HIGHMIL", S.A. de C.V., con intervenci6n de 

la Direcci6n de Administraci6n, para que una vez celebrado el referido contrato, se proceda a 

trave s de la J efatura de Unidad de Patrimonio a incorporar al dominio publico la unidad, 

registrandola en el inventario de vehiculos, siempre que dicho contrato de donaci6n se 

suscriba por apoderado habilitado con facu1tades suficientes para disponer de la propiedad de 

la unidad lnotora y que expida o endose la factura correspondiente a favor ue este Gobiemo 

Municipal. 

TERCERO. Notifiquese a la personajuridica "HM HIGHMIL", S . .l\. de C.V., para que 

proceda a suscribir el contrato de donaci6n pura y simple derivado del presente Acuerdo, en 

el dOlnici1io legal de este, notificando a la Direcci6n Juridico Consultivo cua! de sus 

apoderados con facultades suficientes suscribini el contrato, con el endoso de la factura. 

CUARTO. Notifiquese esta resoluci6n ala Direcci6n de Administraci6n y a la Jefatura 

de la Unidad de Patrimonio, para su conocimiento y efectos legales procedentes. 

QUINTO. Una vez que el vehiculo hayan si do incorporadas al dominio publico del 

Municipio, notifiquese por conducto de la Tesoreria Municipal al Honorable Congreso del 

Estado de Jalisco, a mas tardar el dia cinco del mes siguiente al que se haya efectuado el 

lnovimiento, para cumplir con lo sefialado por el articulo 182 de la Ley de Hacienda Municipal 

del Estado de J alisco. 

SEXTO. Se faculta a los ciudadanos PRESIDENTE MlJNICIPAL, al SiNDICO MUNICIPAL Y 

a la SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, para que suscriban la documentaci6n necesaria y 

conveniente para cumplimentar este Acuerdo." 

5.20 (Expediente 270/23) Dictamen por el que se autoriza la modificaci6n al 

Acuerdo del Pleno del Ayuntamiento de feclta 31 de agosto de 2023, que autoriz6 la 

desincorporaci6n del dominio public o, la incorporaci6n al dominio privado y la baja del 

inventario de 81 vehiculos propiedad municipal de incosteable reparaci6n. 
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"Los suscritos Regidores integrantes de la Comisi6n Colegiad3. y Permanente de 

HACIENDA, P ATRIMONIO Y PRESUPUESTOS, nos permitimos someter a la alta y distinguida 

consideraci6n de este Ayuntamiento en Pleno, el presente dictamen, el cual tiene por objeto 

el que se analice y, en su caso, se resuelva la petici6n formulada por la Jefatura de la Unidad 

de Patrimonio y la Direcci6n de Administraci6n, respectivamente, a efecto de estudiar y en su 

casa autorizar la modificaci6n al Acuerdo del Ayuntamiento de fecha 31 treinta y uno de 

ago sto de 2023 dos mil veintitres, en raz6n de 10 cual procedernos hacer de su conocimiento 

los siguientes 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se autoriza la modificaci6n al Acuerdo del Pleno del Ayuntamiento de 

fecha 31 treinta y uno de ago sto de 2023 dos mil veintitres respecto al expediente 179/23 unica 

y exclusivamente a la fila 56 cincuenta y seis del anexo 1 uno, para quedar en los siguientes 

terminos: 

Num. Num. Placas Marca Tipo Modelo Ne. No. de Serie 

Eco. Motor 

56 3561 JV32744 FORD F150XL 4PTS, SUPER 2016 Sili 1 FTEWl EF9GKF24673 

CREW4X4 Nu~ro 

En los terminos y por los motivos que corresponde, de conformidad a los documentos 

anexos, se autoriza su donaci6n al Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia de 

Zapopan, Jalisco (DIF Zapopan), para destinarse a su venta en subasta publica como chatarra, 

y destinarse el producto de su venta a financiar sus prograrrlas sociales, sin que puedan ser 

usados para gasto corriente. 

Este Acuerdo para ser valido debe de aprobarse por mayoric. calificada de los 

integrantes del Ayuntamiento, de confonnidad con el articulo 36 fracciones V y VI de la Ley 

del Gobiemo y la Administraci6n Publica Municipal del Estado de J aliscCt. 

SEGUNDO. Notifiquese este Acuerdo ala Direcci6n de Administraci6n y a la Jefatura 

de la Unidad de Patrimonio, para que procedan a realizar la baja de inventario municipal del 

bien desincorporado y entregado en propiedad al Sistema para el Desarrollo Integral de la 

Familia de Zapopan, Jalisco (DIF Zapopan), conforme a lo dispuesto en este dictamen e 
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identificado con el numero 56 cincuenta y seis, mislno que forma parte del Anexo 1, visible 

en el expediente 179/23 reactualizfu1dose a su vez el registro correspondiente. 

TERCERO. Notifiquese ala Direcci6n General del Sistema para el DesarrJllo Integral 

de la Familia de Zapopan, Jalisco (DIF Zapopan) y a la Contraloria Ciudadana, para su 

conocimiento y efectos legales procedentes. 

CUARTO. N otifiquese a la Sindicatura Municipal y a la Direcci6n Juridico Consu1tivo, 

para efecto de que elaboren el contrato de donaci6n del vehiculo materia de la 

desincorporaci6n y baja de conformidad a lo establecido en la tabla descrita en el Acuerdo 

Primero del presente dictmnen, a favor del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia 

de Zapopan, Jalisco (DIF Zapopan). 

QUINTO. Se instruye ala Direcci6n de Administraci6n para que una vez que los bienes 

sefialados en este Acuerdo sean dados de baja del inventario del patrimonio municipal, se 

informe por su conducto ala Auditoria Superior del Estado, a mas tardar el dia cin co del mes 

siguiente al en que se haya efectuado el movimiento, de ser necesario y encontra:::-se en dicho 

supuesto, para dar cumplimiento a 10 sefialado por el articulo 182 de la Ley ce Hacienda 

Municipal del Estado de Jalisco. 

SEXTO. Se autoriza a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIP AL, al SiNDICO MUNICIP AL 

Y a la SECRETARIO DEL A YlJNTAMIENTO, para que suscriban la documentaci6n necesaria a fin 

de cumplimentar el presente Acuerdo." 

5.21 (Expediente 273/23) Dictamen que autoriza la desincorporacion del dominio 

publico, la incorporaci6n al dominio privado y la baja del inventario de diversos bienes, 

asi como la adopci6n o donaci6n de semovientes a instructores de la Coordinaci6n 

Municipal de Proteccion Civil y Bomberos de Zapopan, J alisco. 

"Los Regidores integrantes de la COlnisi6n Colegiada y Permanente de HACIENDA, 

PATRIMONIO y PRESUPUESTOS, nos permitimos someter a la a1ta y distinguida consideraci6n 

de este Ayuntamiento en Pleno el presente dictamen, el cual tiene por objeto estudiar y, en su 

caso, autorizar la desincorporaci6n del dominio publico, la incorporaci6n al čominio privado 

y la baja del inventario municipal al cual se encontraban sujetos diverso bienes, de 

conformidad a los siguientes: 
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ACUERDO: 

PRIMERO. Se autoriza la desincorporaci6n del dominio publico, la incorporaci6n al 

dominio privado y la baja del inventario de los bienes sefialados en los Anexos 1 uno, 2 dos, 

3 tres 4 cuatro y 5 cinco descritos en el punto numero 2 del apartado de ~'Antecedentes" del 

cuerpo del presente dictalnen, en los U:nninos y por los motivos que en cada casa corresponde 

de conformidad a los documentos anexos. 

Respecto a los dos sen10vientes, se autoriza su adopci6n a alguno je sus manejadores 

y/o instructores que se encuentran en la Coordinaci6n Municipal de Protecci6n Civil y 

Bomberos de Zapopan, J alisco, o bien a persona ajena a este Gobiemo :tvfunicipal, mediante 

el aseguramiento de un protocolo de adopci6n responsable. 

De no ser aceptados en donaci6n por los elementos antes identificados, los canes 

disponibles senin propuestos en donaci6n a cualquier otro servidor publico interesados en su 

adopci6n, preferentemente de la Coordinaci6n Municipal de Protecci6n Civil y Bomberos de 

Zapopan, J alisco, en raz6n de conocer a dichos canes y saber trat arl os , pues. son perros 

entrenados para el servicio publico y que no se integran tan facil con cualc;.uier familia que 

desconozca dicha situaci6n y el trato que deben recibir. 

En casa de no haber servidores publicos de la Coordinaci6n Munidpal de Protecci6n 

Civil y Bomberos de Zapopan, J alisco, interesados en recibir10s en donaci5n~ se gestionara la 

busqueda de un adoptante responsable a traves de una asociaci6n protectora de animales, para 

dar1es un hogar con buena calidad de vida, considerando imprescindible buscar espacio 

adecuado a sus necesidades y caracteristicas~ estilnando necesario vincular a las Asociaciones 

Civiles legalmente constituidas5 cuyo objeto social sea proteger, cuidar, otorgar refugio o dar 

en adopci6n a los animales, y que se encuentren registradas ante la Direc:~i6n de Protecci6n 

Anima15 dependiente de la Coordinaci6n General de Gesti6n Integral de la Ciudad, para que 

sean las responsables de ejecutar las acciones de promoci6n de la adopci6n y selecci6n de 

personas fisicas o juridicas id6neas para recibir en donaci6n a los canes disponibles, con el 

objetivo de brindar1es hogar y trato digno, asi como de inspeccionar pasteriormente a la 

donaci6n, que reciban adecuadas atenciones y cuidados. 
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En cuanto a los bienes muebles incluidos en el Anexo numero 5, se autoriza su 

donaci6n al Sistema Municipal Desarrollo Integral de la Familia (DIF 11unicipal), para 

destinarse asu venta en subasta publica como chatarra, y destinarse a financiar sus programas 

sociales. 

Este Acuerdo para ser vaIido debe de aprobarse por mayoria calificada de los 

integrantes del Ayuntmniento, de conformidad con el articulo 36 fracciones "V y VI de la Ley 

del Gobiemo y la Administraci6n Publica Municipal del Estado de Jalisco. 

SEGUNDO. CotTIuniquese con testimonio del presente acuerdo a la Coordinaci6n 

Municipal de Protecci6n CiviI y Bomberos de Zapopan, J alisco, para SI. ccnocimiento, asi 

como a la Direcci6n de Protecci6n Animal, a la Direcci6n de Administr~i6n y 3- la J efatura 

de la Unidad de Patrimonio, para tengan a bien realizar las acciones tendie:1tes a encontrar 

hogar id6neo para el canino que se encuentran en resguardo de la segunda dependencia citada, 

en los terminos expuestos en este Acuerdo. 

TERCERO. N otifiquese este Acuerdo a la Direcci6n de Administraci6n y 3- la J efatura 

de la Unidad de Patrimonio, para que procedan a realizar la baja de inventarjo municipal de 

los bienes desincorporados, conforme a 10 dispuesto en este dictamen y en los Anexos 1 uno, 

2 dos, 3 tres, 4 cuatro y 5 cinco pertenecientes al expediente que hoy se reS:':.:lelve y que forman 

parte de este dictamen, actualizandose a su vez el registro correspondiente. 

Notifiquese a la Direcci6n General del Sistema Municipal Desacol1o Integral de la 

Familia (DIF Municipal) y a la Contraloria Ciudadana, para su conocimiento :~ efectos legales 

procedentes. 

CUARTO. De la misma forma, notifiquese a la Sindicatura Municipal, para que por 

medio de la Direcci6n Juridico Consultivo, sea elaborado el contrato de donaci6n entre este 

Gobiemo Municipal y la o las personas que adopten a los caninos se:fialados en el Anexo 2 

dos. 

De la misma manera, notifiquese a la Sindicatura Municipal, para 'Iue por medio de la 

Direcci6n Juridico Consultivo, sea elaborado el contrato de donaci6n entre el Gobiemo de 
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Zapopan, Jalisco y el Sistema Municipal Desarroll0 Integral de la Famija DIF Municipal) 

respecto de los tuuebles materia del anexo 5 cinca. 

QUINTO. Se instruye ala Direcci6n de Administraci6n para que una VeZ que los bienes 

sefialados en este Acuerdo sean dados de baja del inventario del patrimoruo municipal, se 

informe por su conducto a la Auditoria Superior del Estado, a mas tardar el cia c:..nco del mes 

siguiente al en que se haya efectuado el movituiento, de ser necesario y encontrarse en dicho 

supuesto, para dar cumplimiento a 10 sefialado por el articulo 182 de la Ley de Hacienda 

Municipal del Estado de Jalisco. 

SEXTO. Se autoriza a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIPAL, al SiNDICC MUNICIPAL 

Y a la SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, para que suscriban la documentaci6n necesaria a fin 

de cumplimentar el presente Acuerdo." 

5.22 (Expediente 291/09) Dietamen mediante el cual se resuelve como 

improcedente la solicitud de indemnizaci6n de la C. Irene Leticia Becerra Guzman, por 

la supuesta afectaci6n del predio ubicado en el lote 508, Manzana 44, de la Avenida 

Guadalajara, Col. Mexico Nuevo, por la ampliaci6n de la Av. Guadalajara. 

"Los Regidores integrantes de las Comisiones Colegiadas y Permanentes de 

DESARROLLO URBANO y de HACIENDA, P ATRIMONIO Y PRESUPUESTOS, :10S permitimos 

presentar a la a1ta y distinguida consideraci6n de este Ayuntamiento en Pleno, el presente 

dictamen que tiene por objeto resoiver la solicitud de indetnnizaci6n presentaria p(lr la C. Irene 

Leticia Becerra Guzman, por la supuesta afectaci6n de un inmueble que sefia~6 ser de su 

propiedad ubicado en el lote 508, Manzana 44, de la Avenida Guadal;tjara, Col. Mexico 

Nuevo, por la ampliaci6n de la Av. Guadalajara (Avenida Colectora VC-L.), en atenci6n a los 

siguientes 
ACUERDO: 

PRIMERO. Se resuelve como improcedente la solicitud de indemnizacijn de la C. Irene 

Leticia Becerra Guzman, por la supuesta afectaci6n del predi o ubicado en el lote 508, 

Manzana 44, de la Avenida Guadalajara, Col. Mexico Nuevo, por la ampliaci6n de la Av. 

Guadalajara (Avenida Colectora VC-2), en virtud de carecer de personalidad jt:.ridica en el 

presente asunto, la cual si tenia al momento de presentar su solicitud, pero dej6 de tener1a 

des de el momento en que se realiz6 la transmisi6n de la propiedad del referido inmueble, 

siendo el actual propietario el C. J. Felipe Ledezma Orozco, como se desprende deloficio 

N° 050010512/0513/3845/2023 (punto 6 de Antecedentes). 
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SEGUNDO. Notifiquese el presente Acuerdo ala C. Irene Leticia Becerra Guzman, en 

el dotnicilio sefialado en su credencial para votar, expedida por el Instituto Nacional Electoral, 

o contactandola tambien en el numero telef6nico que indic6 en su escrito de fecha 26 veintiseis 

de abril de 2023 dos mil veintitres (punto 4 de Antecedentes), para su conocimiento y efectos 

conducentes. 

TERCERO. Notifiquese el presente Acuerdo ala Jefatura de la Unidad de Patrimonio, 

ala Direcci6n de Catastro, ala Direcci6n General de Obras Publicas e Infraestructura, y a la 

Direcci6n de Ordenamiento del Territorio, para su conocimiento. 

CUARTO. Se autoriza al PRESIDENTE MlJNICIPAL Y a la SECRETARIO DEL 

A YUNTAMlENTO, para que suscriban la documentaci6n inherente al cumplimiento del presente 

Acuerdo." 

5.23 (Expediente 292/09) Dictamen por el que se resuelve como improcedente la 

peticion presentada por la C. Maricela Rodriguez Ramos, por la supuesta afectacion de 

un inmueble que fuera de su propiedad al momento de presentar su peticion, ubicado en 

la caHe Primero de Noviembre, Lote 504, Manzana 44, Tesistan, por la ampliacion de las 

avenidas Primero de N oviembre y Prolong. Dr. Angel Leaiio. 

"Los Regidores integrantes de las Comisiones Colegiadas y Permanentes de 

DESARROLLO URBANO Y de HACIENDA, PATRIMONIO Y PRESUPUESTOS, nos permitimos 

presentar a la a1ta y distinguida consideraci6n de este Ayuntamiento en Pleno, el presente 

dictamen que tiene por objeto resoiver la solicitud de indemnizaci6n presentada por la C. 

Maricela Rodriguez Ramos, por la supuesta afectaci6n de un inmueble que sefial6 ser de su 

propiedad, ubicado en la caHe Primero de Noviembre, Lote 504, Manzana 44, Tesistan, por la 

ampliaci6n de las avenidas Prolong. Dr. Angel Leafio y Primero de Noviembre (Avenida 

Colectora VC-3), en atenci6n a los siguientes: 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se resuelve como improcedente presentada por la C. l\1aricela Rodriguez 

Ramos, por la supuesta afectaci6n de un inmueble que fuera de su propiedad al momento de 

presentar su petici6n, ubicado en la caHe Primero de Noviembre, Lote 504, Manzana 44, 

Tesistan, por la ampliaci6n de las avenidas Primero de Noviembre y Prolong. Dr. Angel Leafio 

(Avenida Colectora VC-3), en virtud de carecer de personalidadjuridica en el presente asunto, 

la cual si tenia al momento de presentar su solicitud, pero dej6 de tenerla des de el momento 
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en que se realiz6 la transmisi6n de la propiedad del referido inmueb~e, .siendo el actual 

propietario el C. Raymundo Vehizquez Contreras, como se desprende del oficio N° 

050010512/0513/3845/2023 (punto 6 de Antecedentes). 

SEGUNDO. N otifiquese el presente Acuerdo a la promovente, C. Maricela Rodriguez 

Ramos, para su conocimiento, a traves de una publicaci6n por tres dias en los estrados de la 

Secretaria del Ayuntamiento, al haber falIecido el Sr. Jose Guadalupe Becerra Loreto, quien 

fuera su representante legal en el presente asunto, y al no haber sefialado un Gomicilio a1temo 

en su escrito de solicitud. 

TERCERO. Notifiquese el presente i\.cuerdo ala Jefatura de la Un=-dad de Patrimonio, 

a la Direcci6n de Catastro, ala Direcci6n de Obras Pliblicas e Infraestructura, y a la Direcci6n 

de Ordenamiento del Territorio, para su conocimiento. 

CUARTO. Se autoriza al PRESIDENTE MUNICIPAL y a la SECRETARIO DEL 

AYUNTAMIENTO, para que suscriban la documentaci6n inherente al cumplimiento del presente 

Acuerdo." 

5.24 (Expediente 301/22) Dictamen que autoriza la desincorporacion del dominio 

publico, la incorporaci6n al dominio privado y la entrega en comodato a favor del 

Gobierno del Estado de J alisco, a traves de la Secretaria de Educacion J alisco, con 

conocimiento de la Secretaria de Administraci6n y de la Direcci6n de Asuntos Juridicos 

de la Secretaria de Administraci6n del Gobierno del Estado de Jalisc(j, con el fin de 

regularizar la posesi6n de diversos predios. 

"Los Regidores integrantes de las Comisiones Colegiadas y P ennanentes de 

EDUCACI6N, de GOBERNACI6N Y ASUNTOS METROPOLITANOS y de HACIENDA PATRIMONIO Y 

PRESUPUESTOS, nos pennitimos presentar a la a1ta y distinguida consideraci6n del 

Ayuntamiento en Pleno, el presente dictamen, el cual tiene por objeto resolver la petici6n de 

la Secretario de Educaci6n J alisco, para que se le autorice la regularizaci6::1 de la posesi6n de 

diversos inmuebles en los que se encuentra funcionando jardines de nifios y escuelas 

primarias, en las colonias Las Aguilas, El ColIi, La Tuz ani a, La Estancia, Benito Juarez, 

Gustavo Diaz Ordaz, San Jose Ejidal, Divisi6n del Norte, Lomas del Valle, Las B6vedas, 

Francisco Sarabia, Santa Margarita, San Isidro Ejidal, Prados ValIarta y Pinar de la Calma, en 

raz6n de 10 cual, hacemos de su conocimiento los siguientes: 

ACUERDO: 
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PRIMERO. Se autoriza la desincorporaci6n del dominio publico, la inccrporaci6n al 

dominio privado y la entrega en cOlnodato a favor del Gobiemo del Estado de J aEsco, a traves 

de la Secretaria de Educaci6n J alisco, con conocimiento de la Secretaria de i\dministraci6n y 

de la Direcci6n de Asuntos Juridicos de la Secretaria de Administraci6n Gel Gobiemo del 

Estado de J alisco, con el fin de regularizar la posesi6n de los predios en el q-.Je se encuentran 

funcionando el jardin de ni:fios 349 "Mexico", asi como el jardin de ni:fios 386 "Adolfo L6pez 

Mateos"; y los jardines de ni:fios "Miguel Hidalgo y Costil1a" y "Mariano Ga~van Rivera", las 

pri1narias urbanas 943 y 944 "Juana Ines de la Cruz" y "Vicente Suarez"; las primarias "Juan 

S omo lino s" y "Alfonso Teja Zabre"; las primarias urbanas 778 y 779 "Narc~so Bassols"; las 

primarias urbanas 811 y 812 "Ignaci o Ramos Praslow"; las primarias urbanas 1030 y 1041 

"Gustavo Diaz Ordaz"; la primaria "Republica Mexicana"; las primarias urbanas 254 y 475 

"Francisco Villa"; la primaria "Adolfo L6pez Mateos"; la primaria "Franci3co Villa"; y las 

primaras "Ni:fios Heroes" y "Salvador L6pez Chavez", con las siguiente3 superficies de 

propiedad municipal que se identifican a continuaci6n: 

a) Superficie de 1,553.78 m2 (mil quinientos cincuenta y tres metres setenta y ocho 

centimetros cuadrados), en la que se encuentra funcionando el Jardin de Niiios 349 

"Mexico"; 

b) Superficie de 1,768.08 m2 (mil setecientos sesenta y ocho metros ocho 

centimetros cuadrados), en la que se encuentra funcionando el Jardin de Niiios 386 

"Adolfo Lopez Mateos"; 

c) Superficie de 1,802.90 m2 (mil ochocientos dos metros nJventa centimetros 

cuadrados), en la que se encuentran funcionando los Jardines de Niiios "Miguel 

Hidalgo y Costilla" y "Mariano Galvan Rivera"; 

d) Superficie de 2,347.60 m2 (dos mil trescientos cuarenta y siete metros sesenta 

centimetros cuadrados), en la que se encuentran funcionando las Escuelas Primarias 

Urbanas 943 y 944 "Juana Ines de la Cruz" y "Vicente Suarez~'; 

e) Del plantel educativo la superficie de 5,166.61 m2 (cinco Inil ciento sesenta y 

seis metros sesenta y un centimetros cuadrados), y dos espacios de estacionamiento 

con una superficie de 141.70 In2 (cientos cuarenta y uno metros setenta centimetros 

cuadrados), y 83.79 m2 (ochenta y tres metros setenta y nueve centimetros cuadrados), 

Pagina 63 de 120 



... 
ACTA DE LA TRIGESIMA PRIMERA SESI6N ORDINARIA I:EL A YUNTAMlENTO 

CELEBRADA EL DiA 16 DE NOVIEMBRE DEL 2023 

Gobiemode 
Zapopan 
2021-2024 

en la que se encuentran funcionando las Escuelas Primarias "Juan Somolinos" y 

"Alfonso Teja Zabre"; 

f) Superficie de 4,753.55 m2 (cuatro mil setecientos clncuenta y tres metros 

cincuenta y cinco centimetros cuadrados), en la que se encuentran funcionando las 

Escuelas Primarias Urbana 778 y 779 "Narcis o Bassols"; 

g) Superficie de 3,598.15 m2 (tres mil quinientos noventa y ocho metros quince 

centimetros cuadrados), en la que se encuentran funcionando las Escuelas Primarias 

Urbana 811 y 812 "Ignacio Ramos Praslow"; 

h) Superficie de 2,155.79 m2 (dos mil ciento cincuenta y cinco metros setenta y 

nueve centimetros cuadrados), en la que se encuentran funcionando las Escuelas 

Primarias Urbana 1030 y 1041 "Gustavo Diaz Ordaz"; 

i) Superficie de 3,125.67 m2 (tres mil ciento veinticinco metros sesenta y siete 

centimetros cuadrados), en la que se encuentra funcionando la Escuela Primaria 

"Republica Mexicana"; 

(Con relaci6n a esta primaria "Republica Mexicana", ubicada en la calle San Antonio 

No. 3458, en la colonia San Jose Ejidal, en la localidad de San Franc~sco Tesistan, se 

deja de manifiesto en este dictamen que respecto de la misma el Muni:::;ipio cuenta con 

una Constancia de Posesi6n, de fecha 25 veinticinco de mayo de 2013 dos mil trece, 

sellada y firmada por el Presidente, Secretario y Tesorero del Comisariado Ejidal de 

Tesistan, y con base en ella se deriva la posesi6n a la Secretaria de Educaci6n J alisco, 

con independencia de instruir a la Sindicatura Municipal, para que a traves de su area 

agraria, solicite la realizaci6n de una Asamblea Ejidal con las formalidades de la Ley 

Agraria para la entrega de predios ejidales destinados a servicios pUblicos municipales, 

para su conocimiento y efectos legales procedentes) 

j) Superficie de 4,226.78 m2 (cuatro mil doscientos veinte se::.s Detros setenta y 

ocho centimetros cuadrados), en la que se encuentran funcionando las Escuelas 

Primarias Urbana 254 y 475 "Francisco Villa"; 

k) Superficie de 3,81l.85 m2 (tres mil ochocientos once metros ochenta y cinco 

centimetros cuadrados), en la que se encuentra funcionando la Escuela Primaria 

"Adolfo Lopez Mateos"; 
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1) Superficie de 3,309.40 1T12 (tres mil trescientos nueve metro s cuarenta 

centimetros cuadrados), en la que se encuentra funcionando la Escuela Primaria 

"Francisco Villa"; y 

m) Superficie de 6,294.27 m2 (seis mil doscientos noventa y cuatro metros 

veintisiete centimetros cuadrados), en la que se encuentra funcionando la Escuela Primaria 

"Ni:iios Heroes" y "Salvador Lopez Chavez". 

Cuyas medidas y linderos se encuentran establecidas en las escrituras publicas y en los 

levantamientos topognificos transcritos en el punto 5 quinto del apartado de P-... ntecedentes del 

presente Dictamen. 

En los terminos de las fracciones I y V del articulo 36 de la Ley del Gobiemo y la 

Administraci6n Publica Municipal del Estado de J alisco, este Acuerdo para ser vaIido, debeni 

ser aprobado por mayoria calificada de los miembros de este Ayuntamien::o. 

SEGUNDO. El contrato de comodato que se celebre derivado del presente Acuerdo con 

las 13 trece predios de propiedad municipal, estani sujeto, por 10 menos, a las siguientes 

condiciones y c1ausulas: 

a) El Gobiemo del Estado de Jalisco, a traves de la Secretaria de Educaci6n Jalisco, 

debe renunciar expresamente a cualquier tipo de indemnizaci6n, respecto de la edificaci6n, 

ampliaci6n o mejora de obras que lleve a cabo en los predio materia del c0mJdato, en el que 

se encuentran instaladas y funcionando el jardin de nifios 349 "Mexico", asi como el jardin de 

nifios 386 "Adolf o L6pez Mateos"; y los jardines de nifios "Miguel Hidalgo y Costilla" y 

"Mariano Galvan Rivera", las prilnarias urbanas 943 y 944 "Juana Ines de la Cruz" y"Vicente 

Suarez"; las primarias "Juan Somolinos" y 'C.Alfonso Teja Zabre"; las primarias urbanas 778 

y 779 "Narciso Bassols"; las primarias urbanas 811 y 812 "Ignacio Ramos Praslow"; las 

primarias urbanas 1030 y 1041 "Gustavo Diaz Ordaz"; la primaria "Repubjca Mexicana"; las 

primarias urbanas 254 y 475 "Francisco Villa"; la primaria "Adolfo L6pez Mateos"; la 

primaria "Francisco Villa"; y las primaras "Nifios Heroes" y "Salvador L6pez Chavez". 

b) Los inmueble en la que se encuentra funcionando el jardin de niilos 349 "Mexico", 

asi como el jardin de nifios 386 "Adolfo L6pez Mateos"; y los jardines de nifios "Miguel 
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Hidalgo y Costilla" y "Mariano Galvan Rivera", las prilnarias urbanas 943 y 944 "Juana Ines 

de la Cruz" y "Vicente Suarez"; las prilnarias "Juan Somolinos'~ y "Alfonso Teja Zabre"; las 

primarias urbanas 778 y 779 "Narciso Bassols"; las prilnarias urbanas g 11 y 812 "Ignacio 

Ramos Praslow"; las primarias urbanas 1030 y 1041 "Gustavo Diaz Ordaz"; la primaria 

"Republica Mexicana"; las primarias urbanas 254 y 475 "Francisco Villa"; la primaria 

"Adolfo L6pez Mateos"; la primaria "Francisco Villa"; y las priinaras "}'Tinos Heroes" y 

"Salvador L6pez Chavez", se entregan en comodato por un termino de 33 anos, apartir de la 

suscripci6n del instrumento correspondiente, el cual debera ser destinado de c.onformidad con 

10 descrito en el Segundo Punto de Acuerdo, para el funcionamiento de ::lichos planteles 

escolares, cuya operaci6n y adlninistraci6n estara exc1usivamente a cargo Gel Gobiemo del 

Estado de Jalisco, a traves de la Secretaria de Educaci6n Jalisco (SEJ). Dicha dependencia 

debera de utilizar la totalidad de las superficies cOlnodatadas para la prestaci6n del servicio 

mencionado, sin que pueda ser utilizada para objetivos diversos a aquella materia del contrato 

de comodato, bajo pena que de no cumplirse esta condici6n, sea rescindido el contrato de 

comodato. 

c) Los gastos, impuestos y derechos que se deri ven de la operaci5n ::le los planteles, 

asi como las obligaciones laborales, correran por cuenta de la Secretaria de Eciucaci6n J alisco, 

quedando exento el Municipio de cualquier obligaci6n por estos conceptos, inc1uyendo 

aquellos que se generen por el suministro de servicios a las instalaciones educativas, tales 

COlno el de energia electrica, agua, servicio telefonico y demas que requlera contratar el 

Gobiemo del Estado de Jalisco. 

rl) El comodatario no puede conceder a un tercero el uso de los citados inmuebles 

materia del contrato, sin el consentimiento previo, expreso y por escrito de este YIunicipio a 

traves del Ayuntamiento. 

e) El comodatario queda obligado a poner toda diiigencia en la conEervaci6n de las 

superficies comodatadas y aresponder de todo deterioro de las mislnas, debiendo reparar los 

danos. Asimismo, debera pagar el importe de los gastos ordinarios que se necesiten para su 

usa y conservaci6n, sin tener en ninguno de los anteriores casos, el derecho de :epetir en contra 

del Municipio. 
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f) El Municipio podni dar por conc1uido el contrato de comodato y, en consecuencia, 

exigir la devoluci6n total o parcial de una o de los inmueble municipal, antes de que termine 

el plazo convenido, en el casa de que el comodatario no cumpla con las ooligaciones a su 

cargo, exista causa de interes publico debidamente justificada, o el comodatario abandone o 

de al inmueble un uso diverso al fin para el que fue entregado. En estos casos, la parte 

comodataria quedani obligada adevolver uno o los inmuebles al Municipio de Zapopan, en 

un plazo de 30 (treinta) dias contados apartir de la fecha de notificaci6n de la extinci6n del 

contrato de comodato y, en consecuencia, el Municipio quedani facultado atomar posesi6n 

del bien objeto del contrato, una vez transcurrido dicho plazo, tomando en cuentE para ello lo 

dispuesto por la legislaci6n en materia civil vigente en el Estado de Jalisco. 

g) El comodatario debeni colocar al frente de cada uno de los plllilteles escolares, en 

un lugar visible, una placa suficientemente legible a primera vista que contengE la leyenda: 

"Este predi o es municipal y fue entregado en comodato a la Secretaria de Educaci6n del 

Gobierno del Estado de lalisco (SEJ)". Dicha placa se realizani de acuerdo a las 

especificaciones indicadas por la Direcci6n de Administraci6n, a costa de la propia Secretaria. 

TERCERO. Conforme alo sefialado en la Ley para la Regularizac~6n y Titulaci6n de 

Predios Urbanos en el Estado de J alisco, asi COlno al Reglamento para la Regularizaci6n y 

Titulaci6n de Predios Urbanos del Municipio de Zapopan, J alisco, se instruye a ~a Comisi6n 

Muni cip al de Regularizaci6n (COMUR), para que proceda a iniciar el trimite de 

regularizaci6n de los predios donde actualmente se encuentran construidas y en operaci6n la 

primaria urbana 891 y 894 "Articulo Tercero de la Constituci6n", ubicada en la cal1e Zapotlan 

No. 1777, en la colonia Benito Juirez; asi como a la Primaria "Conchita Becerra de Celis", 

ubicada en la calle Paseos Lomas Altas No. 665, en la confluencia de las calles Fedor 

Dostoievski y Ernest Hemingway, en la colonia Lomas del Valle y la primaria "Emiliano 

Zapata" y "Lizaro Cirdenas", ubicada en la calle La Villa No. 926, en la confluencia de las 

calles Francisco Sarabia y Ejido, en la colonia San Isidro Ejidal, todas de es:e l'lunicipio de 

Zapopan, J alisco, y una vez concluido el Proceso Administrativo de Regularizacicn, se remita 

a la Secretaria del Ayuntamiento el titulo de propiedad a favor del MUlllCipio ce Zapopan, 

Jalisco. 

En consecuencia de ello y una vez concluido el trimite ante la C~l\rfUR y obtenido 

dicho titulo de propiedad, se instruye a la Direcci6n de Administraci6n y a la J efatura de la 
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Unidad de Patrimonio proceda a registrar en el inventario de bienes mun:..cipales y solicite al 

Ayuntamiento en Pleno se autorice la suscripci6n de un contrato de comocatc para regularizar 

la posesi6n de los citados inmuebles municipales por parte de la Secretar:a de Educaci6n 

Jalisco (SEJ), a favor del Gobierno del Estado para la operaci6n de las prima:ias urbanas 891 

y 894 "Articulo Tercero de la Constituci6n", ubicada en la calle Zapothin No. 1777, en la 

colonia Benito Juarez; asi como la Primaria "Conchita Becerra de Celis" ~ ubicada en la calle 

Paseos Lomas Altas No. 665, en la confluencia de las calles Fedor Dostoievski y Ernest 

Hemingway, en la colonia Lomas del Valle; y las primarias "Emiliano Zapata" y "Lazaro 

Cardenas", ubicadas en la caHe La Villa No. 926, en la confluencia de Jas ~alles Francisco 

Sarabia y Ejido, en la colonia San Isidro Ejidal, todas del Municipio de Za:;Jopan, J alisco, para 

dar curso al proceso de regularizaci6n del comodato a favor del Gobierno del Estado de 

Jalisco. 

CUARTO. Notifiquese el contenido del presente Acuerdo a la Secretaria de Educaci6n Jalisco, a la 

Secretaria de Administraci6n y a la Direcci6n de Asuntos Juridicos de la Secretaria de Administraci6n del 

Gobiemo del Estado de Jalisco, a trave s de sus titulares, para su conocimiento y efectos ~egales p:'Ocedentes. 

QUINTO. Notifiquese ala Sindicatura Municipal y a la Direcci6n Juridico Consultivo, 

con un tanto de cada una de las escrituras publicas se:fialadas en el punto 5 quinto de 

antecedentes, y un tanto de las Escrituras Publicas y los levantamiemos topografico 

respectivamente, realizados por la Jefatura de la Unidad de Patrimonio, para que procedan a 

la elaboraci6n y suscripci6n de los contratos correspondientes, conforme a lo se:fia1ado en esta 

resoluci6n yen los terminos que lo exija la protecci6n de los intereses mlLlicipales. 

Tambien se instruye a la Sindicatura Municipal para que con relaci6n a la primaria 

"Republica Mexicana", ubicada en la calle San Antonio No. 3458, en la colonia San Jose 

Ejidal, en la localidad de San Francisco Tesistan, a traves de su area agraria, solicite 'la 

realizaci6n de una Asamblea Ejidal con las formalidades de la Ley Agraria para la entrega de 

predios ejidales destinados a servicios publicos municipales. 

SEXTO. De la misma manera, notifiquese la presente resoluci6n al Secretario Tecnico 

de la Comisi6n Municipal de Regularizaci6n (COMUR), ala Direcci6n de Administraci6n y 

ala J efatura de la Unidad de Patrimonio, para que procedan en los termin03 de lo se:fialado en 

el Tercer Punto de Acuerdo del presente resolutivo, ello, con copia de los oficios de 
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identificaci6n de los planteles educativos, suscritos por el Secretario de E.juca~i6n J alisco, 

Juan Carlos Flores Miramontes. 

SEPTIMO. Se instruye a la Sindicatura del Municipio para su inten'et:ci6n y realice las 

acciones legales correspondientes, en el Jardin de Nifios "PabIo Neruda"~ ubicado en la calle 

Ignacio Allende, en la confluencia de las calles Milpa y Anastasio Bustama::lte, en la colonia 

Francisco Sarabia, ya que apesar de considerarse de propiedad municipal, el :::nismo fue objeto 

de una permuta, la cual a la fecha se encuentra sin ser perfeccionada. 

OCTAVO. Se autoriza a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIPAL, al SiNDICO 

MUNICIPAL Y a la SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, para que celebren 10'.5 actos juridicos 

necesarios y convenientes para cumplimentar el presente Acuerdo." 

5.25 (Expediente 313/22) Dietamen mediante el cual se resuelve de manera 

improcedente la peticion presentada por el C. Prospero Sanchez Huerta, quien se ostento 

como representante legal del Grupo de Introductores del Rastro de Zapopan, S.A de 

C.V" relativa a que le sea reconocida ala persona juridica que representa como usuario 

debidamente organizada, y sea integrada ante las Asociaciones o Uniones reconocidas 

por el Municipio, en el servicio de matanza del rastro municipal. 

"Los Regidores integrantes de las Comisiones Colegiadas y Permanentes de 

DESARROLLO RURAL, de HACIENDA, PATRIMONIO y PRESUPUESTOS Y de SERVICIOS PUBLICOS, 

nos permitimos presentar a la a1ta y distinguida consideraci6n de este Ayuntamiento en Pleno, 

el presente dicta1nen que tiene por objeto estudiar y resoIver la petici6n pre&entada por el C. 

Pr6spero Sanchez Huerta, quien se ostent6 como representante legal del Grupo de 

Introductores del Rastro de Zapopan, S.A de C.V. relativa a que le sea reccnocida ala persona 

moral que representa como usuario debidamente organizada, y sea integrada ante las 

Asociaciones o Uniones reconocidas por el Municipio, y con ello se de trato igualitario y 

digno respetando los derechos humanos protegidos y consagrados en el articulo 1 

constitucional, en raz6n de 10 cual hacernos de su conocimiento los siguientes: 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se resuelve de manera improcedente la petici6n presentada por el C. 

Pr6spero Sanchez Huerta, quien se ostent6 C01no representante legal del Grupo de 

Introductores del Rastro de Zapopan, S.A de C.V" relativa a que le sea reccnocida a la persona 

juridica que representa C01no usuario debidamente organizada, y sea in:egrada ante las 
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Asociaciones o Uniones reconocidas por el Municipio, en el servicio de lnatanza del rastro 

municipal,y que dicho registro es competencia de la Secretaria de Agncu1tura, Ganaderia, 

Desarroll0 Rural, Pesca y Alimentaci6n, en los terminos de la Ley de Organizaciones 

Ganaderas, no el Municipio. 

SEGUNDO. Notifiquese para su conocimiento y efectos legales cocespondientes, al C. 

Pr6spero Sanchez Huerta, en representaci6n del Grupo de Introductores del Rastro de 

Zapopan, S.A de C.V., en el domicilio sefialado en la foja 1 uno del expediente que nos ocupa, 

para su conocimiento y efeetos conducentes. 

TERCERO. Notifiquese esta resoluci6n a la Direcci6n de Rastro Municipal, p(;:ra su 

conocimiento. 

CUARTO. Se facu1ta a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIPAL y a la SECRETARIO DEL 

A YUNTAMIENTO, para que suscriban la documentaci6n inherente al cumplimiento del presente 

Acuerdo." 

5.26 (Expediente 75/23) Dietamen por el que se autoriza la suscripcion de un 

Contrato de Concesion entre el Municipio de Zapopan, J alisco y empresa denominada 

Inversiones Generales Gama S. A. de C. V., respecto del servicio publico municipal de 

cementerios, asi como los servicios anexos de cremacion y disposicion mediante 

desintegracion de restos biologicos de origen humano, nichos para el deposito y 

resguardo de restos humano s aridos y el de capiUa, en el inmueble ubicado en el 

kilometro 11.5 once punto cinco de la Carretera a Colotlan del municipio de Zapopan, 

Jalisco. 

"Los Regidores integrantes de las COlnisiones Colegiadas y Pem:anentes de 

HACIENDA, P ATRIMONIO Y PRESUPUESTOS, de INSPECCI6N Y VIGILANC::A y de SERVIClOS 

PUBLICOS nos permitimos presentar a la a1ta y distinguida consLde::-aci6n de este 

Ayuntamiento, el presente dictamen, el cual tiene por objeto resoiver la ?etlci6n formulada 

por la empresa denominada Inversiones Generales Gama, S.A. de C.V., can el objeto de que 

se renueve en su favor la concesi6n para la explotaci6n del servicio publico de eementerios 

que actualmente opera en el Inunicipio de Zapopan, J alisco, para 10 cual hacelnos de su 

conocimiento los siguientes: 

ACUERDO: 
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PRIMERO. Se autoriza la suscripci6n de un Contrato de Concesi6n entre el Municipio 

de Zapopan, Jalisco y empresa denominada Inversiones Generales Gama s. A. de C. V., 

respecto del servicio publico municipal de cementerios, asi como los servicios anexos de 

cremaci6n y disposici6n mediante desintegraci6n de restos biol6gicos de origen humano, 

nichos para el dep6sito y resguardo de restos humanos aridos y el de capilla. en el inmueble 

ubicado en el kil6metro 11.5 once punto cinco de la Carretera a Colotlan del municipio de 

Zapopan, Jalisco. 

La superficie que ampara la concesi6n sera de 107-69-48 has. (cientc siete hectareas, 

sesenta y nueve areas, cuarenta y ocho centiareas ), que componen el poligono to:al en el que 

se encuentra actualmente los servicios de cementerio. 

La vigencia de la concesi6n sera por un termino de 50 cincuenta anos, cont3.dos apartir 

de la firma de contrato correspondiente. 

Este acuerdo debera de ser autorizado por mayoria calificada de los integrantes del 

Ayuntmniento para tenerse por aprobado. 

SEGUNDO. El contrato de concesi6n para la prestaci6n de ser/ICICS publicos 

municipales que se suscriba derivado de este Acuerdo, considerando el antecedente del previo 

contrato que se solicit6 reno var, de numero ACO-18112003, debera de contener cl menos las 

siguientes condiciones: 

I. Determinar con precisi6n el bien o servicio lllateria de la concesi6n :y los bienes que 

se afecten ala prestaci6n del servicio por el concesionario; 

II. Senalar las medidas que deba tOInar el concesionario para asegurar el buen 

funcionamiento y continuidad del servicio, asi como las sanciones que le Eeran impuestas, en 

el casa de incumplimiento; 

III. Determinar el regimen especial al que deba someterse la concesi6n y el 

concesionario, fijando el termino de la duraci6n de la concesi6n, las causas de caducidad o 

perdida anticipada de la misrna, la forma de vigilar el Ayuntamiento, la prestac16n del servicio, 

y el pago de los iInpuestos y prestaciones que se causen. El titul ar de la concesi6n puede 

solicitar antes de su vencimiento, la pr6rroga correspondiente respecto de la cual tendra 

preferencia sobre cualquier otro solicitante; 
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IV. Fijar las condiciones baja las cuales los usuarios pueden uti liz ar los bienes y 

servicios; 

V. Establecer que las tarifas son aquellas que para cada ejercicio fiscal establezca la 

ley de ingresos respectiva, asi como las contraprestaciones que deba cubrir el beneficiario; 

VI. Establecer, en su caso, cuando se ha de solicitar la expropiacion por causa de 

utilidad publica, o de imponer restricciones a la propiedad privada, en los terminos de la 

Constituci6n Politica del Estado y de la ley de la materia; 

VII. Determinar la fianza ogarantia que deba otorgar el concesionario~ para responder 

de la eficaz prestaci6n del servicio publico; 

VIII. La facultad del Ayuntmniento de modificar en toda ti empo , la organizaci6n, 

modo o condiciones de la prestaci6n del servicio publico; 

IX. La de inspeccionar la ejecuci6n de las obras y la explotaci6n del servicio; 

X. La de que todos los bienes muebles e inmuebles que adquiera el concesionario para 

la prestaci6n del servicio publico se consideranin destinados exclusivamente a los fines del 

misrno; 

XI. El derecho del Ayuntmniento, como acreedor singularmente privilegiado, sobre 

todos los bienes muebles e inmuebles destinados a la prestaci6n del servicio publico; 

XII. La obligaci6n del concesionario de prestar el servicio rublico de manera 

uniforme, regular o continua; 

XIII. La de reemplazar todos los bienes necesarios para la prestacion del servicio 

publico, o de ejecutar todas las ob ras de reparaci6n, conservaci6n y reconstrucci6n, para la 

regularidad y continuidad del servicio; 

XIV. La de que el ejercicio de los derechos de los acreedores del concesionario, aun 

en el casa de quiebra, no podni traer como consecuencia la suspensi6n o interrupci6n del 

servicio publico; 

XV. La de prestar el servicio publico a toda persona que lo solicite. confonne a la 

naturaleza del servicio de que se trate, y de acuerdo con los precios o tarifas aprobadas; 

XVI. La obligaci6n del concesionario de someter a la aprobaci6n del Ayuntamiento, 

los contratos de credito, prenda, hipoteca, emisi6n de obligaciones, bonos, o :::ualquiera otra, 

para el financiamiento de la empresa; y 

XVII. La prohibici6n de enajenar o traspasar la concesi6n, o los derechos de ella 

derivados, o de los bienes empleados en la explotaci6n, sin previo permiso y por escrito del 

Ayuntamiento. 
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El contrato concesi6n se ajustani a lo dispuesto para el regimen de concesiones por la 

Ley del Gobiemo y de la Administraci6n Publica Municipal del Estado de J a1isco. 

TERCERO. Con testimonio del presente Acuerdo del Ayuntamiento, notifiquese al C. 

German Gardufio Munoz, en su canicter de apodera de la empresa Inversl.ones Generales 

Galna S.A. de C.V., en el domicilio que para tal efecto se:fia16 en su escrito inicial para su 

conocimiento y efectos legales procedentes. 

CUARTO. Notifiquese la presente resoluci6n a la Sindicatura Municipal y a la 

Direcci6n Juridico Consultivo, para que elaboren el contrato de concesi6r: conforme a lo 

se:fialado en esta resoluci6n, y en los terminos que 10 exija la protecci6n je los intereses 

municipales. 

QUINTO. Notifiquese la presente resoluci6n a la Coordinaci6n General de Servicios 

Municipales, a la Direcci6n de Cementerios, asi como a la birecci6n de Inspecci6n y 

Vigilancia, para su conocimiento y efectos legales procedentes para el cu::npiimiento de esta 

resoluci6n, en sus respectivas esferas de competencia. 

SEXTO. Se autoriza a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIPAL, al SiNDlCO MUNICIP AL 

Y al SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, para que celebren los actos juridicos necesarios y 

convenientes para cump1imentar el presente Acuerdo." 

5.27 (Expediente 238/22) Dietamen que autoriza la permanencia y 

funcionamiento de los portones y canceles que actualmente se encuentran instalados en 

los cuatro cotos del Fraccionamiento Senda del Valle, ademas de la suscripci6n de un 

contrato de concesi6n para los servicios publicos a los vecinos del fraccionamiento en 

cuesti6n y la celebraci6n de un convenio de colaboraci6n, respecto de diversas areas 

verdes, para su conservaci6n y mantenimiento. 

"Los suscritos Regidores integrantes de las Comisiones Colegiadas y Permanentes de 

DESARROLLO URBANO, de HACIENDA, PATRIMONIO Y PRESUPUESTOS, de INSPECCI6N Y 

VIGILANCIA Y de SERVIClOS PUBLICOS, nos permitimos presentar a la alta y distinguida 

consideraci6n de este Ayuntamiento en Pleno, el presente dictamen el cual hene por objeto 

resoiver la solicitud de los vecinos del Fraccionamiento Senda del Valle, representados por el 

ciudadano Herac1io Correa Bobadilla, a efecto de que el Ayuntamiento estudie y, en su caso, 

autorice la permanencia de los portones de ingreso a cuatro cotos del Fraccior:amiento Senda del 
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Valle, para preservar la seguridad, asi como continuar con el mantenimiento de las areas verdes 

que se encuentran dentro del Fraccionamiento, motivo por el cual se fonnulan los siguientes: 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se autoriza la pennanencia y funcionamiento de los portones y canceles 

que actualmente se encuentran instalados en los cuatro cotos del Fraccionan:iento Senda del 

Valle, sobre las vialidades Pino, Nogal, Roble, Cedro, Ebano, Caoba, E::1cino, Parota y 

Secoyas, en el Fraccionamiento Senda del Valle, en el Municipio de Zapopan~ J alisco, adernas 

de la concesi6n de los servicios publicos a los vecinos del Fraccionamiento Senda del Valle, 

representados por Herac1io Correa Bobadilla; asi C01no la celebraci6n de un convenio de 

colaboraci6n para el cuidado, rehabilitaci6n y mantenimiento de las areas verdes, identificadas 

como ACD-1, con una superficie de 5,382.96 m2 (cin co mil trescientos ochenta y dos metros, 

noventa y seis decimetros cuadrados) y el m6dulo que se encuentra construido en la misrna, 

con una superficie de 247.00 m2 (doscientos cuarenta y siete metros cuadrados), asi como el 

area verde identificada como ACD-2, con una superficie de 5,209.47 m2 (cin co mil doscientos 

nueve metros, cuarenta y siete decimetros cuadrados), y la permanencia de la malla cic16n 

sobre el perimetro de cada area verde; por el termino de 10 diez anos a par:ir cie la suscripci6n 

de los instrumentos juridicos correspondientes. 

La propiedad municipal respecto de las vialidades y areas de cesi6n para destinos que 

se encuentran en el Fraccionamiento Senda del vane, se encuentra acreditada mediante 

escritura publica numero 15,314 quince mil trescientos catorce, de fecha 11 once de 

noviembre de 2009 dos Inil nueve, pasada ante la fe del Licenciado Carlos Gutierrez Aceves, 

Notario Publico numero 122, de Guadalajara, Jalisco. 

En los terminos de las fracciones I y VIII del articulo 36 y articulo 110 de la Ley del 

Gobiemo y la Administraci6n Publica Municipal del Estado de J alisco, este .A_cuerdo para ser 

vaIido, debera ser aprobado por Inayoria calificada de los miembros de este .A_yuntamiento. 

SEGUNDO. En consecuencia, se autoriza la celebraci6n del contrm:o če concesi6n de 

prestaci6n de servicios publicos municipales, por un termino de 10 diez anas contados apartir 

de la suscripci6n de dicho instrumento juridico, en su Inodalidad de manteni:niento de areas 

verdes, recolecci6n, traslado y disposici6n final de resid:uos s6lidos domiciliarios: alulnbrado 

publico, mantenimiento ala infraestructura del desarrollo y vialidades y agua potable, drenaje 
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y alcantarillado bajo la figura juridica de la concesi6n, a favor de Heraclio Correa Bobadilla, 

en representaci6n COlnun del resto de los peticionarios y vecinos del Fraccionamiento Senda 

del Valle, o el Comite por Causa o la figura de representaci6n vecinal que constituyan, para 

efecto de que estos proporcionen los servicios publicos en el area. La :DJrn:a de prestar los 

servicios queda sujeta a las siguientes condiciones: 

MANTENIMlENTO DE A.REAS VERDES 

Se realizanin rutinas de mantenimiento a las areas ajardinadas del fraccionamiento. 

Este servicio sera proporcionado por el personal de dicho fraccionamientc contratado para tal 

efecto, lo que garantizara contar con la capacidad suficiente para mantenec cuidar y conservar 

en 6ptimas condiciones el estado de las areas verdes del misrno. Consecuentemente, la 

contrataci6n de los jardineros y demas personal destinado a tal fin, correra :;Jor cuenta de dicho 

fraccionamiento. 

RECOLECCION, TRASLADO Y DISPOSICION FINAL DE RESIDUOS SOLIDOS 

DOMICILIARIOS: 

Con elementos personales y materiales propios necesarios, efectuara las actividades 

necesarias para la recolecci6n y limpieza dellugar. 

Se efectuara con personal y materiales propios o contratados necesarios, efectuara las 

actividades necesarias para la recolecci6n y limpieza dellugar. Al efectJ, se realizaran los 

servicios de manera progrmnada, lo que garantizara la correcta recoleccion y disposici6n de 

los residuos y la basura generada en el desarrollo, para lo cual debera ~oordinarse con la 

Direcci6n de Aseo Publico, para generar las condiciones 6ptimas deloestino final de los 

residuos, adernas de ilnplementar un sistema de separaci6n y recolecci6n de residuos 

domiciliarios~ para favorecer el reciclaje, reuso, reutilizaci6n, reducci6n y valorizar los 

misrnos, de confonnidad con 10 dispuesto por el Reglmnento de Prevenci6n y Gesti6n Integral 

de Residuos del Municipio de Zapopan, Jalisco. 

ALUMBRADO PUBLICO: 

El concesionario sera el encargado de dar el mantenimiento y gara:ltizar la reposici6n 

de las lUlninarias, ya sea con equipo y personal propio, o subcontratado, asi como pagar a la 

Comisi6n Federal de Electricidad por el consumo de la energia electrica y, todo lo 

correspondiente para mantener en buen estado yen 6ptimas condiciones dicho servicio. 
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MANTENIMlENTO A LA INFRAESTRUCTURA DEL DESARROLLO y VIALIDADES 

Se realizanin programas preventivo s de mantenimiento a la infraestructura del area, 

adicionalmente se ej ecutaran con la diligencia necesaria las reparaciones ocasionadas por 

danos imprevistos ocasionadas por elementos personales o siniestros naturales. 

Los rubros que cubren este mantenimiento preventivo de manera enunciativa, mas no 

limitativa, son los siguientes: 

a) Manteniiniento preventivo y reparaciones extraordinarias en calles; 

b) Mantenimiento extraordinario en machuelos, camellones y banquetas; y 

c) Mantenimiento de vialidades. 

Este debera ser proporcionado de lnanera preventiva y correctiva, de confonnidad con 

las especificaciones urbanas que se requieran para la zona. 

Las vialidades concesionadas son las siguientes: 

VIALIDADES 

Calle Los Encinos, de la Secci6n II, con una superficie de 1,220.86 m2 (mil doscientos 

veinte, ochenta y seis decimetros cuadrados). 

Calle Las lacarandas de la Secci6n I, con una superficie de 2,000.00 m2 (dos mil 

metros cuadrados). 

Calle Los Sauces de la Secci6n III, con una superficie de 1,215.69 m2 (mil doscientos 

quince metros, sesenta y nueve decimetros cuadrados). 

Calle Los Robles de la Secci6n IV, con una superficie de 1,283.82 m2 (mil doscientos 

ochenta y tres metros, ochenta y dos decimetros cuadrados). 

Calle Pino de la Secci6n III, con una superficie de 384.00 m2 (trescientos ochenta y 

cuatro metros cuadrados). 

Calle Nogal de la Secci6n II, con una superficie de 384.00 m2 (trescientcs ochenta y 

cuatro metros cuadrados). 

Calle Nogal de la Secci6n III, con una superficie de 384.00 m2 (trescientos ochenta y 

cuatro Inetros cuadrados). 
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CaHe Roble de la Secci6n II, con una superficie de 384.00 m2 (tresclentos ochenta y 

cuatro 1netros cuadrados). 

CaHe Roble de la Secci6n III, con una superficie de 384.00 m2 (tresclentos ochenta y 

cuatro metros cuadrados). 

CaHe Cedro de la Secci6n II, con una superficie de 384.00 m2 (trescientos ochenta y 

cuatro metros cuadrados). 

CaHe Cedro de la Secci6n III, con una superficie de 384.00 m2 (tresclentos ochenta y 

cuatro metros cuadrados). 

CaHe Ebano de la Secci6n 1, con una superficie de 384.00 m2 (trescientos ochenta y 

cuatro metros cuadrados). 

CaHe Ebano de la Secci6n IV, con una superficie de 384.00 m2 (tresclentos ochenta y 

cuatro metros cuadrados). 

CaHe Caoba de la Secci6n 1, con una superficie de 384.00 m2 (trescientos ochenta y 

cuatro metros cuadrados). 

CaHe Caoba de la Secci6n IV, con una superficie de 384.00 m2 (trescientos ochenta y 

cuatro metros cuadrados). 

CaHe Encino de la Secci6n 1, con una superficie de 384.00 m2 (trescientos ochenta y 

cuatro metros cuadrados). 

CaHe Encino de la Secci6n IV, con una superficie de 384.00 m2 (trescientos ochenta y 

cuatro metros cuadrados). 

CaHe Parota de la Secci6n 1, con una superficie de 384.00 m2 (trescientos ochenta y 

cuatro metros cuadrados). 

CaHe Parota de la Secci6n IV, con una superficie de 384.00 m2 (trescientos ochenta y 

cuatro metros cuadrados). 

CaHe Secoyas de la Secci6n IV, con una superficie de 384.00 m2 (::rescier:tos ochenta 

y cuatro metros cuadrados). 

CaHe Secoyas de la Secci6n IV, con una superficie de 264.00 1n2 (doscientos sesenta 

y cuatro metros cuadrados). 

CaHe Fresnos de la Secci6n 1, con una superficie de 343.61 m2 (trescientos cuarenta y 

tres metros, sesenta yun decimetros cuadrados). 

AGUA POTABLE, DRENAJE, ALCANTARILLADO 

El concesionario, se encargani de realizar el pago del agua que requ1ere el 

Fraccionmniento para su mantenimiento en cu anto a las areas de propiedad municipal. 
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TERCERO. El contrato de concesi6n para la prestaci6n de servlclos publicos 

municipales que se suscriba derivado de este Acuerdo debeni de comener al menos las 

siguientes condiciones: 

1. La renuncia expresa del concesionario, a cualquier tipo de indemnizaci6n, respecto 

de las mejoras que lleve a cabo con relaci6n a los servicios publicos concesionados o, en su 

caso, a construcciones autorizadas por el Municipio hechas en propiedad ::nunicipal. 

II. Los servicios publicos municipales concesionados, debenin ser destinados en su 

integridad a los fines aqui previstos y se autoriza el control para el ac~eS'J de personas y 

vehiculos que pretendan ingresar al area, sin que se permita en su operaci6n restricci6n alguna 

al transito de personas o vehiculos, vulnerando el derecho al libre tnins.ito por las vias 

municipales. 

En el control de acceso no se podra requerir informaci6n para identlficar a las personas 

y a los vehiculos, y de ninguna manera solicitar la entrega de identificaciones o documentos 

personales en prenda o dep6sito, ni el usa de camaras fotograficas ni de vldeo. 

III. Debera permitirse el acceso inmediato a los servicios de policia, ambulancias, 

protecci6n civil y bomberos, por cuestiones de emergencia o para inspeccionar el area 

concesionada. 

IV. El acceso al area concesionada cuando existan areas de cesi6n para destinos y/o 

vialidades municipales no podra ser restringido, ya sea que solicite como v~a de transito o para 

disfrutar de los bienes del dominio publico. 

V. El manejo de la informaci6n que se genere por los controles de acceso, sera de 

exc1usiva responsabilidad del concesionario, el cual debera garantizar su correcta utilizaci6n, 

informando al Municipio del personal que 10 adlninistra~ en casa de ser asi, de igual manera 

se informara a la Comisaria General de Seguridad Publica del personal que realice labores de 

seguridad (policia privada), en casa de ser asi. 
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VI. No se entendeni con estos controles de acceso que los vecinos sustituyen o se 

constituyen en autoridad; por 10 que al interior del area concesionada, las autoridades 

municipales, estatales y federales ejerceran sus propias atribuciones. 

VII. La concesi6n se otorgara por un termino de 10 diez afios, contados apartir de la 

firma del contrato respectivo, pudiendose renovar por acuerdo del Ayumamiento que asi 10 

determine. 

VIII. Las obligaciones laborales o cualquier otra que se contraiga para pagar los 

portones y canceles, asi como los gastos que generen por el suministro de servicios tales como 

el de energia electrica, agua, servicio telef6nico, o cualquier otro que requiera contratar, 

correran por cuenta de la representaci6n del Fraccionamiento, quedando exento el Municipio 

de cualquier obligaci6n por estos conceptos. 

IX. No se podra ceder a un tercero la administraci6n del servicio c0ncesionado, sin el 

consentimiento expreso y por escrito, del Ayuntamiento. 

X. El conceSlonano queda obligado a poner toda diIigencia en _a abuena 

administraci6n de los servicios pub1icos concesionados; 

XI. El concesionario debera colocar al frente del fraccionamiento en un lugar visible, 

una placa 10 suficientemente legible a primera vista, que contenga la leyenda: "El Municipio 

de Zapopan, Jalisco, ha autorizado a los vecinos del fraccionamiento Senda del Valle, la 

colocaci6n de este control de acceso y la concesi6n de los servicios pub1icos municipales. 

Cualquier queja o denuncia podra ser reportada a la Direcci6n de Inspecci6n y 'Vigilancia al 

numero 333-818-2200". 

XII. El Municipio podra dar por concluido el contrato de concesi6n y e:l coosecuencia, 

exigir la devoluci6n total o parcial del objeto directo del contrato de concesion, antes de que 

termine el plazo convenido, en casa de que el concesionario no cumpla con las obligaciones 

a su cargo, exista causa de interes publico debidamente justificada, o el concesionario de a las 

areas verdes, a las calles o a los servicios un uso diverso al sefialado. 
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En esto S casos, el conceSlonano quedani obligado adevolver el inmueble o la 

administraci6n del servicio publico municipal, al Municipio en un plazo de 30 treinta dias 

contados apartir de la fecha de notificaci6n, respecto de la extinci6n del contrato de concesi6n 

y, por consiguiente, el Municipio quedani facultado atomar posesi6n del bien :) se:vicio objeto 

del contrato, una vez transcurrido dicho plazo. 

El contrato concesi6n se ajustani a lo dispuesto para el regilnen de concesiones por la 

Ley del Gobiemo y de la Administraci6n Publica Municipal del Estado de Jalisco. 

CUARTO. El convenio de colaboraci6n respecto de las areas verdes ACD-1 y ACD-2, 

debera contener como minimo las siguientes c1ausulas: 

1) El Municipio autoriza a los veClnos del Fraccionamientc Senda del Valle 

representados por Herac1io Correa Bobadilla, el Comite por Causa .) la figura de 

representaci6n vecinal que constituyan, respecto de las areas verdes de propiedad municipal, 

identificadas como ACD-1 y ACD-2, para otorgar el cuidado, mantenimiento y conservaci6n 

correspondiente. 

Dichas areas verdes son las siguientes: 

a) Area de cesi6n para area verde, identificada como ACD-1, con una superficie de 

5,382.96 m2 (cinco mil trescientos ochenta y dos Inetros, noventa y seis decimetros 

cuadrados), y el m6dulo que se encuentra construido en la misrna, con una s-.lperficie de 

247.00 m2 (doscientos cuarenta y siete metros cuadrados). Area verde con las siguientes 

medidas y linderos: 

Al Norte: en 71.00 setenta yun metros lineales, partiendo de oriente a poniente, en 

15.00 quince metros, con manzana letra "a", de la Secci6n II dos; sigue en 8.JO ccho metros, 

con calle Los Encinos de la Secci6n II dos; y finaliza en 48.00 cuarenta y o:;ho metros, con 

calle Cedro de la Secci6n II dos. 

AlOriente: en 77.17 setenta y siete metro s, diecisiete centimetros con parcela 

propiedad privada. 

Al Sur: en 71. OO setenta y un metros lineales, partiendo de Oriente c.. Poniente, en 15. OO 

quince metros, con manzana letra "a", secci6n luno; sigue en 08.00 ochJ metros, con calle 
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Las lacarandas de la Secci6n 1 uno; y finaliza en 48.00 cuarenta y ocho metros con manzana 

letra "g", de la Secci6n 1 uno. 

Al poniente, partiendo de Norte a Sur, en 25.77 veinticinco metros" se::enta y siete 

centimetros lineales, con Avenida de la Arboleda, sigue en linea curva, con 29.39 veintinueve 

metros, treinta y nueve centimetros lineales, con Avenida de la Arboleda; y finaliza en 25.64 

veinticinco metros, sesenta y cuatro centimetros lineales, con Avenida de la Arboleda. 

b) Area de cesi6n para area verde, identificada como ACD-2, con una superficie de 

5,209.47 m2 (cinco mil doscientos nueve metros, cuarenta y siete decimetros cuadrados), con 

las siguientes medi das y linderos : 

Al Norte: en 71.00 setenta yun Inetros lineales, partiendo de pO:1iente a oriente, en 

15.00 quince Inetros, con manzana letra "a", Secci6n III tres; sigue en 08.00 ccho metros, con 

caHe Los Sauces, Secci6n III tres; y finaliza en 48.00 cuarenta y ocho metros, con caHe Cedro 

de la Secci6n III Tres. 

AlOriente: partiendo de Narte a Sur, en 25.18 veinticinco metros, dieciocho 

centimetros lineales, con Avenida de la Arboleda; sigue en linea curva en 29.18 veintinueve 

metros, dieciocho centimetros, con Avenida de la Arboleda; y finaliza, en 23.95 veintitres 

metros, noventa y cinco centimetros, con la Avenida de la Arboleda. 

Al Sur: en 71.00 setenta yun metros lineales, partiendo de poniente a oriente, en 15.00 

quince metros, con manzana letra "a", Secci6n IV cuatro; sigue en 08.00 o::;ho metros, con 

caHe Los Robles, Secci6n IV cuatro; y finaliza en 48.00 cuarenta y ocho metros lineales, con 

manzana letra "e", Secci6n IV cuatro. 

Al Poniente: en 74.77 setenta y cuatro metros, sesenta y siete centi:netros, con parcela 

propiedad privada. 

2) El convenio de colaboraci6n no confiere a los vecinos del Fraccio:1amiento Senda 

del Valle representados por Herac1io Correa BobadiHa, ninglin tipo de derechc rea~ ni personal 

respecto de los predios de propiedad municipal, los cuales seguinin conservande su canicter 

de bienes del dominio publico, concediendole a los vecinos unicamente la autorizaci6n para 

realizar los actos necesarios para lograr el buen lnantenimiento, cuidado y conservaci6n de los 

mismQs. El Municipio podra requerir los inmuebles en cualquier momento, para 10 cual hara 

el aviso correspondiente con 30 dias naturales por conducto de la 1 efatura de la Unidad de 

Patrimonio. 
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3) El Municipio se des linda de cualquier ob1igaci6n juridica u onerosa que contraigan 

los vecinos del Fraccionamiento Senda del Valle representados por Herac1io C orrea Bobadilla, 

el Comite por Causa o la figura de representaci6n vecinal que constituyan, para cumplir con 

este convenio, siendo este responsable de los gastos que se realicen para el mantenimiento, 

cuidado y conservaci6n del misrno. 

4) De igual forma debeni ser colocado a cuenta de los vecinos del Fraccionamiento 

Senda del Valle, representados por Herac1io Correa Bobadilla, el Comite por Causa o la figura 

de representaci6n vecinal que constituyan" en un lugar visible al interior de ~as areas verdes, 

el reglamento para su uso de acuerdo al siguiente texto: 

1. Las areas verdes son de propiedad municipal, de uso publico, gratuito y de libre 

acceso, para el sana esparcimiento de las fmnilias. No se podni negar lE entrada a ninguna 

persona que cumpla con las disposiciones del reglmnento, ni lucrar con el espacio; 

II. Se prohibe el consumo de bebidas alcoh6licas y estupefacJ.entes en las areas 

publicas municipales, asi como el usa de envases de cristal y objetos punzo c0rtantes. 

III. Los animales de compafiia deberan de estar vigilados por sus duenos, llevando los 

accesorios necesarios para su control y vigilancia, procediendose a observar lo sefialado en el 

Reglamento de Sanidad, Protecci6n y Trato Digno para los Animales en el Municipio de 

Zapopan, J alisco. 

IV. Los usuarios del espacio municipal estan obligados a conservar el orden y la 

limpieza del lugar, evitando cometer faltas a la moral publica y a la convivencia social, 

conforme alo dispuesto por el Reglamento de Policia y Buen Gobiemo de Zapopan, J alisco. 

V. De igual forma, se deberan especificar las areas en que podran usarse ba10nes duros, 

patinetas y bicic1etas, para evitar riesgos y molestias a los nifios menores de edad y a personas 

adultas. 

VI. En su caso, se sefialara el ranga de edad para el uso de los juegos ::nfantiles. 

VII. La puerta de entrada para el publico en general permanecera abierta e:.1 un horario 

de 08 :00 a.m. a 08 :00 p.m. 

5) El convenio entrara en vigor al momento de su firma y tendra yigencia de 10 diez 

afios, contados apartir de la firma del instrumento juridico correspondiente~ sin perjuicio de 

que en dicho plazo los vecinos se constituyan como Comite por Causa li otra figura de 

representaci6n vecina1, en un plazo maximo de 3 tres meses contados a partir de la notificaci6n 
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del presente dictamen, pues de no suceder esto, se dani por terminado de manera anticipada 

el convenio de colaboraci6n. 

Asirnismo, cualquiera de las partes puede darIo por terminado en cualquier momento, 

sin necesidad de determinaci6n judicial, dandose unicamente mediante notificaci6n por 

escrito a la otra parte, con 30 treinta dias naturales de anticipaci6n. ASi m=-smo, podni 

prorrogarse por periodos similares previo tnimite ante el Ayuntamiento: e:::1 funci6n de los 

resultados y del cumplimiento de las c1ausulas establecidas en el citado convenio. 

6) Se establecen como causales de rescisi6n del convenio, el que el ciudad ano no 

cumpla las obligaciones asu cargo, desatienda el mantenimiento de los mismcs, utilice dichos 

espacios con fines de lucro, abandone o de a los predios un uso diverso al fin materia del 

convenio, no atienda las observaciones emitidas por las dependencias encargadas del 

seguilniento y vigilancia del cumplimiento del convenio o por causa de interes publico 

debidamente justificada. Esto, independientemente de las sanciones a que &e pudiere hacer 

acreedor. 

En los anteriores casos, el Municipio podra exigir la devoluci6n tota~ o parcial de los 

espacios antes de que termine el plazo convenido y, en consecuencia, el ciudadano quedara 

obligado a devolver1o al Municipio de Zapopan, en un plazo de 30 (treinta) dias naturales 

contados apartir de la fecha de notificaci6n de la extinci6n del Convenio de Colaboraci6n. 

7) El Municipio designa de forma enunciativa mas no limitativa a ~a :Cirecci6n de 

Administraci6n por conducto de la J efatura de la Unidad de Patrimonio y a la Direcci6n de 

Inspecci6n y Vigilancia, para que se encarguen del seguilniento y cumplimiento de las 

obligaciones establecidas en este convenio de colaboraci6n, respecto e:: el ambito de 

competencia de cada una. 

8) El ciudadano Herac1io Correa Bobadilla, el Comite por Causa o la figura de 

representaci6n vecinal que constituyan, no puede conceder el manteni::niento, cuidado y 

conservaci6n a un tercero respecto de los predios materia de este convenio, sin el 

consentimiento previo, expreso y por escrito de este Municipio a traves del .A~{Untamiento. 
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9) Asimismo, el ciudadano Herac1io Correa Bobadilla, el Comite por Causa o la figura 

de representaci6n vecinal que constituyan, debera permitir a la autor.:.dad el uso de los 

inmuebles en cualquier momento que se requiera, para brindar alglin serv:..cic a la comunidad 

o realizar alguna acti vid ad publica, ya sea municipal, estatal o federal. 

10) El ciudad ano Herac1io Correa Bobadilla, el Comite por CEusa o la figura de 

representaci6n vecinal que constituyan, queda obligado a poner tod3- <iiligencia en el 

mantenimiento, cuidado y conservaci6n de los inmuebles (areas verdes : y aresponder del 

deterioro de los mismos, debiendo reparar los danos que se les causen. Asimismo, debera 

pagar el importe de los gastos ordinarios que se necesiten para su cuidado, nantenimiento y 

conservaci6n, inc1uyendo el pago de la energia electrica, el agua correspondiente o cualquier 

otro que se requiera, sin tener en ninguno de los anteriores casos, el de~echo de repetir en 

contra del Municipio. 

11) El ciudad ano Herac1io Correa Bobadilla, el Comite por CauSE o la figura de 

representaci6n vecinal que constituyan, debera colo car al frente de los predios materia del 

convenio y en un lugar visible, una placa suficientemente legible a primera vista que contenga 

la leyenda: "Esta area verde y su equipamiento es propiedad del Municipio ce Zapopan, 

J alisco, por lo que es de libre acceso y uso gratuito de la poblaci6n en general, encontrandose 

bajo el cuidado y mantenimiento de los vecinos del Fraccionamiento Senda del Valle. 

Cualquier quej a o denuncia podra ser reportada a la Direcci6n de Inspecci6n y \Tigilancia al 

numero 333-818-2200." 

Las caracteristicas de las placas seran proporcionadas por la Jefatr.ra :le la Unidad de 

Patrimonio y las mismas se realizaran a costa del ciudadano. 

12) Para resoIver las controversias que se derivan por la interpretac)On y cumplimiento 

del convenio, ambas partes aceptan resoIverlas de mutuo acuerdo, y de no ser esto posible, se 

someteran ala jurisdicci6n de los tribunales del Primer Partido Judicial de~ Estado de J alisco, 

renunciando expresmnente a la que pudiera corresponderles en raz6n de sus domicilios 

presentes o futuros. 

QUINTO. Notifiquese esta resoluci6n a la Sindicatura Municipal y a la Direcci6n 

Juridico Consu1tivo, para que procedan a la elaboraci6n de los instrumentos juridicos 
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(Con tra to de Concesi6n de Servicios Municipales y convenio de colaboraci6n), confonne a 

10 sefialado en esta resoluci6n, y en los tenninos que 10 exija la protecc16n de los intereses 

municipales. Remitiendose para tal efecto los documentos que acrediten que acrediten la 

identidad del promovente y su domicilio, el ciudadano Herac1io Correa Bobadilla, asi como 

aquellos que se requieran para la elaboraci6n de los instrumentos juridicos en cuidado del 

interes municipa1. 

Para tal efecto se instruye a la Secretaria del Ayuntamiento para efecto de que le 

proporcione ala Direcci6n Juridico Consultivo copia de la escritura pubica nUlnero 15,314 

quince mil trescientos catorce, de fecha 11 once de noviembre de 2009 dos mil nueve, pasada 

ante la fe del Licenciado Carlos Gutierrez Aceves, Notario Publice nUmero 122, de 

Guadalajara, J alisco, que acredita la propiedad a favor del Municipio respecto de las vialidades 

y areas verdes al interior del Fraccionamiento Senda del Valle, para la elaboraci6n del 

instrumento juridico citado. 

SEXTO. Notifiquese este Acuerdo a los vecinos del Fraccionamiento Senda del Valle 

por conducto del ciudadano Herac1io Correa Bobadilla, para su conocimiento y efectos legales 

conducentes procedentes en cumplimiento de lo aqui resuelto, asi como para que acudan ante 

la Secretaria del i\yuntamiento dentro de los 60 sesenta dias habiles siguientes a la 

notificaci6n del presente dictamen, a la suscripci6n del contrato de concesi6n y convenio de 

colaboraci6n, ya que la autorizaei6n del contrato de concesi6n de prestaci6n de servicios 

publicos municipales y convenio de colaboraci6n no tendra efectos hasta que se suscriba dicho 

instrumento, y se entendera que si no 10 hace en el plazo sefialado, esta resoluci6n quedara sin 

efectos por fa1ta de interes. Previamente, los ciudadanos de este desarrollo de~en de acreditar 

haberse constituido como Comite por Causa U otra figura de representaci6n veeinal en un 

plazo maximo de 3 tres meses contados apartir de la notificaci6n de este acuerdo, como 

condici6n resolutoria del contrato de concesi6n y convenio de colaboraci6n. 

SEPTIMO. Notifiquese la presente resoluci6n a la Direcci6n de AdmJ1istraci6n, a la 

Unidad de PatrilTIOnio, ala Coordinaci6n General de Servicios Municipales, y sus r~spectivas 

Direcciones, a la Direcci6n de Ordenatniento del Territorio y a la Direcci6n de Inspecci6n y 

Vigilancia, para su conocimiento y efectos legales procedentes para el cumplimiento de esta 

resoluci6n, en el <ltnbito desus respectivas competencias. 
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OCTAVO. Se facu1ta a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIPAL, al SiNDICC MUNICIPAL 

y a la SECRETARIO DEL A YUNTAMIENTO, para que suscriban la documentaci6n inherente al 

cumplimiento del presente Acuerdo." 

5.28 (Expediente 252/17) Dietamen mediante el cual se re~uelve la baja 

administrativa de la solicitud planteada por la ciudad ana Lilia Elsa Bernal GalIardo, 

referente a la entrega de un apoyo economico para la compra de un predio de propiedad 

particular conocido como La Cuervera Lote 8. 

"Los suscritos Regidores integrantes de las Comisiones Colegiadas y Permanentes de 

HACIENDA, P ATRIMONIO Y PRESUPUESTOS, de RECUPERACI6N DE Esp ACIOS PUBLICOS Y de 

SERVIClOS PUBLICOS, nos permitimos presentar a la alta y distinguida cO:lsideraci6n de este 

Ayuntamiento en Pleno, el presente dictamen, el cual tiene por objeto que se estudie y, en su 

caso, se atienda la petici6n presentada por la ciudadana Lilia Elsa Bernal Galiardo quien 

promovi6 una solicitud, sefialando hacerla en representaci6n de los vecines de la colonia 

Lomas del Centinela, por el que pide que el Ayuntamiento autorice un apoyo econ6mico para 

la compra de un predio de propiedad particular, el cual es necesario para la ~onstrucci6n de 

un carcamo que permita la conexi6n al drenaje y agua potable, en raz6n de 10 cual nos 

permitimos formular los siguientes 

ACUERDO: 

PRIMERO. Se resuelve la baja administrativa del expediente 252/17, el cual integra el 

escrito de la ciudadana Li1ia Elsa Bernal Gallardo, quien promovi6 una solicitud, sefialando 

hacerla en representaci6n de los vecinos de la colonia Lomas del Centinela, per el que solicita 

que el Ayuntamiento autorice un apoyo econ6mico para la compra de un predio de propiedad 

particular de la senora Maria del Carmen Hernandez Gano, conocido como La Cuervera Lote 

8, el cual es necesario para la construcci6n de un carcamo que permita la conexi6n al drenaje 

y agua potable, el cual, en casa de autorizarse el apoyo econ6mico para la compra de dicho 

inmueble, el mismo seni donado al Ayuntamiento. 

Lo anterior, en virtud de que no corresponde dentro de las facu1tades de~ Ayuntamiento 

el otorgamiento de apoyos econ6micos para tal efecto, de conformidad a lo cispuesto por el 

115 de la Constituci6n Politica de los Estados Unidos Mexicanos, ne obstante, que la 

Direcci6n de Gesti6n Integral del Agua y Drenaje, ha manifestado por una parte que la 

Direcci6n de Obras Pub1icas e Infraestructura rea1iz6 la construcci6n de un carcamo de 

bomben en dicha colonia, desconociendose si corresponde al predio objeto de la solicitud y, 
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por otra ha lnanifestado, que en la colonia Lomas del Centinela es el Sistema Intermunicipal 

de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado (SIAP A), el Organi smo que opera y 

administra la prestaci6n del servicio de agua potable, drenaje yalcantarillado. por lo que bajo 

esos terminos, se considera pertinente que en cas o de continuar siendc del interes de los 

vecinos la adquisici6n del predio particular, la misma sea presentada anre el SIAP A, quien 

para este casa en concreto es la autoridad competente de llevar a cabo la ?restaci6n de dicho 

servicio publico en la colonia citada. 

SEGUNDO. N otifiquese el presente dictamen a la Direcci6n de 0esti6n Integral del 

Agua y Drenaje y a la Direcci6n de Obras Publicas e Infraestructura, p·Jr conducto de sus 

titulares, para su conocimiento y efectos conducentes. 

TERCERO. Notifiquese tambien a la ciudadana Lilia Elsa Berna! Gallardo para su 

conocimiento. Lo anterior en el domicilio que para tal efecto sena16 en su escrito inicial de 

solicitud. 

CUARTO. Se faculta a los ciudadanos PRESIDENTE MUNICIP AL Y a ~ a SECRETARIO DEL 

A YUNTAMIENTO, para que suscriban la documentaci6n necesaria y conveniente para 

cumplimentar este Acuerdo." 

5.29 (Expediellte 265/23) Dictamen por el que se aprueba la suscripcion de un 

convenio modificatorio al Contrato de Concesion del Servicio Pliblico de A.lumbrado del 

Municipio de Zapopan, Jalisco, identificado con la nomenclatura COl\" 01/2017, de fecha 

19 de junio del aiio 2017, Y el convenio modificatorio suscrito el dia 2G de diciembre del 

aiio 2017. 

"Los Regidores integrantes de las Comisiones Colegiadas y Permanentes de 

HACIENDA, P ATRIMONIO Y PRESUPUESTOS Y de SERVIClOS PUBLICOS, nos permitimos 

presentar a la alta y distinguida consideraci6n de este Ayuntmniento en Pleno, el presente 

dictamen, el cual tiene por objeto estudiar y, en su caso, resoiver la solic:turi de la C. Luda 

Alejandra Riguero Escoto, Adlninistrador General Unico de la empresa denominada Power & 

Sinergia, S.A. de C.V., a efecto de que el Ayuntamiento estudie y, en su caso, autorice la 

suscripci6n de un convenio modificatorio al contrato de concesi6n del servicio de alumbrado 

publico del Municipio de Zapopan, para 10 cual hacemos de su conocimiento los siguientes: 

ACUERDOS: 
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PRIMERO. Se aprueba la suscripci6n de un convenio modificatorio al Contrato de 

Concesi6n del Servicio Publico de Alumbrado del Municipio de Zapopan, J alisco, 

identificado con la nomenc1atura CON 0112017, de fecha 19 diecinueve de junio del ano 2017 

dos mil diecisiete, y el convenio modificatorio suscrito el dia 20 veinte de diciembre del ano 

2017 dos mil diecisiete, con los siguientes ajustes: 

1. Modificaci6n de la Fuente de Pago y Revocaci6n de la Garantia. Para revocar la 

afectaci6n del 34% de las participaciones federales, presentes y futuras del Ayuntamiento de 

Zapopan, COlno garantia y fuente de pago de la Concesi6n, la cual seni sustitt:.ida por una 

nueva fuente de pago y garantia del Contrato de Concesi6n, un fondo revolvente 

correspondiente a 3 meses de la contraprestaci6n mensual, proveniente de los ingresos propios 

del Municipio de Zapopan, J alisco. De este cambio deriva la necesidad de crear un fideicomiso 

de garantia y pago. 

2. Incremento en la Inversi6n del concesionario para modificaci6n de la 

Tecnologia Luminica por utilizar. Con la oferta implementar las luminarics y circuitos de 

u1tima tecnologia, e incrementar la inversi6n en sustituci6n de luminarias, el censo 

georreferenciado, el sistema de control y monitoreo, redundando en beneficios sociales, 

ambientales y econ6micos, para el Municipio y sus habitantes. Este cambio implica 

modificaci6n de los anexos tecnicos y econ6micos del contrato de concesi6n. 

Se propone incrementar la inversi6n de la concesionaria de $973 '065,650.00 

(novecientos setenta y tres millones sesenta y cinco mil seiscientos cincuenta pesos 00/100 

moneda nacional) a $1' 173' 446,316.00 (Inil ciento setenta y tres mil10nes cuatrocientos 

cuarenta y seis mil trescientos dieciseis pesos) 00/100 moneda nacional. 

3. Modificaci6n-Reducci6n de la Contraprestaci6n. Se propone reducir la 

contraprestaci6n que pague el Municipio por el servicio integral de la concesionaria. Este 

cambio implica modificaci6n de los anexos tecnicos y econ6micos del contrato de concesi6n. 

La Concesionaria propone una reducci6n en la contraprestaci6n, frente a 10 pactado 

en 2017 cuando se adjudic6 la Concesi6n, consistiendo en una reducci6n conforme 10 

siguiente: 

2017 2023 Reducci6n 
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$19'500,000.00 $781,830.00 

4. Vigencia de las obligaciones y el Contrato. La vigencia del contrato de 

concesi6n seni de 18 dieciocho anos, corriendo el plazo para computa::- la Etapa de 

Renovaci6n ini ci an a partir de dos eventos que operan como condici6n s-Jspensiva del 

ini cio de la vigencia: 

(i) La inscripci6n en el Registro Estatal de Obligaciones del Convenio 

Modificatorio que se aprueba en este dictamen; y 

(ii) La constituci6n del Fideicolniso Maestro que contenga un fondo revolvente 

correspondiente a 3 meses de la contraprestaci6n mensual, proveniente de los ingresos 

del Ayuntamiento de Zapopan. 

Los anexos tecnicos y financieros que se desprenden del convenio modificatorio al 

contrato de concesi6n del servicio de alumbrado publico del Municipio je Zapopan que se 

autoriza por este dictamen, forman parte del expediente para todos los efe;)tos legales. 

En los terminos de los articulos 36 fracciones 1 y IX de la Ley del Gobiemo y la 

Administraci6n Publica Municipal del Estado de J alisco, este Acuerdo para ser valido debeni 

ser aprobado por mayoria calificada del Ayuntmniento en Pleno. 

SEGUNDO. Se aprueban en los terminos del primer punto de AcuerdJs de este dictamen 

los anexos tecnicos y econ6micos derivados del convenio modificatorio que se aprueba, 

confonne a los documentos adjuntos al expediente que se resuelve y que fannan parte integral 

del mismo. 

TERCERO. Para el cumplimiento del acuerdo pnInero del presente Dictamen se 

instruya ala Sindicatura Municipal y la Direcci6n Juridico Consultivo, a fin de que procedan 

a elaborar y coordinar la suscripci6n del convenio modificatorio al Contrato de Concesi6n del 

Servicio Publico de Alumbrado del municipio de Zapopan, J alisco, i:ientificado con la 

nomenc1atura CON 0112017, en los terminos establecidos en este dictamen y en su punto 

primero de acuerdos. 

CUARTO. Se autoriza la creaci6n de un Fideicomiso Publico cie Administraci6n, 

Garantia y Fuente de Pago es garantizar el pago como contraprestaci6n pactada en el Contrato 
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de Concesi6n del Servicio Publico de Alumbrado identificado con el numero CO:\T 0112017 y 

sus anexos, con la instituci6n financiera que resulte mas conveniente para el J\1unicipio, como 

resultado del procedimiento que realice la Tesoreria Muni cip al conjunramente con la 

Coordinaci6n General de Administraci6n e Innovaci6n Gub emament al , quienes deberan 

tomar en cuenta para la adquisici6n de los servicios fiduciarios los siguier:tes aspectos: 

1. Capacidad de atenci6n al sector Gobiemo y experiencia en fideiccmisos publicos. 

2. Capacidad de respuesta a las necesidades especificas del fideicomiso que se 

plantean. 

3. Honorarios fiduciarios competitivos acordes al servicio que se requiere. 

QUINTO. En consecuencia al acuerdo anterior, se instruye a la Tesoreria Municipal, 

para que notifique a la Sindicatura Municipal y la Direcci6n Juridico Consul:ivo~ para efecto 

de que procedan, en conjunto con la Fiduciaria, a la elaboraci6n del contratc de fideicomiso 

respectivo, en el cual deberan de considerar los siguientes puntos: 

I. Que el fin del Fideicomiso Publico de Administraci6n, Garantia y Fuente de 

Pago es garantizar el pago como contraprestaci6n pactada en el adendum al Contrato de 

Concesi6n del Servicio Publico de Alumbrado identificado con el numero CO~ 0112017 Y sus 

anexos. 

II. Que el munlclplo se constituya como Fideicomisario y Fi<ieicomitente en 

Segundo lugar. 

III. Que la sociedad mercantil denominada Power & Sinergia: S.A. de C.V., se 

constituya como Fideicomitente en Primer Lugar. 

IV. Que el Comite Tecnico del Fideicomiso se integre por la Sindicatura Municipal, 

la Tesoreria Municipal y un representante nombrado por Power & Sinergia, S._4... de C.V., 

quienes deberan de nombrar a un suplente por cada uno de los cargos titulares, debiendose 

fijar, de lnanera enunciativa mas no limitativa, las siguientes facultades del C:)lni:e Tecnico: 

a) Vigilar la correcta administraci6n y aplicaci6n del Patrimonio del Fideicomiso. 

b) Implantar las nonnas necesarias para el buen funcionamiento del ?ideicomiso. 
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c) Fonnar subcomites para la supervisi6n de acciones y especificas de l3.s indicadas 

en los fines del fideicomiso y reglamentar su actuaci6n. 

d) Instruir por escrito al Fiduciario sobre la fonna en que de-Jeni invertir el 

Patrimonio del Fideicomiso, asi como la fonna en que debeni invertir los rendimientos 

que generen las inversiones. 

e) Instruir por escrito al Fiduciario para que realicen todos los actos que Ee requieran, 

para la consecuci6n de los fines del Fideicomiso. 

1) Instruir al Fiduciario por escrito para que efectue el pago de la Cont:-aprestaci6n 

Mensual que de confonnidad a 10 dispuesto por el adendum al Contraro de Concesi6n 

del Servicio Publico de Alumbrado y sus anexos. 

g) Examinar, estudiar, y en su caso, aprobar la infonnaci6n que nlensualmente le 

presente el Fiduciario sobre el manejo de la situaci6n financiera del fideicomiso. 

h) Elaborar un presupuesto que comprenda las erogaciones necesar_as para realizar 

las acciones establecidas en los fines del Fideicomiso y los gastos de adlninistraci6n. 

El ejercicio del presupuesto debeni de apagarse estrictamente al monta real del 

numerario del patrimonio del fideicomiso en el momento de la contrataci6n, no 

debiendo excederse del mismo. 

i) Resoiver cualquier situaci6n oproblelna que se presente en relacion alo dispuesto 

en el fideicomiso y, en general, las facultades que sean necesarias para la consecuci6n 

de los fines del mismo. 

j) Elaborar por escrito un infonne publico trimestral detallando las actividades 

realizadas, por el Fiduciario, el Fideicomitente y el Comite Tecnica, asi como un 

infonne del ejercicio de los recursos que integran el patrimonio jel fideicomiso de 

administraci6n para el manejo de las cantidades que garantizan el rago de las 

obligaciones garantizadas. 

k) Supervisar el destino de los fondos entregados para el cumpli:niento de los fines 

del Fideicomiso. 

v. Que la fuente de pago revolvente a aportar el Fideicomiso sea la que resulte de 

cal cul ar tres meses de contraprestaci6n mensual detenninada en los anex:Js econ6micos del 

adendum al Contrato de Concesi6n que en este Dictamen se aprueban y cuyo 

aprovisionamiento se realizaria con cargo a la o las partidas presupuestales que cetennine la 

Tesoreria MunicipaL 
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SEXTO. En virtud de que el convenio lnodificatorio al Contrato de Concesi6n del 

Servicio de Alumbrado Publico que por este Dictamen se aprueba, tiene una vigencia mayor 

al periodo de gesti6n de este Gobiemo Municipal, otorga garanti as y compromete ingresos del 

Municipio como fuente de pago de las misrnas, se autoriza al Presidente Municipal, a efecto 

de que eleve fonnal Iniciativa al Congreso del Estado de Jalisco, a efecto de que este autorice 

la asunci6n de las obligaciones, asumidas por el Municipio de confonn::.dad al Contrato de 

Concesi6n, dentro del Techo de Financiamiento Neto con que cuenta el Municipio de 

Zapopan, J alisco. 

Dicha iniciativa debeni de ser presentada con los anexos relativos al procedimiento de 

la Concesi6n del Servicio de Alumbrado Publico yel expediente del Dictamen que se acuerda. 

De la misma manera se instruye ala Tesorera Municipal a efecto de que le proporcione 

al Presidente Municipal, en fonna previa a la presentaci6n de la Iniciativa, un expediente que 

cumpla con 10 previsto por el articulo 15 de la Ley de Deuda Publica y Di sciplina Financiera 

del Estado de Jalisco y sus Municipios, en los siguientes tenninos: 

1. El analisis de la capacidad de pago del municipio de Zapopan~ Jaiisco; 

II. Un infonne del Estado y composici6n de la deuda publica previa:nente adquirida 

por el Municipio; 

III. La proyecci6n financiera respecto a los ingresos que constituira la fuente de pago 

ogarantia especifica o fuente alterna; de pago del financiamiento u oblig;ac::.6n financiera a 

adquirirse y del impacto presupuestal que tendra el servicio del adeudo; 

IV. El analisis costo beneficio que acredite que las obras o acciones de inversi6n 

publica productiva a financiarse generan un beneficio social neto y su relaci6n con el Plan 

Estatal o Municipal de desarrollo o la oportunidad de desarrollo; 

V. En su casa la proyecci6n de los ingresos o economias presupuestales que se 

obtendran con la ejecuci6n del proyecto o acci6n de inversi6n publica; asi como cuando se 

detennine viable, la fonna o vehiculo en que los mismos se direccionaran o afectaran al 

servicio del adeudo contraido para su ej ecuci6n; 

VI. La descripci6n del tipo de operaci6n a celebrarse y la estructura general de la 

misma que debera contener el maximo solicitado, concepto o conceptos je endeudamiento, 

plazo maximo de pago, destino de los recursos y en su casa para afectar ir:gresos, y 
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VII. El resultado de la medici6n o sistelna de alertas establecido en Ley de Disciplina 

Financiera de las Entidades Federativas y los Municipios y el techo de fin:lnciamiento 

detenl1.inado por la Secretaria de Hacienda y Credito Publico, de ser el caso. 

De la misJna nlanera se autoriza al '--''''i''''''-'""AI-''-' l\1unicipal y a la Tesorera ~rlIunicipal, a 

efeeto de que una 'vez obtenida la alitoDzaci6n del H, Congreso del Estado de Jalisco) referida 

en. el punto que antecede, proc-eda ainseribir lasobligaciones asmnidas confonneal ·Contrato 

de Concesi6n del Servicio de -ti\lurnbrado Publico en el Registra Estatal ObligaciOl1eS de 

los Entes Publicos del Estado de J alisco y sns Municipios~ asi eOlno a r~dizar la iuscripci6n 

~ en el Registro Estatal de Deuda Publica del Estado de J aliseo, en telmino:; de 10 pre'visto por, 

los articulos 44, 45 Y 47 de la Ley de Deuda Publica y Disciplina Financiera del Estado de 

J ali s co y sus Municipi?s. 

SE~TIM? Notifiquese con copia de la presente resoluci6n a la T(~sorera Ivlunicipal, a 

la Sindicatura Municipal, a la Direcci6n Juridico Consultivo~ a la Coord~naci6n General de 

Administraci6n e Innovaci6n Gubemamental, a, la, Coordinaci6n 
\ , *, : f: ',' '," . " , .. : "~ " ; 

de Servicios 
. . ~ : .~ .. ; " ! 

~v1unicipales, a la Direcci6n de Al:umbrado Publico y .~ la Con~tn:lloIii:?- MU:J.icipal~ para su 
• .', 't .;': .' - • • , ,. ': • i: ' . _. . ~ - I ... 

conocimiento y para que ~ctuen en el ambito de su cOlnpetenci~ y el 
, . ,~: .~. ", 'I.' , ' ,'. . ".' 

les asi,.gn~., este 
, .' : 

A,.cuerdo a traves del,Contrato de C,oncesi6n del Servicio ·publico de Ahlm:~)radq, s.us~cJt;l1dqs 
. <' ; . , { ." ,- :' • ~ ~ \. • ~ ,,' , 

y sus anexo~, asicomo del Fi~eicomiso Publi~o,de Ad~ini_strctci6n,; Gara~Ji~,?: Fuent,c de~ago 

ql!-e se ~utor,iza co~stituir. ; 
-.i 

OCTA VQ. N otifiquese con copia de la presente resoluci6n a la sociedad mercantil 

denominada Power & Sinergia, S.A. de C.V., por conducto de su representante legal, en el 

domicili~ \lbica~o en:la Carretera a Nogales numero 5049 cin?o mil c:t:arenta,)nt~,rior 53 

cinc:uenta y tres, de la colonia Technology Park, en Z~pol?an, J alisco~ . o~organdQsele un 

tennino de 30 treintq dias habiles ,a. fin de que manifieste porescrito la Sindicatura 
, . . ; ":' ~.... ~ 

lYIunicipalla aceptaci6n dt11as modificaciones Contrato de Con~esi6p d~l ~enicio ~libFco dq . , . . ' ~., , . - " . 

Alumbra~omateri~de1.adendun11nodificatoriq que se.auto~iza por:este dlc~a~en, y s1fs~pe~o,s 

y, en consecuencia, se pro~eda a la suscripci6n del miSlIlo,. y del contrato de Fideicomiso 
, .. • • ~ • ~ • ; I 

Publ~co de Admini.straci6~1, .GaranHa y Fuente d~ Paga, que P,Of, este aCl1~r~o se ~rrueban. 

NOVENO. Se autoriza a los ciudadanos PRESIDENTE l\IIUNlcrp~, cl SfNDICO 

MUNICIPAL, a la SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO y. a la TESORERA IvIUNICIPAL par~ que 
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realicen los tnimites correspondientes y celebren los actos juridicos necesarios y convenientes 

para cumplimentar el presente Acuerdo." 

En consecuencia, el Presidente someti6 a consideraci6n del Pleno de~ Ayuntamiento, 

la votaci6n en conjunto de los dictamenes enlistados previamente, con sus anexos respectivos, 

consultando si existian reservas al respecto. 

Concediendose el uso de la voz a la Regidora KARLA AZUCENA DiAZ LOPEZ, 

mencion6: «El 5.1 y 5.29». 

Tumandose el uso de la palabra a la Regidora ANA LUISA RAMIREZ RAMIREZ, 

coment6: «Perd6n, son los misrnos que cOlnent6Ia Regidora Karla». 

Habiendose tumado el usa de la voz al Regidor EMMANUEL ALEJ~tt..NDRO PUERTO 

COVARRUBIAS, expres6: «Nomas para pedir que el 5.26, tambien se vo te aparte, por favor». 

Por 10 anterior y al no existir mas oradores, el Presidente someti6 a consideraci6n de 

las Regidoras y los Regidores, el contenido de los dictamenes marcados con jos numeros del 

5.2 al 5.25, el 5.27 y 5.28, con los anexos correspondientes; el eual, en v:)taci6n econ6mica 

resu1t6 APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS. 

Al termino de la votaci6n anterior, el Presidente indic6: «Gracia&, aprobado por 

unanilnidad» . 

~.L\..cto seguido, el Presidente someti6 a consideraci6n del Ayuntamienro, el contenido 

del dictamen identificado con el numero 5.1, con sus anexos respectivos. 

En el uso de la palabra, la Regidora KARLA AZUCENA DiAZ LoPEZ, manifest6: 

«Unicamente para lnanifestar mi vo to en contra». 

No habiendo mas consideraciones, el dictamen marcado con el n6mero 5.1, con sus 

anexos respectivos, result6, en votaci6n econ6mica, APROBADO POR MAY1JRIA CALIFICADA 

DE VOTOS, con el voto a favor, de los Regidores Alberto Uribe Ca1nacho, Dulce Sarahi Cortes 

Vite, Gabriela Alejandra Magana Enriquez, Jose Miguel Santos Zepeda, Nancy Naraly 

Gonzalez Ramirez, Claudio Alberto de Angelis Martinez, Melina Alatoce Nunez, Manuel 

Rodrigo Escoto Leal, Ivan Ricardo Chavez G6mez, Xilnena Buenfil Bermejo, Fabian Aceves 

Davalos, Estefania Juarez Lim6n, Sandra Graciela Vizcaino Meza, Omar Antonio Borboa 

Becerra y del Presidente Municipal, Juan Jose Frangie Saade; asi como cor. el voto en contra, 
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de los Regidores Emmanuel Alejandro Puerto Covarrubias, Karla Azucena Diaz L6pez, Ana 

Luisa Ramirez Ramirez y Jose Pedro Kumatnoto Aguilar. 

Concluida la votaci6n, el Presidente comunic6: «Aprobado por m.ayoria». 

Por otra parte, el Presidente someti6 a consideraci6n del Pleno del Ayuntamiento, el 

contenido del dietamen marcado con el numero 5.26. 

Tumandose el uso de la palabra al Regidor EMMANUEL ALEJANDRO PUERTO 

COVARRUBIAS, mencion6: «Unicamente para que se me contabilice el vato e::1 contra, por una 

consideraci6n personal, lo del contexto de crisis forense, piensa que e~ manejo de restos 

humanos, debe de recaer, primordialmente, en instancias publicas y seria conveniente que esto 

abriera el debate a que se abran nuevos panteones publicos y mejoremos ~as condiciones 

laborales del personal de los panteones. Muchas gracias». 

Una vez discutido, el Presidente solicit6 el sentido del voto, respecto al contenido del 

dietamen enlistado con el numero 5.26; el cual, en votaci6n econ6mica :-esult6 APROBADO 

POR MAYORlA CALIFICADA DE VOTOS, con el vo to a favor, de los Regid:)fes Alberto Uribe 

Camacho, Dulce Sarahi Cortes Vite, Gabriela Alejandra Magafia Enriquez, Jose Miguel 

Santos Zepeda, Nancy Naraly Gonzalez Ramirez, Claudio Alberto de Angelis Martinez, 

Melina Alatorre Nufiez, Manuel Rodrigo Escoto Leal, Ivan Ricardo Chavez G6mez, Xi1nena 

Buenfil Bermejo, Fabian Aceves Davalos, Estefania Juarez Lim6n, Sandra Graciela Vizcaino 

Meza, Omar Antonio Borboa Becerra y del Presidente Municipal, Juan Jose Frangie Saade; 

con el vo to en contra, de los Regidores Emmanuel Alejandro Puerto Covarrubias y Karla 

Azucena Diaz L6pez; asi como con el vo to en abstenci6n, de los Regidores A .. na Luisa Ramirez 

Ramirez y Jose Pedro Kumarnoto Aguilar. 

Finalizada la votaci6n, el Presidente sefialo: <<Aprobado por mayoria>)-. 

El Presidente, en uso de la palabra, sometio a consideraci6n de las Regidoras y de los 

Regidores, el contenido del dietamen enlistado con el numero 5.29. 

Concediendose el uso de la voz a la Regidora KARLA AZUCENA DiAZ LOPEZ, 

coment6: <<A mi 1ne gustaria proponer que pudieramos bajar este dietamen para un lTlayor 

estudio, ya que este dietamen iInplica, el aprobarlo, una inversi6n mayor del ~ilnicipio y pasar 

de $973 '000,000.00 a $1,173 '000,000.00; lnodifica la garantia para cambiar1a del 34% de 

participaciones federales, a un fondo revolvente a tres meses de la contrapres:aci6n mensual, 

sin especificar quien tendria el control de los fondos no utilizados; 1nodifica el plazo de 

vigencia que era de 18 afios apartir de la firma para ampliarlo, a 18 a50s apartir de las 
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modificaciones, esto es una ampliaci6n de la concesi6n, disfrazada por se:s anos, extra que la 

concesi6n deriva de un acuerdo de 2017. Aun tenernos pendientes de resoiver dos juicios de 

nulidad: el 1750/2021 y el 3302/2021 cuyo resultado pudieramodificartodo le que sepretende 

aprobar el dia de hoy y; ademas, se encuentra en tramite el juicio de amparo 2247/2017 en el 

Juzgado Quinto Administrativo y la sentencia puede traer como consecuencia que se echen 

abajo todos los contratos, que es precisamente lo que esta demandando el p:.-omovente. Y todos 

nos hemos dado cuenta que la empresa no ha cumplido, tenernos un Zapopan a obscuras, 

deberiamos de estar analizando anular este contrato por incumplimientc de la empresa, en 

lugar de pretender atnpliar1o. Es cuanto». 

Habiendose tumado el uso de la palabra al Regidor y Sindico :l'.tunlcipal, MANUEL 

RODRIGO ESCOTO LEAL, expres6: «Nornas aclarando los juicios pendientes, el que dice usted 

que esta suh judice, se trata de una compraventa que se hizo en 2021, uno cie los que no fueron 

adjudicados, 10 impugn6, el contrato se firm6, entonces el juicio esta sin lnateria y esta 

pendiente de declararse el sobreseimiento, porque la acci6n era que no se firmara el contrato 

y que no se adjudicara, cosa que ya pas6 y es una compraventa, no es el tema je la concesi6n. 

La concesi6n, no es que hubiese incumplido la concesionaria, de hecho esa esta explicado en 

el cuerpo del dictamen, efectivamente fue hace seis, casi siete afios cuando se otorg6 la 

concesi6n y estaba suj eta a que surtiera sus efectos una vez que se verificaran ciertos supuestos 

que, uno, era la inscripci6n de la garantia en un registro federal que depende ue Hacienda y la 

Secretaria de Hacienda 10 que contest6 es que ese registro federal, no preveia la figura de la 

concesi6n, sino que s6lo reconocia la inscripci6n de obligaciones y de asociaciones publico

privadas; entonces, que las concesiones municipales que estan previstas en la Ley del 

Gobiemo y la Administraci6n Publica Municipal, no eran un acto que ellos pudieran registrar 

por 10 tanto, esa garantia para poder operar la concesi6n que era del 34% de laE participaciones 

federal es, nunca se pudo inscribir y el contrato nunca surti6 efectos, a 10 cual~ nosotros, en ese 

periodo, 10 que se tuvo que hacer es COlnprar luminarias porque necesitabamos dar el servicio 

de la concesi6n. Entonces, a esa se refiere ese jui cio, que se compraron lLT1as luminarias y el 

que no result6 ganador impugn6 ese proceso, pero repito, el contrato. tal como dice el 

dictamen que les mandamos, ya se consum6 porque si la acci6n era que no se firmara el 

contrato y se firm6 el contrato de compraventa, el unico efecto que tendria es, ::.lue tendriamos, 

digamos, que explicar el por que se firm6 el contrato, si ya a posteriori y entonces yo no le 

vec riesgo en ese tema. En el otro tema, los otros dos amparos, es un partlcu~ar que dice que 

el tiene igualo mejor capacidad que el concesionario y no tiene suspensi6n, san unos amparos 

que ni siquiera se ha celebrado la audiencia constitucional, por tema probatoLo, por el estado 

procesal que guarda la concesi6n, dificilmente va a prosperar el amparo y repito, no tienen 

suspensi6n y aqui tengo unas jurisprudencias, se las comparto ahorita, que sefialan que no 

procede el tema de la suspensi6n en el amparo, en tema de alumbrado pub li co , 
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especificamente para el Estado de J a1isco, una y, una en general, que dice que para concesi6n 

de servicios publicos, no procede la suspensi6n en estos temas. Muchas g::-acias». 

El Presidente concedi6 la palabra ala Regidora KARLA AZUCENA DfAZ LOPEZ quien, 

en uso de ella, manifest6: «Nada mas si me gustaria ac1arar, aun no hay una sentencia, yo si 

sugeriria que esperaramos, si bien es la opini6n juridica del Sindico, quier:. va aresolver es un 

Juzgado de Distrito yel Tribunal Administrativo yel amparo al que se refiere esta en tramite 

y esta en proceso un peritaje, le comparto el acuerdo». 

En usa de la voz, el Regidor ALBERTO URIBE CAMACHO, mencion6: «Gracias, su 

servidor como Presidente de la comisi6n de Servicios Publicos, usted re~ordara Presidente, 

que una de las cosas que yo le planteaba austed, era mi maxima preocupaci6n por el Municipio 

de Tlajomulco tener 5 anos en diversos tipos de litis con una concesi6n, que la concesi6n no 

actu6 en vigencia, por esa no existe, pero tampoco la podernos quitar, St queriamos quitar, 

entonces podiamos durar y podiamos durar muchos mas anos en litis. Cuan<io un municipio 

como Zapopan, de este tamano tiene el 40, 45% del alumbrado sin funcionar, por una serie de 

poca toma de decisiones, yo le dije al Presidente que mi maxima prioridad como Presidente 

es, que nos sentaramos a negociar el poder, primero, pensar si podiamos :-etirar la concesi6n 

y lanzar una nueva, pero entonces, en ese mismo sentido, como ya tenia d.ere:)hos adquiridos 

la empresa, entonces las cosas se empezaban a complicar y en un escenario :le como bus cas 

el c6mo si, pues el c6mo no, nomas levantas la mano y es toda no, pero en -.ln escenario de 

c6mo si, de c6mo destrabar 5 anos sin alumbrado publico de Zapopan, en :londe hay escuelas 

que no tienen alumbrado, en donde tenernos 800,000 puntos que atender, tenemos que cambiar 

500,000, tenernos un mont6n de alumbrado SUlnatnente viejito que contamJ1a :>rofundamente, 

en donde otro de los problernas que teniamos era que teniamos que registrar el 35% de 

participaciones en las areas de Hacienda y, evidentemente, esa hizo que las cosas se, 

absolutamente, complicaran. Es un tema tan enredado como de esas cosas que se van 

enredando, enredando, enredando, que desenredar10 es sumamente complicado. A d6nde 

llegamos y que planteatnos: lo que nosotros estamos planteando es, que se hiciera un 

fideicomiso y ese fideicomiso, pues no se puede hacer lo que se quiera, hay una serie de reglas 

y en el fideicomiso hay titulares yun titular es el Ayuntamiento, es la empresa yes el propio 

banca y una vez que logras tu tener un fideicomiso, entonces podemos destraoar 10 que tiene 

que ver en ese momento con Hacienda y 10 que a nosotros nos interesa es, de inmediato, entrar 

a un proceso. l,Que es 10 bueno de esto?, el acuerdo con esta empresa que, entre otras cosas, 

tecnicamente es sumamente s6lida, la elnpresa con la que se esta haciendo la alianza, es una 

empresa francesa que, entre otras cosas, tiene un presti gi o internacional, de tal dimensi6n que 

ilumin6 la Torre Eiffel, de tal dimensi6n que ilumina el Angel de la Indepe:1dencia, que es 

curioso, pero lleg6 en 2010 en el proceso de Marcelo Ebrard como jefe de la ciudad y llegaron 

atener 99.9%, 99.7 Y 99.5 son sus indicadores de eficacia del alumbra:io, cuando los 
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indicadores de eficacia es como del 40% en el Municipio. Entonces, creo que 10 que nosotros 

estamos planteando, es un plan maestro, le dominamos nosotros, para iluminar Zapopan y ese 

plan maestro significa muchisiInas cosas Inas alla. Esta empresa que esta por entrar, si asi 10 

decide este Pleno, de entrada tiene la experiencia nada mas y nada menos que en Francia, 

Espafia, Italia, Chile, Brasil, Colombia, Estados Unidos, Republica Checa, Polonia y ademas, 

muchos de ustedes cono cen la torre BBV A Bancomer de la Ciudad de Mexico que es 

espectacular y que es un ejercicio de ingenieria en iluminaci6n de dimensiones maximas 

mundiales, pues ellos 10 hicieron; entonces, creo que nos quedariamos e::1 lE tranquilidad de 

poder entrar a un proyecto con la suficiente seriedad y solidez tecnica, con la s.uficiente solidez 

financiera y el monto, estmnos hablando que es un Inonto Inenor que al que habiamos 

acordado anteriormente, que tendria que pagarse durante 18 afios, pero de 10 que estamos 

hablando es, de lograr eficacias el 95% y ademas, de elevar el numero de lumenes en algunas 

zonas, no toda es 10 misrno, no es 10 mismo iluminar una avenida grande que una avenida 

pequefia, una caHe pequefia, cada uno tiene un tipo de lumen yentre 5 afios y hoy, la tecnologia 

en materia de lumenes, aument6 en dimensiones grandes. Entonces, entendiendo que soy 

presidente de la comisi6n de Servicios Publicos, independientemente ce que partido soy, 

pedir1es que valoremos el tema de destrabar esto, porque si no 10 hacernos hoy, va a entrar 

otra administraci6n y van aser 8 afios y entonces no va a funcionar en cl 40%, sino al 60 y 

cada que no hay alumbrado en una secundaria, en una primaria, ponelnos en riesgo a cualquier 

jovencita o a cualquier nifio que pasa por ahi. Me parece que es un tema maximo, porque 

estamos hablando, ademas, de que el alumbrado publico esta perfectamente :-elacionado a la 

seguridad publica. Es cuanto». 

El Regidor EMMANUEL ALEJANDRO PUERTO COV ARRUBIAS, en us.o de la palabra, 

coment6: «Muchas gracias. Yo tengo unas dudas que no me quedaron n:uy claras alleer el 

dictamen: la primera es, si la inversi6n de $1,173 '000,000.00 es s610 al princ~pio o es por los 

18 afios, esto es importante que 10 aclaremos porque no se si en el dictamen anterior venia, 

pero es importante para dimensionar el margen de ganancia de la empresa, :;>orque si son 1,1 73 

millones durante 18 afios, no entiendo por que concesionar el servicio, si perfectamente 10 

podria pagar el Municipio, no veria tampoco la conveniencia, ni para el Municipio, ni para la 

empresa, en un contrato que, como particulares, les va adejar muy poco margen de ganancia 

y como municipio, no nos requiere a nosotros gran inversi6n; sobre todo, porque en el 

dictamen, no se contelnpla que mucha de la luminaria del Municipio ya fue re:lovada, ya pas6 

mucho tiempo desde el 201 7, ya hay nueva luminaria y no sabemos si esa esta excluida dentro 

de la propuesta que se esta planteando. Yo si quisiera cuestionar y que me contesten, si 

suponemos que son 19'500,000 al Ines lo que se le pagaria, lo cual tengo una duda e insisto, 

me gustaria que me la aclararan, son aproximadamente $230'000,000.00 a..luales, pero s610 al 

inicio requeriria la inversi6n Inas grande. Considerando aparte que hay una inversi6n 

instalada, porque muchas desarrolladoras, al mOlnento de entregar las areas cie sesi6n, ya las 
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entregan equipadas; entonces, yo no me explicaria por que tenernos que hacer una concesi6n 

de este tipo. Insisto, no da una inversi6n de 1,000 millones por 18 afios, en terminos de 

rentabilidad para la empresa, ni para el Municipio, pero si es asi, si se van a invertir los 1,000 

millones durante los 18 anos, que nos digan c6mo yen que plazo; porque. insistQ, ya pasaron 

7 anos, ya no son las misrnas condiciones, no es la misma situaci6n, no hay un estudio actual 

ni real de las necesidades del servicio que se pretende subrogar y quizas se requ~riria menos 

dinero con datos actualizados, pero no lo sabemos, porque realmente el dic::amen eS deficiente. 

Todo esto seria util que nos lo contestaran ahorita, para entender y que queue rras claro por 

que conviene una concesi6n de tantos anos, porque 18 anos, realmente es mucoo. Tambien, 

quisiera yo cuestionar las razones y motivos por los cuales, no se autorizo, por]a Hacienda, 

la garantia del 34% porque si Hacienda, no lo consider6 financieramente viable o conveniente, 

tambien hay que considerarlo a la ho ra de votar este dictamen. Esas s eri an mis observaciones, 

adernas de senalar que estamos hablando de un derecho y para garantizarlo~ no debemos de 

pensar como empresarios, sino como representantes de la gente. Muchas gracias». 

Tunandose el uso de la palabra al Regidor OMAR ANTONIO BORBOA BECERRA, 

expres6: «Muchas gracias Presidente. Quiero ser claro en mi postura sobre el alumbrado o las 

luminarias y me queda claro que cada que salgo, todos los miercoles que ando en distintas 

colonias, haciendo Los Miercoles Zapopanos, mas aparte entre las semanas, Si lo que tenemos 

son peticiones, son de alumbrado, toda mundo vivimos aqui en Zapopan, tod o ::nur:do sabemos 

de las deficiencias que hay en la cuesti6n de alumbrado publico y yo no se si el tema es juridico 

o si es legal, si es el asunto de que sea rentable econ6micamente o financieramente, lo que yo 

si se, es mi punto de vista, que yo estoy del lado de la gente, de toda esa gente q-ae voy a las 

colonias y me reclaman dia a dia el por que las luminarias no funcionan, el =Iue me dicen el 

por que les roban las autopartes de sus carros, porque no tienen la luz ahi, el por que han 

asaltado varios ninos en varios camiones. U stedes pueden irse a cualquier ?a~e de Zapopan y 

lo ven oscuro, es mas, yo creo que nos hemos tardado en tomar este tipo de definiciones y que 

tendria que haber si do ni siquiera en esta administraci6n, tendria que iaber si do dos 

administraciones atras, ya tuvieramos alumbrado todo. GA cuantos de nosotros no nos han 

robado? , a nosotros, a nuestras familias, alguna cosa por este Zapopan y lo uijimos en campana 

y lo dijimos todos, que un Zapopan oscuro es un Zapopan lleno de delincuencia y es a lo que 

estamos llegando. No se si sirve el 40%, el 50 o el 60, lo que si estoy segu:'O es qLe hace falta 

y somos un Municipio lider anivel nacional, el tercero de importancia, el ma~ rico de J alisco, 

no podemos tener este Municipio a oscuras o este Municipio con lamparas, todavia de esas 

amarillas, antiquisimas, sino que, al contrario, tienen que vemos COlTIO lo que somos, como el 

municipio numero uno de este Estado y~ seguramente, el numero uno, dos o tres del pais. Mi 

voto, por ese razonamiento y por la gente y por aqui estan las peticiones y no solaoente es ver 

y leer un dietamen, sino es ir todos los dias a las calles y que todos los di~ la gente me lo 

pida; por eso, mi voto sera a favor. Es cuanto». 
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Habiendose turnado el uso voz a 

lnanifest6: «La soluci6n, no es concesionar los servicios publicos, como reco:-darin, somos el 

unico Municipio del Area Metropolitana que no sufri6 la crisis de la recolecci6n de basura 

porque no se ha permitido concesionar ese servicio. Contamos con la experiencia y el 

compromiso de los servidores publicos de Alumbrado Publico, que yo tambien salgo a las 

calles y sabes que tambien estan con toda la disposici6n de atender los reportes. 

Lam entab 1 emente , hay quien, dentro de esa Direcci6n, les esti impidiendo at end er los 

reportes; hace fa1ta voluntad politica, hace fa1ta dejarlos trabajar y hace faHa que tomemos las 

riendas de los servicios publicos y evi temo s seguir concesionandolos. Es cua.'1.to». 

En uso de la palabra, el Regidor Emmanuel ALEJ~~DRO PUERTO COV ARRUBIAS, 

tnencion6. «Gracias, me sorprende Ini a1nigo Borboa, porque nomas sale los miercoles y de 

dia, pero fijese, le atin6 a algo, le atin6 a decir que somos el Municipio luis rico del Estado y 

aqui el problema es precisamente eso, porque quien no le ha querido meter dinero al servicio 

publico de alumbrado, es el gobiemo y la soluci6n, no es una concesi6n; ademas, luego de 7 

anos de mejoras que se supone que se hicieron a las ] uminari as , estas, no -Ian a reducir el 

monto. GPor que no se ha invertido de manera directa como municipio?, GPor que esperar una 

concesi6n que puede lIegar ha sta los mas de $4,000'000,000.007 Mejor que le den recursos a 

la Direcci6n de Alumbrado y con esos 1,000 millones las apuesto que alu1Tlbramos todo, pero 

mejor que se los den al area publica que, por cierto, de lnanera actjva, han intentado a traves 

de una nlala cOlnprensi6n de la austeridad, asfixiar1a y castigar a sns trabaj adores y no dar1es 

material para que brinden Un servicio publico de calidad. Yo comprendo q-.le la ciudad esta en 

oscuras, pero los principales robos5 mire, suceden donde esta la luz, asi que no usamos como 

pretexto las necesidades de la gente, para autorizar atropellos,. porque esto puede revertirse y 

puede convertirse en un escandalo y yo se que aqui todos sabenlos detalles de esaconcesi6n, 

asi que tampoco vm:nos a fingir que son10S inocentes, que no conocenos la realidad 

simplemente porque la gente nos hace peticiones. La gente les hace muchas peticiones y luego 

todas terminan negociadas en oficinas y ya basta de eso, nlejor aqui dignnclararnente de que 

lado estan, si vienen arepresentar a la concesionaria, se vale, diganlo, pero acuerdense que 

cuando rindieron protesta, juraron proteger la Constituci6n y juraron actuar en beneficio de 

los intereses de la gente de Zapopan. Yo tan1bien trabajo en las calles, no me gusta presumir1o, 

es algo qQe tne gusta mucho hacer, pero por .respeto a la' gente con la, que platico~ tampoco 

voy apemlitir que se lo utilice para pretextar una concesi6n que lesaseguro, qll€ 'en un ano 

nos va atener, de nuevo, "agarnindor!os c.lzongo", 

po}.efnica, porque'saben 'Ine 'es tj_na nu::Ja dedsi{m., no' ""' ... .c.':."" .... JLU""''.J· 

ahorita, quizas porque· ya viene el pedido eleetoral, porQ11e no se 

es una concesi6n 

acelerar 

cornprOl1nsos, 

no lo se, pero si le dmnos 1,000 mil10nes a Alulnbrado P"(iblico,l1GS S~)bniLn 3,000 lj.:c]lones; no 

entiendo porque le quieren dar, la concesi6n aun particular enando tenelTIOS. una, 'area con 
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especiali~tas, con tecnicos que,solamente necesitan lnat~rial y trato dign9 p:lfahaqer bien su 

tr ab aj o». 

Concediendose el uso de la voz al Regidor ALBERTO URIBE CAMACHO, coment6: 

«[Sin audio} Te fa1ta mas informaci6n yun poco mas de tecnica, porque de 10 que estamos 

hablando aqui es, que la concesi6n ya esta y que esta atorada y no puedes votar para que no 

haya alumbrado, porque no hay alumbrado yeso es una gravedad y cuanco uro esta en el 

gobiemo, 10 que uno hace es, dar resu1tados; tenernos que resoiver el tema de la concesi6n, no 

podernos dar1e $1,000'000,000.00 porque el Municipio, no tiene 1,000 m::Jlones, vas a seguir 

pagando 20 millones, que es lo mismo que pagas actuahnente y entonces, son los misrnos 

milIones que estamos pagando, no tienes 1,000 milIones de pesos para invertir tanto dinero y 

ademas, la empresa tiene que ganar en ese sentido, pero tu no puedes, en este instante, invertir 

ni 10 milIones, porque entonces hay una resoluci6n de parte del TAE que te dice que tienes 

que comprar1e toda el alumbrado a la misma empresa y entonces esa esta terrible porque esta 

trabada la misma concesi6n, el TAE particip6, esta tan enredada, Puerto, pero que tenelnos 

que resolver1o, esa es la chatnba y no es que si tomas una postura en tODO a la historia, 

entonces tu tomas una postura en tomo a la historia de que no quieres que !uya alumbrado y 

esa es otra postura. No creo que sea asi, 10 que yo creo que tenernos que hacer es, el problema 

es que este tema es como muy politizado y tiene lnuchos afios, pero tenemos que resolver1o, 

yo le pedi al Presidente, cuando entre aqui, que mi mayor prioridad esa resoiver ese tema. Esa 

es la propuesta que estamos planteando, tecnicamente esta muy s61ida y no podernos seguir, 

porque hoy en dia pagamos 14 millones, pero en realidad no funciona el 4C% y entonces se 

les puedo ir a $22'000,000.00 el consumo si no logran elIas los ahorros, es tDdo un reto 

tecnico». 

En uso de la palabra, el Regidor EMMANUEL ALEJANDRO PUERTO Cov ARRUBIAS, 

expres6: «Yo 10 que quiero preguntar es, si entonces l.porque esta atorado :urdicamente no se 

le va a invertir o a que se van a esperar?, e insistir en que, si no se puede invenir que expliquen 

c6mo se van a repartir el monta por 18 anos, porque esa nos va a dar la magnitud de la 

inversi6n, del servicio concesionado. Mas alIa de que este atorado juridicamente, esto se trata 

de recursos publicos y aqui hay infonnaci6n deficiente, yo no se si el regidor Dribe tenga otra 

informaci6n, pero la distribuci6n del monta es algo que no viene explicacio en el dictamen y 

que les estoy cuestionando ahorita de frente y me gustaria inc1uso, Uribe, ~uien dice tener 

experiencia, que quizas me 10 explique o el Sindico o el Alcaide o quien guste, pero que quede 

grabado, que quede sentado, porque lnuchas veces se ha pretextado la urgencia de resoiver 

problernas publicos para pasar servicios a particulares y creanme, esa no tennina por resoiver 

los problemas, 10 unico que hace es, que muchas personas, cumplan sus co:npromisos, 

compromisos que hicieron a espaldas de la gente. Aqui estamos hablando je que :lO se puede 

resoiver con una concesi6n de miles de milIones de pesos o no podernos ceder a una concesi6n 
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de miles de tnilIones de pesos, s6lo porque tenetnos un jui cio atorado, si tne gustaria que me 

explicaran los montos, las cifras y entonces si les creere que estudiaron bie::1 el tema; gracias». 

El Presidente manifest6: <<Regidor, yo nomas comentar1e, no nomas es cuesti6n de 

lamparas, poner las lamparas es 10 mas sencilIo y comprarlas como Ayuntamiento, el 

problema que tiene Zapopan, es que tiene los circuitos, son los que estan :otc1mente ya de 50 

afios 40 anos, le pones una lampara y dura prendida 3 horas o 4 o 3 dias y se vuelve a fundir 

por el problema de los circuitos; aqui la inversi6n en circuitos, obviamente es a1tisima, porque 

la mayoria de las colonias en Zapopan, la gran mayoria que tienen este projlema, son colonias 

que ya tienen 50 afios, 40 afios, ese es el grave problema. Ojala y fuera Ic. soluci6n poner las 

lamparas, el problema es, definitiva1nente, toda la infraestructura que se requiere para renovar 

toda el alumbrado publico». 

Continuando con el uso de la palabra, el Regidor EMMANUEL ALEJANDRO PUERTO 

COV ARRUBIAS, mencion6: «Gracias, seglin el dietamen el dietamen, el mantenimiento por los 

18 afios, es de $200'000,000.00 es una parte realmente muy pequefia, insisto, a quienes 

estudiaron el tema y ya tienen experiencia o quienes hicieron el dietamen, les pregunto de 

manera mas sencilIa, que sean las cuentas claras, cu anto es la inversi6n y cuanw es la ganancia 

de la empresa, asi de sencilIo y c6mo se distribuyen los 18 afios». 

Tumandose el uso de la voz al Regidor OMAR ANTONIO BORBOA BECERRA, coment6: 

«Gracias, nada mas para para acordar1e algo a Puerto, cuando tu andabas en :;>afiales, Puerto, 

yo ya habia dado tres o cuatro vueltas a Zapopan, ya habia sido diputado dJS vec es y ya habia 

sido regidor, no es como que solamente salgo los miercoles, es una cosa que tengo 20 afios 

saliendo y conociendo las colonias y me conocen en las colonias, no creaE que por afio y 

medio, dos afios de ir y platicar con tres o cuatro vecinos alIa en las mesaE o en algunas otras 

colonias y ya eres un gran lider de Zapopan, no porque vengas aqui a querer pelear si los 3 OO 

milIones, los 50, los 100 o querer traer la verdad absoluta, no es, ni eres '"El Peje", ni actuas 

como el, ni tienes el carisma que el tampoco tiene, 10 que yo nada mas te digo es, para empezar 

a poder discutir y todo, tenemos que ser pares, somos pares aqui en el Pleno, pero jamas en la 

experiencia y jatnas me quieras discutir si mi tema y mi trabajo social es mas o menos que el 

tuyo, porque quisiera, quisiera que a traves de esto, realmente te pusieras a tr ab aj ar y atocarle 

a la gente, pero que vieras por ellos, no que vieras solatnente por la palabra o por querer traer 

un mandato que vienes de Mexico, que hacen puras tonterias y puras :-idiculeces anivel 

nacional y aqui yo no 10 voy apermitir que quieras anteponer mi trabajo e::1 favor o en contra 

de. Es cuanto». 

El Presidente concedi6 el uso de la palabra al Regidor IvAN RICARDO CHA. VEZ 

GOMEZ, quien expres6: «Muchas gracias por el uso la voz, regulannente, cuando son estos 
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temas, hablo por la administraci6n y en esta ocasi6n, s6lo voy a hablar per Ini. Segtin las 

mesas de analisis en las que trabajamos, que tuvo a bien proponer el Presidente y la 

informaci6n que se nos c01nparti6', 1ni juicio dicta que la parte tecnica y legal, se cumplen 

con la propuesta que la empresa, la Tesoreria, la Sindicatura y los te:;nicos nos han 

proporcionado. Hoy, pienso actuar de buena fe para traer los beneficios del servicio de 

alumbrado publico para las zapopanas y los zapopanos, 10 siguiente, evidentemente, quedara 

en manos de los tecnicos y la otra parte de la ad1ninistraci6n, esperamos que sean responsables 

y actuen de manera pul era con el contrato y con los misrnos 1nateriales y lo quiere decir des de 

aqui, mi voto sera favor, pero los estaremos vigilando. Es cu anto Presider.te». 

Habiendose tumado el uso de la palabra al Regidor J oSE PEDRO KUMAMOTO 

AGUILAR, manifest6: «Gracias Presidente. N osotros, desde la fracci6n de Future, votaremos 

en contra y es una posici6n consistente con cada uno de nuestros posicionamient03 al respecto 

de la privatizaci6n, del actuar del Ayuntamiento, por parte del articulo 115, tenernos que 

recordar que este Ayuntamiento y cualquiera de nuestro pais, tiene como uno je los encargos, 

entre ellos, agua potable que nosotros ya 10 helnos delegado de manera muy ~lar;t al SlAPA, 

el alumbrado publico, que con esta concesi6n continuariamos con ello, entre muchos otros 

servicios en donde, por ejemplo, 10 de calles, parques, jardines y equipamiento, hemos 

denunciado como el 80% del presupuesto del area de Parques y Jarcines se ha ido en 

licitaciones para que se brinde el servicio de mantenimiento y de sielnbra de arboles; esto, en 

otros momentos, 10 hemos 1nanifestado y por lo tanto, siendo consistentes con la visi6n de que 

el Municipio tiene la autoridad, el encargo y la responsabilidad de brindar estos servicios y 

desde la perspectiva tambien juridica que acompafiamos en este casa con nuestra compafiera 

Karla que, des de nuestra perspectiva, no se han cumplido los tiempos para po<ier realizar esto, 

es por 10 cual, nosotros anunciamos un voto en contra. Tambien, estamos conscientes de que 

esta es una de las necesidades 1naS apremiantes de nuestro Municipio y por 10 :nismo, tambien 

urgimos a que si este dia se vata a favor esta concesi6n, que en conju::1to> como bien no 

mencionaba nuestro compafiero Ivan, esternos vigilantes, apoyando par;t que Ee brinde el 

servicio de la mejor manera y de una fonna transparente y con rendici6n de cuentas, que pueda 

evitar, precisamente, todas las observaciones que taInbien nosotros recogimos durante el 

proceso de campafia, como un proceso oscuro, opaco y con muchas čudas a~erca de la 

honestidad detras del misrno. Muchas gracias». 

Tumandose el uso de la voz a la Regidora SANDRA GRACIELA VIZCAINO MEZA, 

mencion6: «Gracias, si quisiera aclarar aqui algunas cosas. Este pro cediIriento , tiene un 

antecedente juridico, hay cosas que se pueden hacer y no se pueden hacer, 10 ~ue si estoy 

segura, Regidor, es que usted recibi6, de igual forma que cada uno de los integra::1tes de este 

Pleno, la informaci6n en tiempo y forma, ahi vi ene en el dietamen, c~aramente, todo el 

esquema y el precedente de este proceso. En lo personal, no vec por que s;ttanizar el tema de 
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las concesiones, coincido con el regidor Uribe que, ademas de tener experiencia, es una 

persona que se informa de forma responsable y tiene la capacidad de venir adiscutir de forma 

seria los temas que, ademas, es de su fracci6n, si quiero poner a consideraci6n que el gobiemo 

naranja, en esta situaci6n, siempre ha dado resultados, los gobiemos narfu1jas son buenos 

gobiemos que dan resultados; nosatros tenemos esa responsabilidad con los ciudadanos. El 

proceso juridicamente, tecnicamente e hist6ricamente desde que esta esta administraci6n, ha 

sido nevado con responsabilidad y pulcritud, con la infonnaci6n en la n:es2., si usted quiere 

hacer un posicionamiento para generar polemica, 10 entiendo por ser oposici6:l, pero si le 

puedo decir que el ej ercicio de esta administraci6n ha sido transparente, tan es asi, que 

tenemos reconoci1nientos internacionales por el procesa de transparencia que manejamos, 

tenernos reconocimiento en muchos sentidos y yo creo que es lnuy faci1 venir a hablar sin 

argulnentos. Yo lo invito a que si usted tiene una prueba de malos manejos, la ponga en la 

mesa en las instituciones correspondientes, por favor, no hable sin argumentos; tiene 

elementos, p6nganlos, no se preste a ese tipo de argumentos, de verdad si cree que esta oscuro, 

de los elementos y yo me suma austed para defender1os; pero no es posible venir aqui a la 

mesa a decir y a blasfemar yalevantar falsos de esta forma, de verdad yo le inv:to a que sea 

responsable y con su atribuci6n de Regidor, pida la infonnaci6n en tiempo y forma si tiene 

dudas, para que 10 haga y 10 discuta en las comisiones, para esa son esos espacios, aqui 

bienvenido tambien, pero si le puedo decir que los gobiemos naranjas son responsables y dan 

resultados, esa venimas ahacer aqui, a responder1e a la ciudadania y a asumir este tema y a 

contrarrestar 10 que el Gobiemo Federal ha dejado de hacer en el tema de seguridad, tenemos 

que buscar los esquemas de c6mo si avanzmnos,· de c6mo si hacemos las casas y esta 

administraci6n, es un ejemplo de eso. Gracias». 

En el uso de la palabra, el Regidor EMMANUEL ALEJANDRO PUERTO COV ARRUBIAS, 

coment6: «Me da mucho gusto que participen todas y todos, porque una de las casas que mas 

denigraron a este Pleno del Ayuntamiento, fue cuando el Alcaide dijo que aqul solo venian 

los Regidores ahacer reglamentos y levantar la lnana y de verd ad que me da gusto que le 

entren a la discusi6n, que le esten demostrando a 61 mismo, que un Regidor puede hacer mas. 

Yo, Regidora, claro que Zapopan ha recibido reconocimientos, pero tambien, Zapopan esta 

bajo investigaci6n porque depositaron $300'000,000.00 en un banco que estaba a punto de 

quebrar, porque no retiraron ni un peso de ese banco, porque l,sabe que?~ invirtieron ese 

dinero, 10 guardaron ahi, sigui6 creciendo el saldo promedio y Zapopan ren-..:tnci6 en la clausula 

cinco a recibir beneficios de esa cuenta, pero si ese es el Zapopan que usted quiere presumir, 

esta en su derecho, nada lnas 10 que si le digo es: no se comprometa de mas, porque luego 

tambien los naranjas sue1en ser algo mal agradecidos y dejan a la ger.te "co?gada de la 

brocha ". S6lo para que quede claro, aqui ya muchos estan diciendo que cenocen el dictamen, 

que cono cen el trasfondo y yo sigo esperando que alguien me conte ste cua::1to es de inversi6n, 

cuanto es de ganancia y si existe un informe actual de las necesidades del servicio, porque 
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s610 si tenernos un infonne de las necesidades del servicio, vamos a ver ~i se necesita menos 

dinero o si se necesita mas; adeInas, tambien estan perdiendo de vista que el servicio puede 

quedar expuesto por el crecimiento de la ciudad, C6ITIO saber si es viable concesionarlo, si no 

tenernos un estudio que sustente todos estos temas. Nada Inas insistir en eso, ::Jue se analice la 

realidad actual, que alguien Ine pueda contestar cu anto es la inversi6n, CL anto es la ganancia 

y c6mo se va a distribuir a traves de esos 18 afios, para ver si lo gramos jus:ificar de alguna 

manera la concesi6n». 

Concediendose el uso de la palabra al Regidor y Sindico Muni~ipal, MANUEL 

RODRIGO ESCOTO LEAL, expres6: «En cu anto al dictamen, toda esa irJormaci6n, Puerto, 

viene en el dictamen, la inversi6n, en los anexos del dictamen, son 1, 173 mil1ones~ esa se tiene 

que invertir en el periodo de renovaci6n, hay un periodo apartir de que s~ finna el convenio 

modificatorio, que tiene el concesionario, para renovar todas las luminaria~, que son 18 meses; 

entonces, esos 1,000 Y tantos millones se tienen que usar en ese perioco y luego viene el 

periodo de mantenimiento y operaci6n. En cuanto a la ganancia, yo no soy el contador de la 

empresa o el fiscalista para decirte si va atener ganancia o no, como dice Uribe y me parece 

muy sensato, esa no lo puedes medir porque el 40% ahorita de las luminarias, esta apagada, 

cuando este funcionando al 100%, ahi podernos hacer ese ejercicio. Respecto de tu otra 

manifestaci6n y afirmaci6n que estaba turbio el tema de que Hacienda, no habia querido 

registrarla porque daban los numeros, no, tan daban los numeros que el Registro Estatal lo 

registr6 y te repito, ya les ya les explique ese tema, antes de que pregLlltaras, no lo pudo 

registrar Hacienda, porque en su reglmnento, en el Reglamento de la UCEF, no viene la figura 

de una concesi6n municipal como un acto registrable, entonces ellos dicen: "no vienen mi 

reglamento, no te lo registra ", pero no quiere decir que este Inal y tan no esta mal, que las 

concesiones municipales son una figura que existe y que esta prevista en la Ley del Gobiemo 

y la AdIninistraci6n Publica Municipal. Eso es todo, 18 meses del periodo de renovaci6n». 

El Regidor EMMANUEL ALEJANDRO PUERTO COVARRUBIAS, manifest6: «Son los 

1 ,000 Inillones durante 18». 

Una vez di s cutido , el Presidente someti6 a consideraci6n del Ayuntamiento, el 

contenido del dictamen enlistado con el numero 5.29; el cual, en votaci6n econ6mica result6 

APROBADO POR MAYORIA CALIFICADA DE VOTOS, con el voto a favor~ de los Regidores 

~A.lberto Uribe Camacho, Dulce Sarahi Cortes Vite, Gabriela Alejandra Magafia Enriquez, Jose 

Miguel Santos Zepeda, Nancy Naraly Gonzalez Rmnirez, Claudio Alberto de Angelis 

Martinez, Melina Alatorre Nufiez, Manuel Rodrigo Escoto Leal, Ivan Ricaclo Chavez G6mez, 

Ximena Buenfil Bermejo, Fabian Aceves Davalos, Estefania Juarez Lim6n, Sandra Graciela 

Vizcaino Meza, Omar Antonio Borboa Becerra y del Presidente Municipal, Juan Jose Frangie 

Saade; asi como con el vo to en contra, de los Regidores Emmanuel Alejandro Puerto 
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Covarrubias, K.arla Azucena Diaz L6pez, Ana Luisa Ramirez Ratnirez y Jose Pedro 

I(umamoto Aguilar. 

Conc1uida la votaci6n, el Presidente comunic6: «Gracias, aprobado por mayoria». 

6. PREsENTAcr6N Y, EN SU CASO, APROBAcr6N DE PUNTO S DE ACUERDO QUE SE 

GLOSARON A LA sEsr6N. 

Con la finalidad de cumplimentar el sexto punto del orden del dia, el Presidente 

someti6 a consideraci6n del Pleno del Ayuntmniento, la dispensa de la lectura de los puntos 

de acuerdo enlistados con los numeros del 6.1 al 6.5, en virtud de que fueron publicados en 

tiempo y forma. 

Sometido que fue 10 anterior, a consideraci6n de los sefiores Regidores, en votaci6n 

econ6mica resu1t6 APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS. 

Finalizada la votaci6n, el Presidente sefia16: «Gracias, aprobado por unanimidad». 

Los puntos de acuerdo referidos anterionnente, se describen a continuaci6n: 

6.1 Punto de acuerdo presentado por los Regidores Ana Luisa Ramirez Ramirez y Jose 

Pedro Kumamoto Aguilar, que tiene por objeto se implemente un programa de visitas de dia 

y facilite a las escuelas y/o personal docente, los recursos necesarios para realizar recorridos 

con el alumnado de primaria. 

6.2 Punto de acuerdo presentado por los Regidores Ana Luisa Ratnirez Ramirez y Jose 

Pedro Kumamoto Aguilar, tiene como finalidad convocar a una mesa de trabajo para analizar 

las a1temativas de recic1aje de residuos de la construcci6n e invite a instituciones publicas, 

privadas y especialistas, COlno Concretos Sustentables Mexicanos, la Carnara Mexicana de la 

Industria de la Construcci6n y la Secretaria de Medio Ambiente y Desarrcllo Territorial. 

6.3 Punto de acuerdo que presentan los Regidores Ana Luisa Ramirez Ramirez y Jose 

Pedro Kumamoto Aguilar, a efecto de que se organice, al menos, un gran evento por afio para 

el alulnnado de primaria, en la que tengan posibilidad de escuchar y dialogar con referentes 

para las infancias. Bajo los criterios de perspectiva de genero, diversidad cultural y geografica, 

formaci6n academica y de oficios diferentes e interseccionalidad. 

6.4 Punto de acuerdo presentado por los Regidores Ana Luisa Ramjrez Ramirez y Jose 

Pedro Kumamoto Aguilar, cuya finalidad es que en el Presupuesto de Egresos del 2024 y las 
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futuras pro gramaciones, duplique los recursos para la Direcci6n de ?rotecci6n Animal, 

invierta lllas en la campana de esterilizaci6n y vacunas hasta alcanzar el 100{% de la poblaci6n 

ariimalista en abandono; se difunda el programa de animales capturados y su adopci6n para 

que su ficha e imagen pertenezca en la pagina de Internet por un plazo no menos a cinco dias 

y se determine una boIsa de recursos para apoyar a las asociaciones prote;;toras de animales. 

6.S Punto de acuerdo que presente el Regidor y Sindico Municipal, :\1anuel Rodrigo 

Escoto Leal, el cual tiene por objeto se autorice la celebraci6n de un convenio de colaboraci6n 

con una aseguradora, a fin de ofrecer a los contribuyentes del impuesto predi al con inmuebles 

destinados al uso de casa habitaci6n, la posibilidad de contratar un seguro de casa habitaci6n, 

en el Ejercicio Piscal del Ano 2024. 

Acto seguido, el Presidente someti6 a consideraci6n de las Regidoras y de los 

Regidores, la propuesta para darle el caracter de iniciativa al punto de acuerdo identificado 

con el numero 6.4, en lo relativo al presupuesto para la Direcci6n de Protecci6n Animal, para 

el ano del 2024, para un mejor estudio y sea turnado ala comisi6n colegiada y permanente de 

Hacienda, Patrimonio y Presupuestos, en virtud de la lllateria que trata; la cual, en votaci6n 

econ6mica resu1t6 APROBADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS. 

Al termino de la votaci6n anterior, el Presidente indic6: «Gracias, aprobado por 

unanimidad» . 

En consecuenCla, el Presidente sOllleti6 a consideraci6n del Ayuntamiento, la 

votaci6n en conjunto, del contenido de los puntos de acuerdo marcados con los numeros del 

6.1 al 6.5, con la salvedad referida previamente, al identificado con el numero 6.4, consultando 

si tenian alguna reserva al respecto. 

Turnandose el uso de la palabra al Regidor JOSE PEDRO KUMAMOTO AGUILAR, 

mencion6: «Gracias Presidente. S6lo para presentar una breve sintesis de estos puntos, del 6.1 

si les parece bien. Gracias, les quiero comentar que el 6.1 y el 6.3 son dos puntos de acuerdo 

que me emocionan y quisiera compartirles un poco el por que. Si piensan el dia de hoy a que 

se dedi can, en que estan chambeando, cuaIes son sus pasiones, una buena parte de ellos les va 

a llevar a sus referentes familiares, personales, a los entornos educativos, a los entornos 

sociales en donde ustedes crecieron, por que quisieron estudiar, quizas, para ser abogadas, por 

que quieren o por que quisieron ser empresarios o por que alguna o alguno de ustedes es 

veterinario, doctora o se dedi ca al cine y muchas veces, esos referentes podrian explicar el por 

que hemos desarrollado, por un lado, la personalidad, las convicciones que tenemos, pero 

tambien, por que hemos logrado nuestros objetivos en nuestra vida y el dia de hoy, se 

presentan dos iniciativas que estan orientadas a poderle brindar a las infancias de Zapopan, un 
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horizonte distinto de futuro. GPor que 10 digo?, porque el dia de hoy, buena parte de las 

infancias y juventudes estan viviendo en una emergencia en donde el desacoll0 urbano que 

tenernos y la realidad laboral ha hecho que muchas y muchos j6venes vivan alejados de sus 

familias, de sus padres, de sus referentes, por la realidad de movilidad y la reajdad laboral 

que estamos viviendo; pero no solamente eso, sino que tambien, estamos en entomos llenos 

de violencia y de referentes que, lejos de invitarles a que puedan hacer algo positivo por la 

sociedad, les invitan a SU1narse a las fuerzas de quienes le hacen da:fio a la misrna. Por 10 

mis1no, el dia de hoy, estas dos iniciativas 10 que buscan son esencialmente tres cosas: 

primero, que las ni:fias y los ni:fios puedan vivir realmente en libertad, que puedan cono cer a 

personas que han trascendido y que tengan referentes en otras personas, en profesiones que 

les puedan permitir desarrollar su potencial; segundo, para lograr realmente hacerle frente a 

la desigualdad en el Municipio de Zapopan, hay ni:fias y ni:fios ricos que pueden, por ejemplo, 

asistir a conferencias, ir a ciertas galerias de arte, museos, que pueden conocer referentes 

internacionales a traves de la invitaci6n de ciertos colegios privados de esas personas, pero 

tanlbien, hay muchas nifias y ni:fios que, lamentablemente, viven en condiciones de pobreza y 

que no les permiten sus condiciones, conocer esos casos de exito, por 10 mismo, tambien es, 

digamos, una obligaci6n des de nuestra perspectiva, que el Municipio pueda acercar esos 

espacios de referencia, esos espacios cu1turales, artisti co s, academicos, cientificos y; por 

ti1timo, tambien tiene una perspectiva de seguridad, porque 10 que estamos buscando es que 

estas ni:fias, ni:fios y j6venes, puedan tener un horizonte distinto a los que ach:almente les 

rodean. Esto no es algo que yo 10 nlanifiesto de manera sencilla, pero es algo que desde la 

comisi6n de Educaci6n, hemos hecho el diagn6stico con maestras y maestros, en donde 10 que 

vemos es como estas fuerzas que le hacen da:fio a la sociedad, tratan de capturar a estos j6venes 

para que se ingresen en, insisto, este bando que le hace mucho da:fio a nuestra sociedad y por 

10 misrno, esta iniciativa 10 que busca es, por un lado, que el Municipio logre generar una 

boIsa de recursos para que 1naestras, maestros, personal educativo, pueda tener la oportunidad 

de gestionar, ya sean camiones, ya sea un dia de campo para las distintas actividades que los 

docentes consideren para realizar recorridos para alumnas y alumnos de primarias ptiblicas y; 

por el otro lado, el generar un gran evento para el alumnado de primaria, por 10 menos, una 

vez al a:fio, donde tengan la posihilidad de escuchar y dialogar con referentes para las infancias 

y desde luego, esto, con una perspectiva de genero, diversidad cu1tural y geografica y que 

permita cono cer una enorme variedad de posibilidades de formaci6n academica y de oficios 

para que puedan conocer esos ejemplos que les pueden enorgullecer y les pueden invitar a 

cambiar en buena medida, la vida o su porvenir. Eso serian tanto el 6.1 yel 6.3, cada uno es 

de materia distinta, pero esencialmente 10 que trata o de 10 que trabaja es, ~61no podernos 

acercar mas y mejores referentes para las ni:fias y ni:fios de Zapopan. Muchas gracias». 
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No habiendo mas consideraciones, el contenido de los puntos de acuerdo marcados 

con los numeros del 6.1 al 6.5, con la salvedad especificada en el enlistado como 6.4, en 

votaci6n econ6mica result6 APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS. 

Finalizada la votaci6n, el Presidente senal6: <<.Aprobado por unanimldad». 

Concediendose el uso de la voz a la Regidora GABRIELA ALEJ~~DRA MAGANA 

ENRlQUEZ, coment6: «con su venia, senor Presidente, muchas gracias. Como saben todos ya, 

el tema de protecci6n animal me apasiona demasiado y el poder hacer ac::iones para mejorar 

la calidad de vida de estos seres, los cuales no tienen voz, me parece U::1 cOInpromiso muy 

grande para mi. Ahora me gustaria plati car del punto especifico que presentaron la Regidora 

Ana Luisa y el Regidor Pedro Kumarnoto, el 6.4. Desde esta regiduria, tracaja.'TIos en conjunto 

con la Direcci6n de Protecci6n AniInal, para presentar un punto de acuerdo, hace meses 

pasados, para que existiera una pagina web en Zapopan, un micrositio, lo cual, tambien esta 

en el reglamento; un espacio para que la ciudadania pudiera saber cuaIes son los perros y gatos 

que se encuentran en adopci6n. Sabemos que hay detalles que se deben de ir ajustando para 

que funcione de la mejor manera, sin embargo, quiero aclarar que este micr.)sitio es de reciente 

aplicaci6n y se encuentra en una etapa de mejoria constante. Por otra parte, llevo mas de 15 

anos realizando campanas de vacunaci6n y esterilizaci6n para los animalites, a lo largo de 

todos Zapopan, de la mano de asociaciones civiles, de sociedad civil organizada, de gobiemos; 

por eso, de esta manera, en la que podernos contrarrestar toda esta situaci6n de los animales 

en situaci6n de calle y abonamos a dar una mejor calidad de vida, adernas de ser un tema de 

salud publica, de bienestar social, de seguridad, entre otros tantos, que requiere nuestro 

compromiso en conjunto con la ciudadania. Ademas, COIno Regidora y como activista en 

materia de protecci6n animal, en tan s610 este ano, desde esta hemos real::.zado 35 campanas 

de vacunaci6n, en las que hemos aplicado mas de 2,000 vacunas; hemos hecho 12 campanas 

de esterilizaci6n, esterilizando 240 lomitos, pero ademas, haciendo la vinculaci6n con el 

Gobiemo de Zapopan, donde se hicieron, en conjunto, esto es solamente desde esta regiduria, 

no es del Gobiemo de Zapopan, donde vinculamos para que se hicieran con asociaciones 

civiles, un total de mas de 6,000 esterilizaciones; esto, abonando a las acciones que realizan 

des de la Direcci6n de Protecci6n Animal. Ademas, me gustaria con esto, invitarlos a que me 

acompanen a estas campanas, semana tras semana, para que podarnos ver desrie la calle, de la 

mano de los zapopanos, que es una labor muy extensa y que sabemos que hay muchisimo por 

realizar; sin embargo, esto no significa que no se realizan acciones al respecto, esa es lo que 

me gustaria nada mas aclarar. Muchisimas gracias a la fracci6n de Futuro, por acercarse 

conmigo, por platicarme esta propuesta, gracias Regidora Ana Luisa por la apertura y aceptar 

los cambios que propusimos; muchisimas gracias, pero no me gustaria qc.e se demeritara el 

trabajo que se ha realizado, siendo Zapopan uno o, si no, el Municipio del Estado que mas 

recursos destina dentro de su presupuesto en teIna de protecci6n animal; por ejemplo, tenernos 
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el CISAZ, el cual este espaClO en ninglin lugar de la Republica y podria decir que de 

Latinoamerica, no existe un espacio de esta magnitud; ademas, la Regidora Naraly y su 

servidora, queremos presentarles pr6ximamente, una reforma integral al Reglamento de 

Protecci6n Animal, lo cual, obviamente, se estara sumando a las acciones que se realicen 

des de la fracci6n de Futuro. Entonces, nada mas queria comentarles esto y decirles que desde 

esta Regiduria, siempre cuentan con una aliada para apoyar en esta agenda que a mi me 

representa muchisimo. Muchas gracias atodos». 

En el uso de la palabra, la Regidora ANA LUISA RAMIREz RAMIREz, expres6: 

«Muchas gracias Regidora Gaby, quisiera contarles una historia: hace un par de meses, Diego 

y Vanesa, acudieron a la fracci6n de Futuro, muy preocupados, a compartimos el trato que 

habia teni do su perro en Protecci6n Animal de Zapopan; la pareja le habia dado un hogar a 

"Jefe" un perrito que se encontraba en situaci6n de calle, pero un dia escap6 de la casa y fue 

capturado por Protecci6n Animal. "jefe", era joven y juguet6n, convivi6 con ni:fios peque:fios 

y nunca present6 agresividad con la familia que lo acogi6. Cuando lo buscaron, el personal de 

Protecci6n Animal se neg6 a entregarlo, justificando requisitos que Vane y Diego intentaban 

resoiver, visita tras visita; no se iban a dar por vencidos, asi que buscaron ayuda y compa:fiia 

en personas rescatistas, pero, aun asi, de Protecci6n Animal s6lo re:;ibieron negativas, 

informaci6n contradictoria y un constante intento de persuadirles por abandonarlo, 

asegurando riesgos y problernas que les daria este perro. Pero Vane y Diego, continuaron la 

batalla; sin embargo, en un quinto intento, el personal les coment6 que el :;Jerro habia llegado 

con una enfennedad que no habian detectado y 10 tuvieron que sacrificar. Esta pareja de 

cuidadores, nunca pudo volver a ver a "jefe", nunca obtuvo el estudio que comprobara su 

supuesta agresividad, tampoco la parte medi ca para conocer la enfermeciad repentinamente 

encontrada y mucho menos el cuerpo para despedirse de el. Si "jefe", tenia una familia que le 

reclamaba, por que Protecci6n Animal se neg6 a entregarlo y lo que es mas terrible y doloroso, 

por que tomar la decisi6n de la eutanasia sin consultar a sus due:fios, sin entregar el cuerpo y 

mucho menos, sin demostrar nada que justificara esta acci6n. Apesar de su perdida, Vane y 

Diego, han sido un ejemplo de lucha, compartiendo su casa para pedir1e al Gobiemo de 

Zapopan, que en la ciudad de las ni:fias y de los ni:fios, nadie vuelva a perder a su perro de esta 

manera. De acuerdo con datos proporcionados por la Direcci6n de Pro~ecci6n Animal de 

Zapopan, 7 de cada 10 perros que ingresan, son sacrificados; estos datos nos duelen y nos 

alarman. En Jalisco, los animales son sujetos de derecho y en Zapopan, no podernos ser 

indolentes ante el maltrato, abandono y sufrimiento de seres que son responsabilidad de toda 

la comunidad y sobre todo, de sus instituciones. Los animales, representan parte de nuestro 

ecosistema y muchas familias tenemos la fortuna de su cOlnpa:fiia en nuestros hogares, 

promover y destinar lnayor presupuesto asu protecci6n y cuidado, es tambi6n una forma de 

combatir la violencia, el enriquecimiento ilicito del sufrimiento y el abandono. El punto de 

acuerdo que se aprueba en este lnomento, menciona, les leo: (( ... Dar mayor difusi6n y 

Pagina 110 de 120 



+ 

Gobiemode 
Zapopan 
2021-2024 

ACTA DE LA TRIGESIMA PRIMERA SESI6N ORDINAFJA DEL A YUNT AMIENTO 

CELEBRADA EL DiA 16 DE N')VIE\1BRE DEL 2023 

priorizar la promoci6n de adopci6n de las especies rescatadas, publicando a ca da perro o 

animal capturado en la pagina de la Direcci6n de Protecci6n Animal, en :in ;;lazo maximo de 

48 horas despues de su captura y durante, por lo menos, 12 dias ... " -com) mencionaba la 

Regidora Gaby, ella tambien ha ingresado un punto para que esto suceda, en el reglamento 

esta planteado pero no se esta ejecutando- " ... tambien, se debera publicar e~' destino final de 

todos los animales, informaci6n que de bera permanecer en la pagina -.;IJeb, por lo menos, 

durante un plazo de 30 dias y, por ultimo, se cuente con una linea de atenct6n telef6nica en 

la que se puedan realizar denuncias de maltrato animal y dar seguimient'J a los reportes ... ". 

Tambien, el dia de hoy, propusimos una iniciativa, la 4.4 que muchos cie los Regidores, la 

mayoria, la solicit6 para su comisi6n, Inuchas gracias, esta iniciativa pennitira que la ciudad 

de las ninas y los ninos, sea una comunidad de respeto y de cuidados sustenta-:Jle y en armonia 

con toda la biodiversidad, pues s6lo asi, transitaremos en una politi ca de contenci6n hacia una 

de prevenci6n y buen trato; una comunidad con un futuro digno para todos los seres que la 

habitan. Por esa proponemos duplicar los recursos para la campana de este:ilizaci6n y vacunas 

de forma que cubra el 100% de la poblaci6n animal, en situaci6n de caile y abandono, 

implementaci6n de be-neficios fiscales para las asociaciones protecior2s de animales, 

incluyendo una boIsa de recursos para apoyar a las asociaciones protectoras de animales, con 

un financiamiento de proyectos. Esto, porque actuahnente son las y los :-escatistas quienes, 

con sus propios recursos y posibilidades, se hacen cargo del trabajo que en teoria le tocaria al 

Ayuntamiento. Facultad de prohibir la venta de aniInales en mercados sobre ruedas. Prohibir 

el s acri fi ci o de animales por razones vinculadas por comportamiento agresivo, sin una 

evaluaci6n neuro16gica, por parte de un experto et610go. Cuando se dictamine necesario 

realizar un sacrificio, prohibir cualquier tipo de conducta que cause sufriInie:1to o dolor para 

inmovilizar a los animales. Que el Consejo de Protecci6n y Trato EUITLanitario de los 

Animales, este integrado por, al menos, un activista de los derechos de ~os animales y tres 

representantes de asociaciones protectoras registradas legalmente. Este consejo sesionara por 

lo menos cada tres meses y tendra la facultad y obligaci6n de visitar las instalaciones de la 

Direcci6n de Protecci6n Animal~ para cono cer la situaci6n de los animales capturados y 

requerir informes trilnestrales sobre el proceso de difusi6n. Que las instalaciones de la 

Direcci6n de Protecci6n Animal, cuenten con sistema de videovigilancia las:24 horas del dia, 

el cual podra ser consultado por miembros del Consejo< Contar con una linea de atenci6n 

telef6nica para atender y dar seguimiento a reportes de Protecci6n Animc1 Y: por tiltimo, un 

sistema detallado de control, transparencia y rendici6n de cuentas de las especies que ingresan. 

Companeras y companeros, apelo a su empatia y compromiso por esta comunidad zapopana, 

por nuestra comunidad de perros y gatos que son en su mayoria los que resca:an y agradezco 

que esta iniciativa, practicamente, todos menos dos la pidieron, tambien se la voy a mandar a 

Omar, ya me la pidi6, muy bien, para acelerar en nuestras comisiones y apr'Jbar estos cambios 

al Reglamento, porque es un teIna que urge en este Municipio. Muchas gracias». 
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[Sale del Recinto Ojicial, el Regidor Alberto Uribe Camacho, en el transcurso de la 

intervenci6n anterior]. 

Concediendose el uso de la palabra al Regidor JosE PEDRO KUMM10TO AGUILAR, 

manifest6: «El dia de hoy, tambien se aprob6 el punto de acuerdo 6.2 y quis}era agradecerles 

y tambien decirles lo trascendente de empezar con una ruta de obras lim:;Jias. G Que significa 

esto?, el impulsar el reciclaje y la economia circular para las obras, en part.cular, para aquellos 

residuos que el dia de hoy terminan siendo desechos de la construcci6n, pero que pueden ser 

residuos que pueden ser revalorizados y que pueden construir, por un lad), cui dado al medio 

ambiente, cuidado de las personas y' finalmente, prosperidad. GPor que lo di ge ?, en este Pleno, 

previmnente hemos discutido mucho y de manera muy acalorada temas, p·)r ejemplo, como el 

poligono de Miramar; si recuerdan n1UY bien, nosotros, lo que hemos diche y sostenido es, 

que uno de los problelnas mas impoliantes de ese poligono tiene que ver con los residuos 

ilegales que ingresan al bosque de La Primavera y que obstruyen los cau~es naturales de los 

arroyos, de las ca:fiadas y de las zonas que mnortiguan, finalmente, la recepci6n de toda el 

volumen de agua. Eso es precisamente una de las materi as que queremos a-::acar con este punto 

de acuerdo; es decir, el poder poner fin a que, el dia de hoy, cuando se trata ue la disposici6n 

final de los residuos, no existe una autoridad que tenga todas las claridades de d6nde va a 

terminar dispuestos estos residuos pero, segundo, c6mo generamos las cond}ciones para que 

estos residuos, si se sabe d6nde se disponen, lo segundo, que seda ilnportante, es que los 

reintegremos. Hoy por hoy, de cada una de las construcciones que estamos vie:J.do, imagfnense 

que nueve de cada diez toneladas que estamos viendo, se podrfan reaprovechar de los 

materiales de una demolici6n. Esto es algo valiosisimo, porque no solaL1ente genera la 

posibilidad de cuidar el medio ambiente, sino tambien, insisto, disminuir los riesgos para los 

seres humanos y finahnente, algo importantisimo tambien, que es abaratar costos para la obra 

publica, porque se podrfan utilizar materiales reciclados para la generaci6n de plazas, de 

espacios ptiblicos y de banquetas. Entonces, nosotros estamos proponiendo ante este 

escenario, una mesa de trabajo para analizar esas altemativas y va en consecuencia tambien a 

la propuesta que desde el Congreso del Estado, la diputada Susana De la Rosa, de Futuro, 

ingres6 para una reforma ala Ley de Gesti6n Integral de Residuos del Estado de Jalisco; esto 

inc1uye la creaci6n y promoci6n de centros de acopio y recic1ado de los residuos de 

construcci6n y delnolici6n, asi como lnecanismos, lo cual es fundamentaL de trazabilidad de 

residuos de manejo especial, inc1uyendo una plataforma de seguimiento entre actores publicos 

y privados. Cabe la pena mencionar que esto que se esti proponiendo ya sucede en algunas 

otras entidades y es algo que puede ser factible, viable en Zapopan, en dor.de seglin el tiltimo 

estudio de CUCEA, en nivel subnacional, Jalisco es la tercera entidad del Pais que produce 

mas residuos de esta naturaleza. Creelnos que a Zapopan le debemos una puesta seria, 

derivada de las instituciones ptiblicas para transitar realmente a una economia circular; es 

decir, una economia responsable. Sigamos apostando por cmnbios de fondo,> otorgandole a 
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nuestro Estado, una legislaci6n y en este caso, una regulaci6n municipal que permi:an el 

reciclaje de residuos de obras. Es cuanto, gracias». 

Habiendose tumado el uso de la voz a la Regidora ESTEFANlA JUAREZ LIIMON, 

mencion6: «Gracias Presidente, s6lo pedir ala bancada de Futuros si tne pueden agregc.r a la 

mesa de trabajo para analizar las altemativas de reci cl aj e y casi, casi me gustaria votar en 

contra el 6.4, aunque ya no se puede, porque estan haciendo parecer que la Direcci6n de 

Protecci6n Animal, no trabaja, justo Gaby ahorita se levant6 y dio una explicaci6n perfecta 

de todo 10 que hace la Direcci6n de Protecci6n Animal, tenernos un Centro Integral de 

Servicios Animales de Zapopan, tenernos un Villa Fantasia en donde designamos muchjsimo 

recurso y triste que hagan parecer que esta Direcci6n, no esta trabajando de la manera 

correspondiente» . 

7. PRESENTACI6N DE PUNTOS DE ACUERDO, PARA SER GLOSADOS A LA SIGUIENTE 

SESI6N. 

A efecto de desahogar el septimo punto del orden del dia, el Presidente conceci6 el 

uso de la palabra a la Secretario para que diera cuenta de los punto s de aC-.:lerdo que hubieran 

sido presentados para ser glosados a la siguiente sesi6n. 

Por 10 anterior, la Secretario manifest6: «Como 10 indica Presiden:e. Informar que no 

fueron presentados puntos de acuerdo para glosar ala siguiente sesi6n». 

En consecuencia, el Presidente consu1t6 a las Regidoras y Regidores: si tenian a1glin 

punto de acuerdo que presentar para glosar a la siguiente sesi6n ordinaria jel Ayuntamiento, 

sefialando su materia u objeto. 

[Al no haber oradores al respecto, se procedi6 con el desahogo del siguiente p'.lnto 

del orden del dia}. 

8. PRESENTACI6N Y, EN SU CASO, APROBACI6N DE PUNTO S DE ACL'ER:)O DE OBVIA Y 

URGENTE RESOLUCI6N. 

Con el objeto de cumplimentar el octavo punto del orden del <iia: el Presidente 

concedi6 el uso de la palabra a la Secretario para que informara si en la dependencia a. su 

cargo fueron presentados puntos de acuerdo de obvia y urgente resoluci6n. 

En uso de la palabra, la Secretario mencion6: «Gracias Presidente. I::1formar que no 

fueron presentados puntos de acuerdo de obvia y urgente resoluci6n». 
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A efecto de desahogar el siguiente punto del orden del dia, el Presi~nte concedi6 el 

uso de la palabra a la Secretario para que diera cuenta de los asuntos reci-'Jicos en la oficina a 

su cargo. 

Por lo anterior, la Secretario coment6: «Gracias Presidente. Hacer de su conocimiento 

que se recibieron diversos acuerdos legislativos misrnos que fueron publicaoos en la Agenda 

Edilicia; los cuales son elnanados de la Sexagesima Tercera Legislatura del Honorable 

Congreso del Estado de J alisco, en los que, con respeto a la autonomia prevista por el articulo 

115 de la Constituci6n Politica de los Estados Unidos Mexicanos, se exhorta a este 

Ayuntamiento en diversos tenninos. Documentos que fueron publicados, rara el conocimiento 

de las y los Regidores. Es cuanto». 

El Presidente expres6: «Gracias Secretario, se tienen por recibidos los acuerdos 

legislativos referidos, ya que han sido oportunamente publicados para el corocilniento de los 

integrantes de este Pleno». 

Continuando con el uso de la palabra, la Secretario manifest6: «:=omo lo indica 

Presidente. Dar cuenta que se recibi6 oficio suscrito por el Mtro. Jose Tomas Figueroa Padilla, 

Secretario General del Congreso del Estado, mediante el cual remite la minuta de decreto por 

medio del cual se declara el 15 de octubre de cada ano como "Dia Estatal de la '-::;oncientizaci6n 

sobre Muerte Gestacional y Perinatal" y como gesto de sensibilizaci6n por el Quelo, se exhorta 

a que se iluminen de rosa y azul, las fachadas de edificios publicos. Es cuantc ». 

Derivado de ello, el Presidente mencion6: «Gracias Secretario, se tiene por recibido 

el decreto antes referido y se instruye a las areas respectivas para que en el marco del "Dia 

Estatal de la Concientizaci6n sobre Muerte Gestacional y Perinatal", realicen las gestiones 

vertidas en el misrno». 

En el uso de la voz, la Secretario cOlnent6: «Gracias Presidente. Hacer de su 

conocimiento que se recibi6 oficio suscrito por Jorge Alberto Arizpe Garcia, Comisario 

General de Seguridad Publica, mediante el cual infonna del nacimiento de un equino de 

nombre "fantasrna" , para su alta respectiva. Es cuanto». 

En merito de lo anterior, el Presidente someti6 a consideraci6n del Ayuntamiento, la 

incorporaci6n respectiva, como bien del dominio publico, en terminos de le previsto en el 

articulo 84 de la Ley del Gobiemo y la Administraci6n Publica Municipal del Estado de 
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Jalisco; la cual, en votaci6n econ6mica result6 APROBADA POR MAYORlA DE VOTOS, con la 

ausencia del Regidor Alberto Uribe Camacho, cuyo voto se suma al de la mayoria~ en terminos 

del tiltimo parrafo del articulo 11 del Reglamento del Ayuntamiento de Z~popan, Jalisco. 

Conc1uida la votaci6n, el Presidente comunic6: «Gracias, aprobado por unanimidad 

[Slej. Se instruye a la Secretario del Ayuntamiento, a fin de que realice las comunicaciones 

respectivas». 

La Secretario, en el uso de la palabra, expres6: «Gracias Presidente. Hacer del 

conocimiento que se recibi6 oficio suscrito por Miguel Arturo Vazquez Aguilar, Director de 

Medio Ambiente, por el que infonna la cantidad obtenida, procedente del vidrio depositado, 

lo cual se derivada del Programa de M6dulos de Contenedores para el AC-Jpio Clasificado de 

Vidrio». 

En uso de la voz, el Presidente lnanifest6: «Gracias Secretario. Se tiene por recibido 

el informe respectivo, de confonnidad con el segundo parrafo del acuerdo priinero, del 

dietamen y propuesta de comisiones del Ayuntamiento, aprobado en sesi6n ordinaria de fecha 

21 de julio del 2021, con numero de expediente 187/20». 

Habiendose tumado el uso de la palabra a la Secretario, mencion6: (..-Como lo indica 

Presidente. Dar cuenta que se recibi6 oficio suscrito por Roberto Alarc6n Estrada, en su 

calidad de Coordinador Intennunicipal de Seguridad, en el que rinde el informe semestral, de 

las actividades y acciones ejecutadas, asi como los resultados obtenidos, durante el periodo de 

abril a septiembre del 2023. Es cuanto». 

El Presidente coment6: «Gracias Secretario. Se tiene por recibido el oficio respectivo 

y para tal motivo, se instruye a la Secretario del Ayuntamiento, para que, por su conducto, se 

convoque a los Regidores que deseen asistir a la reuni6n infonnativa por parte del 

Coordinador Intermunicipal de Seguridad». 

Concediendose el uso de la voz a la Secretario, expres6: «Gracias Presidente. 

Informar que se recibi6 oficio suscrito por Ismael Jauregui Castaiieda9 Director de Obras 

Ptiblicas e Infraestructura, por medio del cual infonna que, en cumplimiento a lo pactado en 

el fideicomiso irrevocable de .A.dministraci6n Inmobiliaria con Derecho de Reversi6n, a efeeto 

de ejecutar el Proyecto en la Zona Centro Zapopan, respecto de la obra des~rita en la c1ausula 

decima, inciso A.2) en donde se acord6 la construcci6n de un area de Espacio Publico, la 

misma se encuentra debidamente concluida y recibida. Es cuanto». 
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Por lo anterior, el Presidente manifest6. «Se tiene por recibido el informe referido, de 

conformidad con el segundo parrafo del acuerdo primero, del dictamen y propuesta de 

comisiones del Ayuntamiento, aprobado en sesi6n ordinaria de fecha 21 de julio del 2021 , con 

numero de expediente 187/20. 

Tumandose el uso de la palabra al Regidor EMMANUEL ALEJANDRO PUERTO 

COVARRUBIAS, mencion6: «Muchas gracias. Este tema tiene que ver ~on la torre de 

departamentos que esta construyendo la inmobiliaria de la familia de Enrique A~faro aqui en 

Zapopan Centro y respecto a eso, quiero hacer una observaci6n y compartir la irformaci6n a 

todas y todos ustedes. Yo presente un juicio de amparo en contra de la licencic de construcci6n 

de esta obra, Ini smo que continua vigente y la empresa manda este documente, des de mi punto 

de vista, porque daramente estan desesperados en entregar algo inconduso y :jue lo estan 

haciendo porque saben que se viene una resoluci6n, en la cual, se notanin todos los errores 

que se cometieron, tanto desde el proceso de adjudicaci6n, como en el proceso de construcci6n 

y ahora en el entrega-recepci6n. Es evidente que este oficio, en donde nos esta dando la raz6n 

a nosotros, puesto que el derecho de reversi6n, en su origen y sus y en sus principios, es el 

derecho que tienen los expropiados a recuperar lo suyo, lo que les pertenece y es ahi donde 

nosotros estamos dando una batalla unica, sin precedentes, en un juzgado federal, buscando 

que Plaza Arcos realmente sea una plaza induyente, donde, si es que la ob ra esta apegada a 

derecho, esos departamentos que no son mas que marginaci6n modema, puedan ser vivienda 

asequible para personas de bajos recursos como somos la mayoria aqui er Zapopan. Sumado 

a toda eso, es preciso sefialar a ustedes que esta entrega recepci6n que hace Tierra y Armonia, 

no especifica claramente cuaIes han sido todos y cada uno de los recursos que se han destinado 

de manera dara. Este Ayuntamiento, desde la administraci6n de Pablo Le::nus, ha sido omiso 

en ese mismo sentido y por 10 tanto, quedan mas dudas que respuestas; sumadJ tambien a este 

punto que estoy infiriendo, que estoy manifestandoles atodos ustedes, yo creo que como 

Cabildo, no podemos aceptar esta entrega, sin haber realizado una debida inspecci6n o cul ar 

de 10 que esta entregando esta empresa, perteneciente a 10 que los medios de comunicaci6n 

llaman "el cartel inmobiliario". Es algo sumamente preocupante que con un simple oficio se 

quiera entregar y aceptar ob ras que juegan en sentido adverso ala comunidae zapopana. Los 

invito atodas y ustedes Regidores y Regidoras, a que podamos realizar priDeri) una visita, ver 

que es 10 que esta entregando esta empresa y despues, discutamos la converiencia de recibir1a, 

puesto que, insisto, existe un juicio vigente que esta por demostrar que eE ta obra es 

presumiblemente i1egal. Muchas gracias». 

Concediendose el uso de la palabra a la Secretario, coment6: «Gracias Presidente. 

Informar que se recibi6 escrito suscrito por el Regidor Jose Pedro Kumamoto .A ... guilar, por 

medio del cual, solicita licencia a su cargo, con efectos apartir del dia 25 de noviembre del 
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presente ano y por tiempo indefinido. Lo anterior, para lo que tengan a bien determinar. Es 

cuanto». 

En virtud de lo anterior y de conformidad a lo previsto por el articulo 72 de la Ley de 

Gobiemo y la Administraci6n Publica Municipal, asi como en lo dispuestJ en los articulos 42 

y 42 Bis de la Ley para Servidores Publicos del Estado de J alisco y sus Municipios, el 

Presidente someti6 a consideraci6n de las Regidoras y de los Regidores, la licencia del 

Regidor Jose Pedro Kumarnoto Aguilar, en los tenninos establecidos; la eJal, en votaci6n 

econ6mica result6 APROBADA POR MAYORlA DE VOTOS, con la ausencia del Regidor Alberto 

Uribe Camacho, cuyo voto se suma al de la mayoria, en los terminos del u1:imo parrafo del 

articulo 11 del Reglamento del Ayuntamiento de Zapopan, Jalisco. 

Finalizada la votaci6n, el Presidente senal6: «Gracias, aprobado :;Jor unanimidad 

[Slej. Se instruye ala Secretario del Ayuntamiento, a fin de que mande llmnar ala ciudadana 

o al ciudadano que, de acuerdo asu planilla registrada por el Partido Politico Futuro, sea la o 

el siguiente en el orden de prelaci6n, para que en la pr6xima sesi6n ordinaria del Pleno del 

Ayuntmniento, le sea tomada la protesta de Ley correspondiente». 

Tumandose el uso de la voz al Regidor JOSE PEDRO KUMAMOTO AGUILAR, expres6: 

«Gracias Presidente. Simplemente quiero agradecerles como colegas y cornpaneros el dia de 

hoy, que me den este penniso tambien, para poder enfocarme en lo que viene; tmnbien quiero 

agradecerle atodas y atodos, el personal de este Ayuntamiento, es un gusto poder formar 

parte de este equipo de trabajo en donde esta cada uno de los equipos con quienes hemos 

teni do el gusto de poder convivir, construir, dialogar, debatir, habran momentos dificiles y 

aIgidos pero yo si quisiera el dia de hoy, simplemente agradecerles este voto a favor pero, 

sobre todo, esto s ultimos dos anos. Insisto, creo que cada quien desde su trinchera y desde sus 

convicciones y espacios, nos ha tocado hacer una defensa de lo que creemos y, insisto, quiero 

reconocer el trabajo que hacen cotidianamente en cada una de las direcciones, espacios, 

coordinaciones, cada uno y cada una de nuestros asesores, cada uno de los equipos y 

simplemente queria, antes de que se haga efectiva esta licencia, agradecer. Muchas gracias». 

El Presidente manifest6: «Nada que agradecer Regidor, al contrario~ un gusto trabajar 

en equipo y le deseo lo mejor,mucha suerte, gracias». 

Concediendose el uso de la palabra al Regidor OMAR ANTONIO BORBOA BECERRA, 

mencion6: «Igual, decirle aPedro que aqui cuenta con un amigo, que "le eche ganas ",ojala 

y que Dios los ilumine atodos, pero sobre todo, que Dios reparta suerte; shora si que la 

moneda va a estar en el aire, yo quiero que caiga de este lado, ya lo saben toaos pero, si no, 

que sea lo mejor que beneficie para Zapopan. Es cuanto». 
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Habiendose turnado el uso de la voz al Regidor DE 

con1ent6: «El factor Lolita Ayala, Presidente, porque si hay info:maci6n amable, 

muy a1nable. Tuvimos los Panamericanos que fueron en Chile y fueror atletas que fueron 

apoyados por el FONDEP Y por el plan de becas de COMUDE de Zapopar., nada mas para 

que quede constancia, tres de ellos trajeron bronce que fue: Job Castill0, Luis Montoya, Alely 

Hernandez; los primeros dos, de badminton y Alely de esgrilna. Y de oro, Presidente: Nuria 

Diosdado, Pmnela Toscano, la marchista Citlali y; Cristian y el c1avadista Rodrigo Diego, 

trajeron Inedallas de oro, lo cual, vamos avanzando, vamos impulsando aiDs atletas y se sigue 

haciendo presente la estrategia de hacer un municipio mas seguro, a traves del deporte. Espero 

que todos los que hayan sido parte de la primera colecta del FOND EP , se sientan igual de 

orgullosos como me siento yo y todos los que formamos parte del comite del FONDEP. Es 

cuanto, Presidente». 

El Presidente expres6: «Muy amable Regidor». 

Habiendose turnado el uso de la palabra al Regidor EMMANUEL ALEJANDRO PUERTO 

COVARRUBIAS, manifest6: «Muchas gracias. Yo quiero retomar un tema que se habl6 en su 

primera intervenci6n, Alcaide, donde hubo una mezcla desafortunada entre aspiraciones 

electorales yun momento demasiado sensible para la ciudad, como fue el asesinato de Carlos 

Manuel Flores Amezcua. Yo tengo una relaci6n con los policias muy cercana, yo se que 

ustedes 10 saben, por esa misrno, no quiero desaprovechar este lnomento para posicionarme, 

yo si quiero decirle Alcaide que me pareci6 desafortunado que mezc1ara su licencia con el 

asesinato del comandante, fue de mal gusto, son cosas que yo creo que no se deben de mezc1ar 

y ademas, decirle que no nos hace un favor al no pedir licencia en este mcmento, es parte de 

su deber, como era parte asistir al homenaje de este policia caido pero, no quiero entrar en 

detalles, creo que Zapopan cada vez presenta InaS actos de brutalidad que :iejan en evidencia 

que existe una violencia desmedida y que quienes estan a cargo de la segu:-idad publica en el 

Municipio, viven un desmnparo por parte de las autoridades, lejos de la no asistencia al 

hOlnenaje p6stumo, que me parece lamentable, de este policia, es tambien lan:entable que en 

un contexto de tanta violencia hacia la gente ya los policias, todavia atraviesan la delincuencia 

en medio de condiciones precarias y con incertezas de tantas indoles, sobre toda laborales. 

Aunque muchos se ocupen en pedir licencia y deslindarse, cosas que ambas pueden ser 

legitimas, vale la pena invitar10s a que el espacio que ocupamos aqui, no sea un espacio 

testimonial ni su preocupaci6n compasiva con los elementos de la corporaci6n sea una 

simulaci6n; por esa solicito que se realice una revisi6n exhaustiva de los protocolos de 

actuaci6n ante la exposici6n de servicios de alto riesgo de los integrantes d~ la Comisaria 

General de Seguridad Publica y tambien, pedirles que avancen las iniciativas que presente en 

cu anto a la ampliaci6n y garantia de derechos laborales de policias para que e5tas puedan ser 

una realidad que brinden condiciones materiales dignas para ejercer un servicio que demanda 
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tanto, como la seguridad de Zapopan, asi como la de los procedimiento.s de la comisi6n de 

Honor y Justicia que siguen siendo deficientes. Estas iniciativas las pidleron pnicticamente 

todas las comisiones y yo desde aqui y en otras reuniones, le he pedido a 5uTilias y a policias 

que les busquen personalmente para pedir1es que estas iniciativas transiten. Hace muchos 

anos, no se planteaban refonnas tan integrales para beneficiar a los miembro~ de a Comisaria 

y creo que mas alla de los lamentos ptiblicos es lTIOmento que garanticemos que trabajen en 

condiciones dignas para ahora si asegurar1es esa gran promesa de que van aregresar a sus 

casas despues de trabajar. Muchas gracias». 

En uso de la palabra, la Regidora KARLA AZUCENA DiAZ LOPEZ, mencion6: «Yo si 

Presidente, fijese que hace 15 dias, via oficio, le solicite su intervenci6n para que se llevara a 

cabo la instalaci6n del Consejo para el Trato Digno a los Animales, su particular me contest6 

via oficio que 10 habia tumado a la dependencia correspondiente, sin embargo, el facultado 

para realizar la instalaci6n de este consejo es usted; entonces, me gustaria solicitar1e 

nuevamente su apoyo y su intervenci6n para que podarnos instalar este consejo». 

El Presidente c01nent6: «Lo checo con gusto, Regidora, gracias». 

1 O. FORMAL CLAUSURA DE LA TRIGESIMA PRIMERA SESIOl' ORDINARIA DEL 

A YUNT AMIENTO. 

Con el objeto de cumplimentar el tiltimo de los puntos del orden del dia y no habiendo 

mas asuntos que tratar, el Presidente dio por concluida la presente sesi6n, siendo las 13 :21 

horas del dia jueves 16 de noviembre del 2023, agradeciendo la asistencia de las y los 

presentes, levantandose la presente acta para constancia, la cual firmar-Jn los que en ella 

intervinieron y asi quisieron hacerlo. 

~ABRIELA ~ MA GANA ENRiQUEZ 
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CLAUDIO ALBERTO DE ANGELIS MARTiNEZ 

~~Aj", ., JI DJVrffl.e-r'u 
XIMENA~ZBERMEJO J 

S:qCAiNOMEZA 

A,t:=: 
OMARANT ANA LUISA RAMIREZ F .AMIREZ 

hT 
JOSE PEDRO KUMAMOTO AGUILAR 

La presente hoj a de finnas, fonna parte integrante del acta de la tr:.gesima primera 

sesi6n ordinaria del Ayuntamiento celebrada el dia jueves 16 de l10viembre del 2023, en el 

sal6n de sesiones del Ayuntamiento del Centro Integral de Servicios Zapopan (CISZ), 

correspondiente ala administraci6n municipal2021-2024. 
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